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Sin papeles 
Hemos de repetir aquí una 

vez más nuestro criterio de 
que la mayor parte de los pro
blemas que padecen los inmi
grantes en España los produ
cen el gobierno y sus organis
mos. Hemos de repetir que es 
legalmente dificil para un des
heredado de la fortuna venir a 
España a ganarse el pan con 
el sudor de su frente y es 
menos dificil para los delin
cuentes de cualquier sociedad 
-que en todas los hay- venir a 
España a ver qué pescan apro
vechando que en España el 
gobierno y sus funcionarios 
son mucho más tiernos y com
prensivos con los delincuentes 
que con sus víctimas. Y hemos 
de repetir que el gobierno 
debería impedir que los mafio
sos llegados de los países del 
tercer mundo puedan tirani
zar a sus compatriotas hasta 
el punto de que no sólo los 
esclavizan haciéndoles traba
jar para eúos para pagarles 
presuntos favores o préstamos 
con los que pudieron llegar a 
esa tierra de pseudopromisión 
en que se ha convertido Espa
ña, sino también cobrándoles 
los clásicos cánones de "pro
tección" en el mejor uso gangs
teril y obligándolos a delinquir 
a su vez. Eso sin contar con 
esa esclavítud patente que es 
la prostitución, que se desa
rrolla a la vista de todos sin 
que, al parecer, la ley y sus 
servídores tengan nada que 
decir ni nadie a quien auxiliar. 

Aquí puede venir cualquiera 
a vender droga, a robar en las 
viviendas, a prostituir jóvenes, 
a montar tiendas ilegales 
cuyos productos no tienen 
control alguno; a España se 
puede venir a cualquier cosa 
sin problemas legales, salvo 
que se pretenda venir a cavar 
el surco, a poner ladrillos, a 
conducir un taxi, a curar a los 
enfermos o a enseñar en la 
universidad. Cualquiera que 
pretenda ser útil en este país 
necesita demostrar su capaci
dad no con hechos, sino con 
papeles, con muchos pape
les ... que alguien le venderá. 

PUERTA de Madrid 

Editoriales 
;yo 

Miguel Buenestado: una victoria eures··-~ 
A la vista del resultado que 

han arrojado las elecciones en 
el PSOE local complutense 
para elegir nuevos comité y 
secretario general, podría 
caerse en la tentación de inter
pretar que Miguel Buenestado 
ha logrado una victoria aplas
tante. Sin embargo, toda vez 
que tales elecciones tienen 
valor de consulta y de encargo, 
el término aplastante no casa 
bien con la realidad. Buenes
tado y su grupo han recibido 
sin duda el · espaldarazo de 
una enorme mayoría de los 
socialistas; pero no sólo han 
recibido el respaldo a su 
acción conocida, sino también 
el encargo de otras acciones 
que habrán de ejecutar en el 
futuro. Puede decirse, sin 
más, que la trayectoria de 
Buenestado le ha servído de 
aval para conseguir crédito. 
Ahora todos los alcalainos pre
ocupados por la cosa política 
-no sólo los socialistas- espe
ran que haga buen uso de ese 
capital que le han prestado. El 
primer buen uso de ese capital 
pasa por entender que no ha 
aplastado a nadie; de hecho, 
Buenestado parece entenderlo 
así cuando declara que espera 
el apoyo y la colaboración de 
los vencidos. Seguramente la 
encontrará si todos los venci
dos disponen del mismo talan
te personal que Pablo Sanz, 
pero no hay por qué confiar 
plenamente en ello. 

Miguel Buenestado puede -y 
creemos que le conviene- lla
mar a colaborar en su labor de 
dirección a cualquiera de los 
militantes socialistas, aunque 

-

esa colaboración se le ofrezca 
en términos de análisis criti
cos. Por su parte, quienes han 
quedado lejos de obtener la 
confianza mayoritaria de su 
agrupación no deberían inten
tar torpedear la marcha de 
ésta imponiendo sus capri
chos mediante descalificacio
nes ya que no han podido 
hacerlo por convicción y por 
votos, pues acaban de com
probar que una enorme mayo
ría rechaza sus propuestas. 

El comité local del PSOE tie
ne ante sí una amplia labor 
que no se agota en preparar 
una candidatura municipal de 
cara al año 2003. Durante 
este tiempo tiene mucho que 
hacer y probablemente mucho 
que pelear; y además inmedia
tamente porque la sociedad 
complutense, cuyos destinos 
municipales gobierna hoy el 
PSOE en coalición con IU, está 
ante un punto critico, con cri
terios de desarrollo cogidos 
con alfileres y de intereses no 
bien conocidos. 

El comité socialista, como 
las direcciones locales de los 
otros dos partidos con presen
cia municipal, ha de recordar 
que éste es el año de las modi
ficaciones urbanísticas y por 
tanto de la especulación a 
tumba abierta. Las recalifica
ciones de terrenos que se ave
cinan van a llevar muchos 
miles de millones de pesetas 
de aquí para allá. Buenestado 
y sus homólogos del PP y de IU 
serian prudentes si se aplica
ran a controlar el proceso y a o 
sólo de pascuas a ramos y "a 
toro pasao". 
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Claustro v rector 
La universidad complutense 

cierra este fin de semana el 
plazo para presentar candida
turas destinadas a renovar su 
claustro. Este claustro elegirá 
al rector próximo. La elección 
de rector, que ya seria por sí 
misma bastante importante, 
puesto que afectará al futuro 
de una universidad que ya 
apunta sintomas de regresión, 
lo es más en Alcalá, cuya 
pequeñoburguesía se conside
ra tan universitaria que ha 
hecho articulo de fe que todo 
lo que es bueno para la uni
versidad alcalaina es bueno 
para Alcalá. Esta reverencia 
que la sociedad alcalaina clá
sica muestra hacia la univer
sidad es tan aguda que inclu
so hay quien cree que Manuel 
Peinado sólo se ha metido a 
alcalde de Alcalá para optar 
con mayores posibilidades de 
éxito a rector de la Universi
dad de Alcalá. Esto es una 
sinécdoque excesiva porque, 
por muy importante que sea 
una parte, lo será menos que 
el todo, pero da una idea de la 
importancia que en algunos 
círculos se da al rector. 

Seguramente, entre los pla
nes de Manuel Peinado no 
está el de presentarse a rector. 
Eso ya lo intentó, falló y años 
después se metió en la vía 
política y, si bien no deseará 
quedarse anclado en el Con
vento de Agonizantes, es 
dudoso que acepte retroceder 
si puede ir hacia delante. 

En cuanto a Manuel Gala, es 
de suponer ,que su entramado 
de poder sólo le permitirá per
der las elecciones si él mismo 
se empeña en perderlas. Hace 
unos meses le preguntamos si 
volvería a ser candidato a rec
tor. Nos contestó que eso lo 
decidiría cuando le pareciera 
conveniente. Así, ya veremos. 

Autodescartado Julio Gutié
rrez, que ya nos dijo que está 
harto de estas peleas, ahora 
podría emerger "la precandi
datura" de José Morilla, cuyos 
planes convergieron con los de 
Gala hace años y desde hace 
algún tiempo divergen. 

27 de enero de 200t 



Teatro de la Abadía 
presenta 

-AZANA, 
UNA PASIÓN ESPAÑOLA 

Dirección e Interpretación: 

José Luis Gómez 

Teatro Salón Cervantes 
Sábado 27, 20 horas 

Domingo 28, 20 horas 
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El profesor Jiménez Conde, el secretario del consejo social, 
el retor, el decano de Derecho y el vicedecano. 

En ella los alumnos podrán realizar sus prácdcas 

la Universidad de Alcalá abre 
una sala de iuicios en Derecho 
El rectot-'de la universidad, Manuel Gala, y el decano de la 

·facultad de Derecho, Diego Luzón, inauguraron oficialmente la 
sala de juicios que se ha creado con el objetivo de que los 
alumnos de quinto curso puedan realizar en ella las prácticas 
jurídicas que normalmente venían realizando hasta la fecha en 
los juzgados asistiendo in situ a los juicios. La sala de juicios, 
que es un aliciente más para los alumnos ante la competencia 
existente en universidades públicas, privadas y colegios mayo- -
res de la comunidad de Madrid para conseguir el mayor núme
ro de matriculaciones, está perfectamente equipada, incluso 
mejor que algunas salas de vistas en palacios de justicia. La 
inauguración de la sala se realizó con motivo de la fiesta de 
San Raimundo de Peñafort, patrón de la fa~ultad de Derecho, 
que se celebró con un acto académico el viernes 19 de enero. 

La fiesta de Derecho se ini
ció en el salón de grados de la 
facultad. Allí el profesor Fer
nando Jiménez Conde pro..'. 
nunc10 una conferencia 
sobre la nueva ley de enjui
ciamiento civil. El profesor 
Jiménez Conde es director de 
la escuela de práctica juridi
ca de la facultad de Derecho 
de la universidad de Murcia. 

Después de la conferencia 
se celebró uno de los princi
pales momentos de la fiesta, 
consistente en la entrega de 
diplomas a los premios extra
ordinarios de la licenciatura 
y de doctorado de cursos 
anteriores y de recuerdos 
conmemorativos a los nuevos 
doctores del curso académico 
1999-2000. Alumnos que en 
algunos casos dejaron hace 
mucho tiempo la facultad 
volvieron a ella para recibir 
este reconocimiento. 

Otro momento clave en la 
celebración de la fiesta llegó 
con la entrega del premio a la 
docencia por parte de la dele
gación de alumnos al profe-

sor Virgilio Zapatero. Además 
el profesor Luis García San 
Miguel, que fuera decano de 
la facultad durante muchos 
años y a quien en su honor 
se le puso el nombre de un 
aula en la propia facultad, 
recibió el homenaje de la 
entrega del número extraor
dinario del anuario de la 
facultad de derecho. 

La clausura del acto acadé
mico corrió a cargo del deca
no de la facultad, Diego 
Luzón, y del rector, Manuel 
Gala, quienes a continuación 
procedieron a descubrir la 
placa inaugural de la sala de 
juicios de la facultad. Esta 
sala que ocupa un aula ha 
sido transformada para que 
en ella se puedan realizar 
prácticas de juicios por parte 
de los alumnos de quinto 
curso. En la sala no faltan 
las togas para los futuros 
abogados. 

La fiesta de San Raunundo 
de Peñafort continuó con la 
celebración de un vino espa
ñol y una posterior comida. 

PUERTA de Madrid 



El avuntamiento desuna un presupuesto de 15 millones de pesetas 

Alcalá estará en cuatro stands de FITUR 
La presencia de Alcalá en la Feria Internacional de Turismo, que se inicia el miér
coles 31 de enero en el recinto ferial Juan Carlos 1 de Madrid, va a tener por prime
ra vez cuatro localizaciones. La ciudad complutense se promocionará turisticamen
te en cuatro 'stands', uno de ellos propio. El concejal de Turismo, Francisco Calles 
(IU) , explicó que el ayuntamiento destina un presupuesto de 15 millones de peset!'s 
para participar en la feria del turismo, presupuesto que se destina a la contratacion 
y diseño del stand principal y a la promoción directa de la ciudad complutense. Este 
es el sexto año consecutivo en que Alcalá tiene stand propio en la feria de turismo. 

La feria internacional de principal de Alcalá prevalece el Alcalá en otros tres stands 
turismo celebra este año su color rojo como fondo mien
vigésimo primera edición, con- tras que las rotulaciones 
figurándose en la actualidad serán en blanco. Se trata de 
como uno de los más impor- transmitir una ciudad sensa
tantes foros de promoción, ción de continuidad con el 
contratación y desarrollo del stand de la comunidad de 
sector turistico en el ámbito Madrid, que se encuentra 
internacional. Madrid y Berlín frente al de Alcalá. 
tienen las dos ferias de turis- El stand de Alcalá dispone 
mo más importantes que hay de cuatro zonas diferenciadas. 
en el mundo. Una de exposición de fotografi-

El stand principal de la ciu- as y atención al visitante. Esto 
dad de Alcalá estará situado último se hará a través dos 
en el pabellón 3. Como en amplios mostradores desde los 
años anteriores se ha contado cuales se atenderá al interesa
con la colaboración del OADE do, el cual permanecerá fuera 
a la hora de contratar con del stand para evitar aglome
IFEMA el espacio donde se raciones en el interior. Una 
ubica. El stand tiene una segunda zona diáfana se dedi
superficie de 96 metros cua- cará a la exhibición de artesa
drados que se reparten en una nia o como lugar para la pro
zona de exposición, en una moción audiovisual de Alcalá. 
zona reservada para reunio- El almacén y la sala privada 
nes de trabajo y atención a completan las zonas de que 
visitantes que contará con un consta el stand. 
bar mostrador y dos mesas de Junto con Madrid capital, 
trabajo, un almacén de 17 Alcalá es el único municipio de 
metros cuadrados, una zona la comunidad de Madrid que 
de fotografias y atención a los viene desarrollando desde 
visitantes, dos pantallas de hace años una importante 
televisión y dos videos. Este promoción de su oferta turisti
año en la decoración del stand ca en FITUR. 

PUERTA de Madrid 

Pero además la presencia de 
Alcalá se extiende a otros tres 
stands. Por una parte habrá 
información de la ciudad com
plutense en el stand de la co
munidad de Madrid. La nove
dad este año es que también 
habrá promoción de la ciudad 
alcalaina en un stand que ten
drá la Federación Madrileña 
de Municipios. La gran nove
dad y la más esperada es la 
presencia de Alcalá en el stand 
del club de ciudades patrimo
nio de la humanidad. En ese 
stand se re~artirán folletos 
sobre la ciudad complutense, 
la novena que forma parte de 
este club. "Pensamos que este 
año no ha dado tiempo a que 
se nos incluya en los folletos 
oficiales del club, junto con las 
otros ocho ciudades españo
las, pero sí que tenemos la 
certeza de que se va a repartir 
allí información sobre Alcalá". 
explicó Francisco Calles. 

Otra novedad es que por pri
mera vez en el stand de la 
CAM participará el taller es
cuela de Arqueología de Alcalá 
(TEAR). donde realizará una 

demostración diaria de cómo 
se hace un mosaico. 

Los días 3 y 4 de febrero se 
celebrará en FITUR el XXI fes
tival folklórico de los pueblos 
del mundo donde también es
tará presente la ciudad de Al
calá. Las actuaciones se cele
brarán en el auditorio del par
que ferial y será la Coral Poli
fónica Complutense la que ac
tuará el domingo 4 de febrero 
en representación de Alcalá. 

El día 31 será la inaugura
ción oficial de la feria, en la 
que intervendrán el alcalde, 
Manuel Peinado, y el concejal 
de Turismo, Francisco Calles. 
A partir de ese momento se 
desarrollará una programa -
ción en la que habrá tertulias, 
degustaciones diversas como 
la tradicional de migas com
plutenses a cargo de FOMEN
TUR Alcalá, la presentación de 
la Semana Gastronómica que 
este año, al término de FITUR, 
empieza a celebrarse en su 15ª 
edición. Las degustaciones de 
migas serán los días 1 y 2 de 
febrero desde las 12'30 horas. 

Francisco Calles explicó que 
el presupuesto que el ayunta
miento destina a la partici
pación en FITUR es de 15 
millones de pesetas: "Pero no 
es sólo el gasto que se dedica, 
puesto que contamos con la 
importante colaboración de la 
dirección general de Turismo, 
que ha subvencionado parte 
de los regalos y folletos que se 
repartirán, lo que se conoce 
como material promocional. Y 
además contamos con la parti
cipación de empresas y enti
dades diversas de hostelería, 
artesanía, etc. Si no contára
mos con todas estas colabora
ciones el presupuesto nos 
superaría los 20 millones de 
pesetas". FITUR comenzará el 
miércoles 31 de enero y con
cluirá el domingo 4 de febrero. 

Calles dijo: "El objetivo de la 
presencia de Alcalá en FITUR 
es que nuestra ciudad, que ya 
está dentro del grupo de ciuda
des declaradas patrimonio de 
la humanidad, se continúe re
lanzando en el ámbito del 
turismo. Queremos que Alcalá 
sea conocida en España y en el 
exterior a fin de que cada vez 
sea más visitada. FITUR sirve 
también para tener esos con
tactos con empresas y operado
res turísticos que permiten que 
la ciudad siga siendo un desti
no para los turistas". El conce
jal añadió que quien no está en 
FITUR es como si no existiera: 
"La presencia de Alcalá ha per
mitido que el número de visi
tantes se haya multiplicado en 
los últimos años". 

27 de enero de 2001 



M! Carmen Maya (tienda dedicada a complementos del hogar) José Manuel García, presidente del Mercado Municipal 

los mercados v galerías de alimentación a1ovaron mavornañameme la huelga del lunes 22 

Tan sólo el 20% de los comercios anovaron la huelga 
Alcalá de Henares fue una de las localidades con más escasa participación en la huelga celebrada el 
lunes 22 de enero, con motivo de la decisión tomada por la Consejería de Economía de ampliar el 
horario de apertur a de los establecimientos. Muchos comercios manifestaron a este semanario no 
haber tenido ningún tipo de notificación con respecto a la convocatoria de la huelga. A pesar de que 
la ciudad complutense se encuentra rodeada de grandes superficies tan sólo el 20% de los pequeños 
y medianos comercios apoyaron la huelga. Propietarios y empleados alcalaínos no mostraron gran
des esperanzas en que el cierre sirviera para mucho: "Las grandes superficies nos han comido ya". 

El nuevo paso en la liberaliza
ción de los horarios coloca al 
pequeño comercio en posición 
cada vez más complicada de 
competir con las grandes superfi
cies. Los grandes comercios, gra
cias a su amplitud de negocios y 
de personal, pueden permitirse el 
abrir en festivos sin sufrir pérdi
das y sin sacrificar el descanso 
personal. Los propietarios y 
empleados de pequeños comer
cios manifestaban que "bastante 
duro es el horario comercial 
como para trabajar también los 
domingos". En Alcalá de Henares 
hubo una escasa participación, 
tan sólo el 20% de los comercios 
apoyaron la huelga, algo que 
extrañó mucho, ya que es una 
localidad rodeada de grandes 
comercios y en la que los peque
ños comerciantes llevan años 
movilizándose contra la llegada 
de las grandes superficies. El cie
rre se llevó a cabo masivamente 
en el centro y por la tarde en los 
barrios tuvo menos repercusión. 

El cierre convocado para el 
lunes 22 de enero era en señal de 
protesta contra la decisión de la 
Consejería de Economía de 
ampliar de 14 a 18 el número de 
días festivos en los que se autori
zaba la apertura de los estableci
mientos. Algunos empresarios y 
trabajadores de la ciudad alcalaí
na se unieron contra esta medida 
gubernamental, con la que se 
rompía el pacto firmado en julio 
de 1999, pacto en el que se acor
dó fijar en 14 el número de festi
vos con actividad comercial, y al 
que ahora se han añadido los cua
tro domingos de agosto. 
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Mercados y 
galerías de alimentación 
siguieron la huelga 
El cierre fue seguido mayorita

riamente en mercados y galerías 
de alimentación. El presidente 
del mercado municipal, José 
Manuel García, comentó para 
este semanario: "Prácticamente 
todos los puestos del mercado 
apoyaron la huelga. No sé hasta 
que punto vamos a conseguir 
algo con la huelga, lo que hace 
falta es que la gente nos apoye y 
que los que se han retirado a últi
ma hora como sindicatos y aso
ciaciones no lo hagan. Al princi
pio nos apoyan, luego les deben 
ofrecer cosas mejores y a la hora 
de la verdad se retiran. Es normal 
que muchos comerciantes no 
tuvieran noticia de que la huelga 
había sido convocada, sindicatos 
y asociaciones la desconvocaron 
en el último momento y a 
muchos propietarios y empleados 

de establecimientos no les ha lle
gado ninguna notificación de 
nada" . José Manuel García, como 
todos los demás comerciantes, no 
está de acuerdo con la decisión 
tomada por la Conserjería de 
Economía: "Las grandes superfi
cies se van a hacer con todo, 
este año son cuatro domingos, el 
año que viene serán otros cuatro 
y así hasta que consigan lo que 
quieren. Los pequeños comer
ciantes no podemos abrir los 
domingos, trabajamos toda la 
semana y el único día que tene
mos libre no podemos trabajar y 
tampoco podemos meter a 
nadie" . 

El cierre se llevó a cabo masi
vamente en el centro y por la tar
de. En los barrios tuvo menos 
repercusión. Los establecimien
tos situados en Cuatro Caños 
cerraron prácticamente durante 
todo el día, por la tarde otros 
comercios de diferentes zonas de 
la ciudad complutense, como 

LUNES 2-- '2-
c~ R AfVto 

• 

lPi 

.. las grandes 
suuerncles 

nos han 
comldo11a"" 

Paseo de la Estación o calle 
Mayor se solidarizaron con los 
demás y cerraron sus estableci
mientos. Según manifestaron 
dependientas de diferentes 
comercios habían acudido a tra
bajar como un día más, sin que 
nadie les notificara la realización 
de la huelga. Una de las encarga
das de la tienda 'Tu ti Fruti', _ 
situada en Cuatro Caños, mani
festó el día siguiente a la huelga 
que: "Abrirnos como cualquier 
otro día, al ver que los demás 
comercios comenzaban a bajar 
sus cierres llamamos a nuestro 
jefe, que tiene otra tienda de ropa 
en el Paseo de la Estación, y nos 
dijo que hiciéramos lo que todos. 
Todos los de aquí cerraron y 
nosotros también. Si te digo la 
verdad no teníamos constancia de 
la huelga ni del porqué de ella, 
sin embargo la tienda del Paseo 
de la Estación permaneció abier
ta durante toda la mañana, sí sé 
que por la tarde no abrieron". 

"Los pequeños comercios 
ofrecemos una atención 
personalizada y exclusiva 
para cada cliente" 
Alcalá cuenta actualmente con 

tres grandes superficies a su alre
dedor, el Centro Comercial La 
Dehesa, Hipercor y el Parque 
Corredor, y se tiene en proyecto 
Contiente en la zona de Esparta
les. A pesar de que los pequeños 
~omercios llevan tiempo traba
Jando para mejorar su competiti
vidad con las grandes empresas, 
son muchos los que piensan que 
las grandes superficies los han 
comido ya. Empleados del 
pequeño comercio confesaron 
para PUERTA DE MADRID que 
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las grandes superficies ofrecen 
cosas con las que los pequeños 
nunca podrán competir, como 
aparcamientos gratuitos y más 
variedad de artículos en un mis
mo centro: "Es cierto que los 
pequeños comercios también 
ofrecen ventajas que los grandes 
no tienen, como una atención 
personalizada y atención exclusi
va al cliente" . María del Carmen 
Mayas, propietaria de la tienda 
dedicada al complemento del 
hogar, situada en la calle San Isi
dro y que permaneció abierta 
durante el día de la huelga, expli
có: "No he tenido noticia de la 
huelga hasta esta mañana, he 

estado todo el fin de semana de 
viaje y no sabía nada, tengo 
abierto, como otros muchos 
comercios de la zona" . María del 
Carmen, a pesar de que no se 
unió a la huelga por no tener noti
ficación de la misma, manifestó: 
"Todos los pequeños comercian
tes estamos en contra de que se 
aumente el horario de las grandes 
superficies, ¿por qué?, porque 
ese domingo que la gente tiene 
libre aprovecha para salir, darse 
una vuelta por los grandes 
comercios y comprar. Si estuvie
ran cerrados todas las personas 
tendrían que adaptarse al horario 
de todos los comercios" . 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 21 de febrero de 2001 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Contra
tación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para adjudicar mediante 
procedimiento negocié!-do el ALQUILER DE MAQUI
NARIA DE OBRAS PUBLICAS Y CAMIONES PARA 
TRANSPORTE DE MATERIALES EN OBRAS DE 
MANTENIMIENTO DE LA RED DE AGUA POTA
BLE. 

Precio tipo: 7 .113.120.- ptas. (42.750,71.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 22 
de febrero de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 9 de enero de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

PUERTA de Madrid 

EXcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

los socios de FECOHE recibieron nouticación de 
la huelga convocada, unos la anovaron v ouos no 
~~~......;;;;'---~~~~~~~~~~~~~~~~~~~--:-:~JI 

"El pequeño comercio debe 
adecuarse a los nuevos uempos" 
José García, presidente de FECOHE, manifestó para 
PUERTA DE MADRID que todos los socios de la federación 
recibieron un comunicado donde se les notificó la huelga 
para el lunes 22 de enero, pero que cada uno tenía total 
libertad para llevarla o no a cabo. El presidente quiso acla
rar que hubo piquetes informativos en Alcalá que fueron 
desautorizados por FECOHE y CECOMA: "Fue una huel
ga limpia, cada comercio hizo lo que mejor le pareció, no 
hubo presión ni obligación por parte de nadie". 

La Federación de Comercios y 
Empresas del Henares (FECO
HE), que está integrada en la 
Confederación de Empresas y 
Comercios de Madrid (CECO
MA), mandó un comunicado a 
todos sus socios indicándoles que 
el día 22 había convocada una 
huelga y dándoles total libertad 
para que cada uno tomara la deci
sión que mejor le pareciese. El 
presidente de FECOHE, José 
García, manifestó: "A cada socio 
de FECOHE le llegó una nota. A 
los demás comercios por nuestra 
parte no se les comunicó nada, ya 
que nosotros no somos quiénes 
para decirles si hay huelga o no la 
hay. La huelga estaba en boca de 
mucha gente y se dijo en muchos 
medios de comunicación, como 
siempre, cada uno obró como le 
pareció bien". 

José García explicó que hubo 
piquetes informativos en Alcalá, 
que trataban que unos comercios 
abriesen y otros cerrasen: "Tanto 
FECOHE como CECOMA los 
desautorizó. Nosotros queríamos 
que la huelga fuese totalmerne 
limpia y así fue, cada uno actuó 
bajo su criterio. Los sindicatos 
comunicaron que se desvincula
ban de la huelga y ellos promoví
an, al igual que EPYME, que no 
se cerrase. Desde el punto de vis
ta de nuestra asociación nos pare
ció mejor dar libertad absoluta a 
nuestros socios" . El presidente de 
FECOHE comentó que era muy 
pronto para hacer una valoración 
del resultado de la huelga: "Hay 
que conseguir que la administra
ción se dé cuenta que el pequeño 
comercio necesita un apoyo total, 
y que no puede ser esa avalancha 
de grandes superficies. Espero 
que con el tiempo todo vuelva a 
su cauce" . 

"Todo este tema es muy com
plicado. Los fines de semana las 
familias aprovechan para ir a las 
grandes superficies para dar un 
paseo con los niños o los amigos, 
y comprar algo en un momento 
dado, sin embargo la clientela del 
pequeño comercio es la que se 
tiene todos los días. Desde 
FECOHE lo que vamos a poten
ciar es que los clientes del barrio 
compren en las tiendas del 
barrio" explicó José García. 

José García, 
presidente de FECOHE 

FECOHE tiene en marcha impor
tantes medidas para competir 
contra los grandes comercios: 
"Hay que modernizar todos los 
pequeños comercios, tiendas con 
más luz, limpias, que trabajen 
con ordenadores ... el pequeño 
comercio necesita un cambio 
generalizado. El plan de activida
des que propone FECOHE para 
este año, para invertir dentro del 
comercio de Alcalá es tremendo. 
Pensamos que con estos planes el 
comercio se comenzará a moder
nizar y a adecuar a los tiempos en 
los que estamos. Otra de las 
medidas por las que hemos opta
do es por la creación de una tarje
ta de cliente, que permitirá a los 
compradores de los pequeños 
comercios tener las mismas faci
lidades de pago que en las gran
des superficies". 

Para concluir, el presidente de 
FECOHE quiso recalcar que los 
puntos de compra que se ofrecen 
en los comercios de la federación 
que él preside deben ser exigidos 
por los clientes: "La gente debe 
pedirlos, son puntos que pone el 
ayuntamiento, la Cámara de 
Comercio y FECOHE". 

27 de enero de 2001 



o cantante 1resentó al 1íblica 11ca11í11 su úlli11tnlllit1anca nadie" 

El Teatro Salón Cervantes 
se llenó para escuchar a 
Patxi Andión 
Patxi Andión reapareció musicalmente el pasado domingo 21 de 
enero en el Teatro Salón Cervantes, al que acudió un numeroso 
público expectante de ver a este polifacético artista. Andión 
presentó a los espectadores su último trabajo, "Nunca, nadie", 
un disco grabado después de quince años de silencio musical. 

Nadie puede discutir la profe
sionalidad de este artista de 53 
años de edad, que ha regresado 
a los escenarios musicales des
pués de casi veinte años alejado 
de los mismos. 

Patxi Andión presenta un per
fil único por la excepcional sín
tesis profesional entre música, 
teatro y cine. 

Su obra musical, con la que 
pudieron disfrutar el pasado do
míngo los aficionados complu
tenses, ha sido objeto hasta hoy 
de 1 O tesis doctorales, de vários 
estudios y publicaciones en Es
paña y otros paises como Fran
cia, Finlandia y Japón. Hasta el 
mgmento Patxi Andión ha edita
do 16 discos con diferentes com
pañías de ámbito internacional. 

El público alcalaíno pudo co-
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nacer de primera mano el último 
disco grabado por Patxi Andión, 
"Nunca, naCÍie", disco grabado 
tras su largo parón musical. En 
el disco ofrece algo más que al
gunas recopilaciones a sus can
ciones más clásicas y conocidas, 
suponiendo su grabación un 
acto de modernidad por lo que 
tiene de nesgo, de investigación, 
de innovación creativa, técnica y 
tecnológica, pero sobre fod6, 
porque Ia idea de la que surge, 
es como casi siempre en Patxi 
Andión, un salto mortal. 

Un salto en el que Andión se 
reencuentra con su obra casi 
veinte años después, en un ejer
cicio de valentía y creatividad 
para ofrecerla nuevamente al 
público. 

~ 1!}o.stería bel ~.stullíante ~ 

MENO ESPECIAl DEGUSTACION FIN DE SEMANA 

e COPA DE MORILES 
CON DOS APERlTIVOS 

••• 
DUELOS Y QUEBRANTOS EN CESTA DE BRICK 

••• 
SUPREMA DE MERO CON SALSA DE AIMEJAS 

*** 

CALDERETA DE CORDERO EXIREMEÑO 

*** 
BISCUIT DE TURRÓN CON SALSA DE TOFFE 

*** 
CAFÉ CON AIMENDRITAS GARAPIÑADAS 

DE LAS MONJAS CLARISAS 

••• 
PRECIO: J.800 PTAS. + l.V.A. 

RESERVAS: c/ Colegios, 3 - Tlfs. (91) 888 03 30 - 888 04 94 
Telefax: (91) 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 

fm~@ámara W' Madrid 
CURSOS EN ALCALÁ DE HENARES 

• Del 12 de Febrero al 15 de Marzo 
• De 19'30 a 22 horas 

• INFORMACION E INSCRIPCIONES INSTITUTO DE FORMACION EMPRESARIAL IFE 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES: 

Plaza de la Victoria, 1 
28802-Al.CALA DE HENARES 
Tlf.: 91 889 22 76 - Fax: 91 881 37 75 
E-<nall: gte2@camaramadrld.es 

PUERTA de Madrid 



La mala conciencia es mal 
asunto, un sentimiento absoluta
mente inútil. La prueba es que, a 
la hora de la verdad, sólo sirve 
para producir doble angustia: la 
de quien recibe daño por acción 
ajena y la del arrepentido por 
haberlo hecho. Parece evidente 
que hubiera sido más justo, mise
ricordioso -o lo que sea- que ese 
pesar madrugara UD poco y pre
viniera antes la enfermedad que 
verse luego obligada a dolerse de 
ambas partes. 

La mala conciencia se presenta 
con mucha fuerza para afearnos 
alguna conducta inconveniente 
cuando ya es tarde. Sería mucho 
más eficaz para todos si se pre
sentara antes de que hiciéramos 
lo que se supone que no debimos 
hacer. Por eso, ya digo, y por tra
er aquí UD ejemplo elemental y 
metafórico, la mala conciencia 
me parece a mí -que no soy nin
gún amoral- algo así como una 
alarma contra incendios de esas 
que empiezan a sonar cuando el 
fuego ya ha arrasado todo y lo ha 
reducido a cenizas. 

Pero esa mala conciencia, al 
menos, es soportable y llevadera. 
La que me parece muy repug
nante, insufrible por demás y 
perf ectarnente inmoral es la otra: 
la mala conciencia artificiosa. La 
mala conciencia artificiosa no es 
natural sino que está elaborada 
cuidadosamente por sus fabri
cantes profesionales; me refiero 
a todos esos individuos, colecti
vos, instituciones y demás muni
cipios, familias y sindicatos, es
pecializados en situar al ciudada
no medio frente a todas las des
gracias del mundo para señalarle 
-con un dedo índice tan tieso y 
afilado que parece UD obelisco
como si él fuera responsable úni
co de todas ellas: desde el sida 
sin tratamiento en las miserables 
tribus centroafricanas hasta el 
maltrato mortal a las mujeres que 
viene goteando semana tras se
mana con precisión matemática. 

La otra noche pude ver en tele
visión a un reportero simpático y 
locuaz que se lanzaba a la calle 
para abordar a todo el mundo con 
la siguiente pregunta: A qué de
dica usted más dinero: ¿a cuidar 
de su perrito o a paliar el hambre 
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Ramenco v Blues 

MALA CONCIENCIA 
del Tercer Mundo? A primera 
vista, la cuestión podría tomarse 
por inocente y parecería bien 
traída; en muchísimas familias 
del mundo desarrollado, capita
lista y occidental hay algún ani
mal doméstico que está manteni
do, como quien dice, a cuerpo de 
rey. Abundan los cuidados y las 
atenciones para con esa clase de 
mascotas: realizan visitas perió
dicas al veterinario, reciben va
cunas adecuadas en cada fase de 
su vida para prevenirles las en
fermedades y hasta reciben una 
alimentación sanísima y equili
brada. De manera que ya quisie
ran muchos niños guatemaltecos 
o congoleños vivir en esas con
diciones. 

Uno -que no tiene gato ni pe
rro que le ladre, ni siquiera peri
quito- está un poco harto de que 
el asunto se quede en eso: amar
garle la vida a quien tiene un ani
mal de compañía, sin más. Por
que el asunto apesta literalmente 
a creación de mala conciencia 
masiva y más IVA. Lo más que 
puede hacer el ciudadano medio 
para que los desgraciados sin 
remisión que pueblan la Tierra 
mejoren un poco su calidad de 
vida es ingresar unos cuantos 
miles de pesetas en una cuenta 
bancaria con el fin de que les lle
gue, como mucho, un diez por 
ciento de ese dinero a uno de 
cada diez posibles y necesitados 
destinatarios. El otro noventa 
por ciento del gesto solidario 
-en metálico o en especie- debe 
emplearse en comprar volunta
des corruptas para burlar obstá
culos, en financiar docenas y 
docenas de administradores que 
ruedan por en el circuito soco
rrista y en subvencionar nuevas 
campañas que pedirán más sub
venciones. 

Quienes sí podrían hacer 
mucho más de lo que hacen son 
los gobiernos de esos países 
atrasados. Dedicando más presu
puesto a crear infraestructuras de 

comunicaciones y de desarrollo 
económico que a comprar arma
mento, por ejemplo; así se evita
ría que haya países como El Sal
vador con un ejército despropor
cionado para su escaso número 
de habitantes pero sin bomberos, 
prácticamente. Otros que tam
bién podrían hacer bastante para 
resolver muchas de las desigual
dades del Tercer Mundo son los 
consejos de administración de 
las grandes multinacionales. 
Invirtiendo en esos países de 
mano de obra barata los benefi
cios que sus escasos recursos les 
producen, en lugar de extraérse
los como una sanguijuela para 
hacer con ellos transfusiones a 
las venas insaciables de Wall 
Street, pongo por caso. Tampoco 
conviene olvidarse de la Iglesia; 
me refiero a la Iglesia-Institu
ción. Podría renunciar un poco a 
las caridades que curan enferme
dades o dan de comer al ham
briento -que tanta dependencia 
crean respecto del agente carita
tivo- por esas otras caridades 
cien veces más eficaces que 
enseñan salubridad e higiene 
antes de enfermar o que capaci
tan a la gente para aprovechar 
mejor los escasos recursos que la 
naturaleza pone a su alcance. 

Pero los que más podrían 
hacer para que desapareciese el 
hambre entre los parias de la 
Tierra -¡qué casualidad!- son 
precisamente los políticos occi
dentales, en general, y europeos, 
en particular. Todos ellos -sin 
excepción de ninguna ideología'<"" 
podrían, si quisi,eran, facilitar el 
desarrollo de Africa, Centroa
mérica y el Sudeste Asiático 
aceptando sin trampas el comer
cio de los productos que allí se 
producen -sin ponerles obstácu
los, aranceles, limitaciones y 
pegas- en lugar de apostar por 
ese egoísta proteccionismo del 
mercado agrícola de sus países 
más ricos y subvencionados. 

Pero ya ven ustedes: nadie 

hace encuestas ni lanza campa
ñas acusatorias contra todos 
estos responsables mucho más 
directos que el ciudadano co
rriente y moliente. Ni una. Las 
campañas que se organizan bus
can la creación de mala concien
cia -una mala conciencia induci
da y global entre la ciudadanía
para que ocupe un hermoso y 
lacerante lugar dentro de nues
tras mentes. Y, por definición, las 
dictaduras de esas repúblicas ba
naneras, los multinacionales con
sejos de administración, los par
lamentos y gobiernos de los paí
ses europeos y las altas jerarquí
as eclesiásticas no tienen mala 
conciencia. Y tal como lucen las 
cosas parece que buena tampoco. 

Habrá quien piense que este 
planteamiento es exageradamen
te idealista y alejado de las posi
bilidades reales de cambiar el 
mundo. Es posible. Pero puestos 
a ser posibilistas, los encuestado
res fabricantes de esa mala 
conciencia -esos modernos 
inductores del sentimiento de 
culpa generalizado en el corazón 
del ciudadano común- deberían 
tener la decencia de pedir nuestra 
opinión a la hora de buscar solu
ciones parciales, concretas e 
inmediatas mientras los señores 
del mundo no se reconviertan en 
justos y misericordiosos: Pues
tos a elegir, es posible que haya 
muchos españoles encantados 
con que la parte de sus impuestos 
que está destinada a costear suel
dos públicos poco rentables -
políticos ineficaces, asesores que 
dedican su tiempo a imitar mala
mente a Maquiavelo, funciona
rios especialistas en el absentis
mo continuo y gorrones recalci
trantes de la subvención cultural
se reduzca a la mitad. Y que ese 
cincuenta por ciento vaya desti
nado al desarrollo de las áreas 
más deprimidas de la tierra. 

Donde se ponga la construc
ción de UD pozo para regadío en 
el desierto de Sierra Leona que 
se quiten todos esos ordenadores 
portátiles que el señor Ruiz
Gallardón les ha regalado a los 
diputados de la Asamblea de 
Madrid. 

Sergio COELLO 
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Con permiso 

Réquiem por todas las víctimas 
La madre tierra, en esta 

ocasión madrastra, ruge con 
ira y se lleva a los hijos por 
delante. El Salvador, a pesar 
de su nombre, tiene en sus 
entrañas un diablo dormido 
que de vez en cuando despier
ta para recordar que aquellas 
tierras estuvieron, hace millo
nes de años, separadas del 
norte por las aguas. Pero en 
esta ocasión, el Mefistófenes 
que grita recuerda más cosas. 
Nos recuerda que el norte y 
el sur están separados por la 
injusticia y la ambición de 
unos pocos para con los 
más. Nos recuerda que los 
temblores de tierra, a pesar 
de tener la misma intensi
dad no tienen las mismas 
consecuencias en el norte 
que en el sur. Nos dice que 
en las tierras inestables se 
agudizan por la penuria y la 
marginalidad a que está so
metido el pueblo. No son bue
nas tierras, aunque las pusie
ran, El Salvador; porque geo
lógicamente son inestables, 
pero ellos las necesitan por
que no tienen otras a las que 
agarrarse. Saben que tienen 
que convivir con la muerte 
corno vecina, pero piden jus
ticia. Justicia, que no caridad. 
De nada sirven los duelos 
posteriores para las víctimas, 
sino las precauciones que 
deben adoptarse en tierras de 
esas características. Las ayu
das internacionales comien
zan a llegar enseguida, y eso 
está muy bien, pero no sabe
rnos si todas irán a los damni
ficados. Algunos y algunas 
recordarnos las miles de tone
ladas de arroz que se encon
traron podridas en la zona de 
San Bartolo, en el año 1986, o 
las ventas que se hicieron con 
parte de los suministros en
viados. 

En un país atravesado por 
volcanes y donde la fragili
dad geológica es manifiesta, 
la planificación territorial 
tendría que hacerse tenien
do en cuenta esas caracte
rísticas, pero supongo que 
esto es mucho pedir en unos 
momentos donde, por encima 
de las mínimas normas de 
convivencia y respeto entre 
los pueblos, se impone el más 
absoluto dogmatismo econó
mico; en donde los intereses 
más espurios están por enci
ma de las vidas humanas. El 
Salvador; a pesar de su nom
bre, es tierra preñada de dia
blos que a la menor oportuni
dad desatan sus iras para 
reclamar atención. Es una tie-
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rra regada con sangre: terre
motos, volcanes, huracanes, 
represiones populares y ham
bre; mucho hambre. Todos 
ellos forman un círculo vicio
so para marcar la tragedia, 
una y otra vez, en sus tierras y 
en su gente. El país, que ape
nas se había recuperado de la 
devastación del huracán 
Mitch, debe hacer frente a 
una nueva fatalidad. Hay 
algo que no debemos olvi
dar: que de los 34 millones 
de seres humanos que viven 
en centro América, 24 viven 
en la pobreza. Ahora se 
impone la solidaridad más 
inmediata, pero no hay que 
descartar medidas de mayor 
envergadura que no hagan las 
catástrofes naturales en los 
países pobres tan terribles. 
Contarnos con la técnica sufi
ciente para saber cuáles son 
las zonas más inestables y 
tomar medidas preventivas. 
Hacer viviendas en dichas 
zonas debería evitarse, máxi
me si son frágiles. Hacerlo es 
saber a ciencia cierta que 
éstas se vendrán abajo en la 
próxima embestida, y eso es 
imperdonable. La naturaleza 
tiene sus leyes y olvidar esto, 
cuando menos, es una insen
satez. 

Pero lo que no hace la tie
rra son capaces de hacerlo 
los hombres y mujeres de 
mala voluntad; aquellos que 
son genocidas con su propia 
especie, además de demos
trar un desprecio absoluto 
con nuestro entorno. Son 
víctimas anteriores, pero no 
olvidadas. Víctimas actuales 
que enferman o mueren todos 
los días a causa de la más 
abyecta ambición de la indus
tria armamentística. Víctimas 
de guerras que quedan en la 
miseria presente y futura, por
que además dejan sus aguas y 
sus tierras contaminadas 
durante años. Víctimas de los 
bloqueos posteriores. Esas 
víctimas son las ofrendas que 
necesitan los titanes de la 
guerra. Los que embriaga
dos por la erótica del poder 
no reparan en las conse
cuencias de sus juegos de 
terror. Tienen la más feroz de 
las bulimias. Se creen dioses 
terrenales que pueden hacer y 
deshacer destinos a su antojo. 
Ante el dolor y la impotencia 
que siento, tengo la,necesidad 
de lanzar un: REQUl)J:M 
POR TODAS LAS VIC
TIMAS. 

Teresa GALEOTE 

cartas 

los accesos a los Hueros 
En el artículo de hoy que

remos denunciar la situación 
en que se encuentra una de 
las zonas de Villalbilla. Los 
Hueros. 

En Los Hueros está previs
to el mayor desarrollo urba
mstico de Villalbilla en los 
próximos años. 

Como la gente que vive en 
Alcalá sabe, para acceder a 
cualquiera de las zonas habi
tables de Villalbilla, hay poco 
menos que jugarse el tipo. 

Para ir a Villalbilla hay que 
girar a la izquierda en la 
carretera que va a Torres, 
con absoluto peligro para la 
integridad fisica de quien lo 
intenta, y para acceder a Los 
Hueros ni siquiera se dispo
ne de un ceda el paso o stop 
que señalice la población, 
simplemente hay que parar
se en medio de una carretera 
y girar, con todo el peligro 
que esto entraña. 

Todo esto referido a los 
coches, pero si pensamos 
que todos los niños que resi
den en Los Hueros están 
escolarizados en el pueblo de 
Villalbilla (a unos 6 kilóme
tros) y que deben recorrer 
todos los días dos veces este 
trayecto, nos damos cuenta 
del problema que tenemos. 

Sabemos que está previsto 
desde hace 1 O años mejorar 
los accesos a Villalbilla desde 
la carretera de Torres a la 
altura del Gurugú (realizan
do una rotonda) , pero nada 
sabemos de los accesos a Los 
Hueros. ¡Hace diez años! En 
este período la población de 
Los Hueros se ha multiplica
do por 10, porque se ha 
desarrollado la zona autori
zando la construcción de 
cientos de viviendas. 

Con lo que nos encontra
mos, que en Los Hueros don
de había 50 vecinos hay aho-

ra 500, con niños en edad 
escolar y con que para reali
zar cualquier gestión (alguna 
tan elemental como ir al 
médico) hay que trasladarse 
en coche. 

Una vez más vemos que el 
crecimiento especulativo que 
se realiza en una zona cons
truyendo viviendas no va 
acompañado con medios 
adecuados de comunicación 
y de servicios básicos. 

El equipo de gobierno de 
Villalbilla (formado por inde
pendientes y el Partido Popu
lar) , responde a estas cues
tiones, que cuando las perso
nas vienen a vivir a esta par
te del mundo ya saben lo que 
hay. Pero nosotros nos pre
guntamos: ¿Cuando un 
municipio autoriza la cons
trucción de cientos de vivien
das, no tiene la responsabili
dad de garantizar unos míni
mos servicios públicos esen
ciales? 

¿No es acaso un servicio 
mínimo indispensable que 
los niños puedan ir al colegio 
sin jugarse la vida todos los 
días y que los vecinos de Los 
Hueros podamos trasladar
nos sin que sea un ejercicio 
diario de supervivencia? 

La obligación de los repre
sentantes municipales es 
primero, planificar adecua
damente pensando en todas 
las consecuencias que se van 
a producir cuanto se autori
za la construcción de vivien
das, y después, si algo se ha 
obviado, resolver los proble
mas cuando se plantean, con 
firmeza y autoridad. No dan
do largas o contestando a las 
demandas de los vecinos 
"que cuando uno se vino a 
vivir aquí, ya sabía lo que 
había". 

AnaREBOIRO 
IU Villalbilla 

La rotonda de la Plaza de la Juventud 
Muy Sr. mío: 
Las ventanas de mí piso 

"dan" a la Plaza de la Juven
tud, que a mí me parece muy 
bonita y desde ella contem
plo la gran circulación de 
vehículos que soporta y los 
frenazos que tienen que dar 
algunos que, sin duda, no 
han advertido que se trata de 
una glorieta. La verdad es 
que creo que es una de las 
pocas "rotondas" que care
cen de señalización previa en 
las calles que en ella conflu
yen. Ya se han producido 
algunos choques que, gra
cias a Dios, no han sido irre
parables, al menos que yo 

sepa. Pero más vale preve
nir ... 

Por ello, si alguna autori
dad lee en 'EL PUERTA" esta 
humilde carta, que le queda
ré muy agradecido si tiene a 
bien publicar, puede com
probar lo que manifiesto y , 
con muy poco dinerillo, colo
car las señales de circulación 
necesarias. 

Sólo pretendo colaborar, y 
lo seguiré haciendo si me lo 
permiten. O sea, si veo pues
tas las señales, daré las gra
cias "a quien corresponda". 

Un atento saludo, 

José Antonio CUARTERO 

PUERTA de Madrid 
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cartas 

snuación del matadero municipal 
Como Secretaria General 

de la Sección Sindical de 
UGT de este Ayuntamiento, 
deseo manifestar lo siguien
te, en relación con las últi
mas noticias divulgadas 
sobre la situación del mata
dero municipal: 

1° .- Que la situación defici
taria que, al parecer descu
bre ahora la prensa, no ha 
surgido de la noche a la 
mañana, pues es un proble
ma del que nuestro sindicato 
viene conociendo desde hace 
años, y realizando un segui
miento puntual del mismo 
en sus distintas fases y pro
blemática planteada, apo
yando en todo momento 
soluciones que mantengan y 
mejoren la gestión pública 
del mismo. 

2º.- Que, a pesar de la pre
tendida tergiversación que 
algún medio de comunica
ción ha querido dar a enten
der a la opinión pública so
bre nuestro posicionamiento 
en la solución del problema, 
no se sabe si por desconoci
miento o como recurso falaz 
y sensacionalista, es público 
y notorio que todas las 
actuaciones y manifestacio
nes que viene realizando esta 
Sección Sindical, han defen
dido en todo momento la ges
tión pública de los servicios 
del Ayuntamiento. 

Ello responde a un conoci
miento y análisis de lo que 
supone los aspectos de défi
cit presupuestario, organiza
ción y gestión, pero nunca de 
que la alternativa sea la pri
vatización del servicio, que 
supondria poner en manos 
de una empresa privada la 
vida laboral de nuestros 
empleados públicos, funcio
narios laborales, con un 
empleo en precario, y con un 
dudoso resultado en la 
correcta prestación del serví-

cio, amén de los problemas 
que da llevar el control del 
dinero que se llevan estas 
empresas cuyos capítulos 
aumentan de forma alar
mante en los sucesivos ejer
cicios presupuestarios. Co
mo muestra vean lo que ocu
rre con Urbaser. 

De todos es conocido el 
esfuerzo realizado en multi
tud de ocasiones y foros de 
debate, por parte de los dele
gados sindicales de esta sec
ción, para conseguir el 
"Acuerdo por la Estabilidad 
en el Empleo". Ello entra de 
lleno en una absoluta con
tradicción con la atribución 
errónea o mal intencionada 
de que estemos a favor de la 
privatización de un servicio 
público, pretendiendo con
fundir los ánimos. Lo que sí 
decimos es que se estudien 
aquellas formas alternativas 
de gestión que permitan 
compatibilizar una buena 
gestión del servicio para los 
ciudadanos de Alcalá, con 
los métodos de financiación 
más ventajosos que no 
supongan un gravamen para 
las arcas municipales, que 
en definitiva están compues
tas por el dinero de todos, 
con el mantenimiento de los 
puestos de trabajo de nues
tros compañeros, sobre todo 
ahora que nos encontramos 
en pleno proceso de funcio
narización impulsado y tra
bajado por los representan
tes sindicales. 

La UGT siempre está y 
estará en defensa de lo 
público, y con ello nos referi
mos, tanto a las formas de 
gestión de los servicios como 
al estatus del que deben 
gozar nuestros trabajadores. 

La Secretaria General de la 
Sección Sindical. 

Mª Victoria IZQUIERDO 

Yo no sov de Espanales, pero también protesto 
Estimado Sr. Director: 
Como asidua lectora de su 

magnífico semanario, me he 
quedado perpleja e incluso 
con rabia, al leer en el nº 
1699 de enero de 2001, dos 
cartas enviadas por vecinas 
de Espartales en las que se 
reflejan (a mi entender y con 
todo respeto) el odio que 
algunos seres humanos des
prenden, unos sobre otros. 

Cuando leo "soy alcalaína y 
muy orgullosa de serlo" o "he 
pedido la independencia 
para Espartales", ya no me 
extraña que en España, cada 
vez más, se esté fomentando 
el odio entre las personas. 

Si cuando en un barrio 
existen personas que pien
san y escriben lo que yo he 
leído ¿qué nos extraña que 
todos los días en los medios 
de comunicación se estén 
reivindicando independen
cias para comunidades autó
nomas e incluso por esas 
revindicaciones se llegue a 
matar? 

Creo que lo que tenemos 
que fomentar es el respeto a 
los demás, y no creerse nun
ca en la posesión de la ver
dad, ya que hay que recono
cer la parte de razón que tie
ne la otra persona. 

Yo vivo en la zona Reyes 
Católicos desde hace 30 años 
y estoy muy a gusto con el 
barrio y con los vecinos. 
Conozco el barrio de Espar
tales y con sinceridad yo, con 
los ojos cerrados, me trasla
darla a vivir a ese magnífico 
barrio. También diré que soy 
de Madrid y no por eso voy 
pregonando a los cuatro 
vientos que soy de la capital 
de España, ni reivindicaré 
nunca la independencia para 
el barrio de Reyes Católicos 
ni para Alcalá de Henares. 

Una de las sorpresas más 
grandes que me he llevado al 

leer estas cartas es que en el 
año 2001, cuando afortuna
damente para la mujer se ha 
llegado a la igualdad con el 
hombre en todos los concep
tos, vea con estupor reflejado 
en su semanario frases como 
"a mi sólo me dirige mi mari
do y es en la cama". Esta fra
se no tiene comentario, se 
comenta por sí misma. 

También hay que ser un 
poco coherentes cuando se 
manífiesta algo y más por 
escrito, pues leo que al veci
no que lleva un año viviendo 
en Espartales, casi se le 
manda al paredón por decla
rar que él se encuentra a 
gusto en su barrio, y los que 
no piensan como él se aver
güenzan de "tener un vecino 
como tú". Creo que leyendo 
esto, yo sí que me avergüen
zo de la poca educación de 
algunas personas. 

Para terminar, le diría a 
estas personas que tengo 52 
años, y cuando personas 
como yo luchábamos y rei
vindicábamos los múltiples 
problemas que teníamos en 
esta ciudad, ellos seguro que 
no estaban, y por eso yo 
jamás he criticado a perso
nas que no han tenido los 
mismos pensamientos que 
yo, ni he manifestado que 
esto o aquello se ha logrado 
gracias a nosotros, ni he 
pedido la independencia 
para nada -perdón miento
en la cama sí tengo mi inde
pendencia, no me dirige mi 
marido, y no estando ellos, 
hemos logrado en épocas 
más difíciles que las actua
les, que hoy se pueda vivir y 
convivir en una Ciudad 
Patrimonio de la Humani
dad. 

Atentamente, 

R. RUIZ 

Asahnr ht Aragúu, ;:iM.enús (!Caseros 
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cartas 
Democncia Nacional democracia se defiende con la 

fuerza de las palabras y no por 
la fuerza de las armas. Sr. Director: 

Ocurre que los JOVenes 
demócratas de esta ciudad no 
entendemos cómo desde los 
organismos públicos complu
tenses se hace apología de la 
violencia. Me explico: 

La Fundación Colegio del 
Rey organiza una exposición 
acerca de las Brigadas Inter
nacionales. Hasta aquí no hay 
ningún problema. Es una 
exposición histórica con carte
les, fotos, etc., de uno de los 
episodios más tristes de nues
tra historia como fue la guerra 
civil, una guerra entre herma
nos, pero que es un episodio 
histórico que no hay que olvi
dar para que precisamente no 
se vuelva a repetir. 

Pero el contexto en el que se 
desarrolla la exposición es el 
siguiente: "acercar a las gene
raciones más jóvenes la histo
ria y la leyenda de las brigadas 
internacionales, los volunta
rios de la libertad, uno de los 
gestos más solidarios y utópi
cos que concitó en todo el 
mundo la guerra civil". Es este 
contexto el que rechazamos, 
porque lo cierto es que del 
extranjero vinieron partidarios 
de un bando y de otro, con 
distintos fines , pero con los 
mismos medios: matar espa
ñoles, independientemente de 
su credo, origen o ideología. 

El que piense que el fm jus
tifica los medios, legitima a los 
asesinatos, de ayer y de hoy, 
ya sean el GAL, ETA o los 
GRAPO, los demócratas deben 
tener siempre presente que el 
fin no justifica los medios y 
esta afirmación no debe ceñir
se exclusivamente al presep.te, 
debe ser válida para el pasado 
y, ojalá, para el futuro. 

Es ahora, en el presente, que 
todos los días oímos que en las 
calles del País Vasco no hay 
libertad, que impera la ley de 
ETA y de los violentos proeta
rras, que los demócratas tie
nen que ir escoltados las 24 
horas del día y que la libertad 
de expresión no es respetada, 
oímos que se respira un clima 
de guerra civil y sobre todo 
que ETA y su entorno separa
tista tiene declarada la guerra 
a los demócratas, pero sin 
embargo a nadie se le ocurre 
reclutar voluntarios por todo 
el mundo para ir a matar vas
cos en nombre de la libertad, a 
nadie evidentemente en su 
sano juicio se le ocurre enviar 
a unas brigadas internaciona
les, comunistas o no, que 
vayan allí a establecer campa
mentos militares desde los que 
perpetrar acciones de repre
s ión y de guerra. 

Glorificar a las brigadas 

27 de enero de 2001 

internacionales es glorificar al 
GAL unos y a ETA otros, tratar 
de legendarios utópicos y soli
darios a los brigadistas es un 
error, puesto que los jóvenes 
que escuchen este razona
miento verán justificados sus 
actos de violencia para llevar a 
cabo sus "justos" fines; sin 
embargo lo cierto, y los demó
cratas lo sabemos, es que toda 
idea que no pueda ser difundi
da por el diálogo y la argu
mentación, sino que es defen
dida por medio de la violencia 
corre el riesgo de convertirse 
en totalitarismo y tirania. 

Esperemos que nunca más 
vengan a salvarnos "volunta
rios de la libertad" armados 
con pistolas y bayonetas. 
Esperemos que nunca más los 
españoles nos enfrentemos en 
una guerra y esperemos que 
en los momentos dificiles 
siempre quede alguien con la 
lucidez suficiente para ímpedir 
las masacres y matanzas 
mutuas, alguien que recuerde 
que la democracia se defiende 
pacíficamente, alguien que 
nos recuerde que la democra
cia y la libertad son incompa
tibles con la violencia, que la 

Rafael RIPOLL 
Delegado Local 

Democracia Nacional 

A todos 
los representantes 
políticos 

Sobre la Ley de Extranjeria 
que ha entrado en vigor el día 
23 de enero, quiero decirles 
que hubo en su día muchas 
personas que pidieron legali
zar su situación, ya que aquí 
habían encontrado trabajo, 
tenían casa y lo único que 
querian era traerse a sus hijos 
y vivir legalmente, ya que se 
han integrado en nuestra 
sociedad. 

Pero ahora nuestros repre
sentantes políticos tiran de 
archivo y a todas estas perso
nas les envian una carta 
diciendo que en el plazo de 
unos días tendrán que mar
char a su país. Esto se ve muy 
fácil desde un despacho. Yo 
me pregunto: ¿Por qué no 
hacen igual con todos los 
extranjeros que están ilegal-
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mente y se dedican a pedir con 
niños pequeños, o mandan a 
chavales con edad escolar a 
vender mecheros, pañuelos, 
etc.?, ¿o a estos otros que 
están cerca de los bancos para 
cuando ven salir a una perso
na mayor quitarles la cartera 
con el dinero de la poca pen
sión que acaban de cobrar? 

Precisamente a éstos es a los 
que hay que localizar, ya que 
por culpa de ellos es por lo que 
la mayoria de la gente protes
ta por los extranjeros. 

Espero que alguien de la 
Administración se ponga la 
mayo en el pecho y revise un 
poco mejor esta situación. 

Mª Carmen 
GARCÍA PÉREZ 

.. Cada número, 
supeñor al anterior'' 

Señor Director: 
Permítanme dos minutos de 

tiempo para, a la vez que les 
saludo, desearles feliz año 
2001 y larga vida tanto para 
ustedes como para el Semana
rio que, a mi parecer, dirigen 
con sumo acierto. 

Cada número nuevo lo veo 
superior al anterior en riqueza 
y contenido. Para mí es formí
dable. Ahora bien, lo que más 
me ímpresiona es la amplitud 
de miras y la altura democrá- -
tica (respeto) de que hacen 
gala todas sus págínas. En 
ellas caben todas las opinio
nes, aun las disparatadas y 
hueras, por falta de suficiente 
razonamiento. 

Si alguien se sale del juego 
son, ¡cómo no! ,, quienes se 
autoproclaman "políticos", y 
que van muy poco allá de ser 
hombres metidos en política. 
A falta de razones, el ex
abrupto, la ironia sin gracia, 
la descalificación .. . 

En cuanto a mis aportacio
nes, lo primero que señalo es 
agradecerles las recojan en 
sus páginas. Alcalá la llevo 
muy adentro, muy metida en 
mí mismo, como lo hice con 
Madrid, sobre todo con mi 
Barrio de Bellas Vistas. Aqui, 
el Barrio Campo del Angel está 
abandonado por el Ayunta
miento. Ahora que me jubilo, 
con todo el tiempo disponible 
por delante, dedicaré parte de 
él a conocer el barrio en toda 
su profundidad histórica y 
social, hasta donde llegue; y a 
gritar por su mejora como 
pueda, donde pueda y con los 
medios que pongan al alcance. 

Con sincero y total agradeci
miento, les saluda atentamen
te, 

Jesús ORTEGA CALAHORRA 

PUERTA de Madrid 



Y DALE CON 
EL LENGUAJE 
FEMINISTA 
Seré breve, haciendo bueno 

el aforismo de Baltasar Gra
cián: No pienso perder más 
tiempo rebatiendo tonterías. En 
cuanto a los juicios de valor de 
la señora Pardo Femández (yo 
sí le pongo correctamente su 
segundo apellido), tanto los 
laudatorios relativos a su pro
pia persona como los descali
ficativos dirigidos a mí, me 
abstengo de opinar ya que 
hablan por sí solos. 

Nota 1: Puesto que el diccio
nario da varias acepciones a la 
palabra "tontería", en aras de 
evitar un posible malentendido 
voy a especificar el sentido que 
yo le doy: "Nadería; dicho o 
hecho sin importancia". 

Nota 2: Lamento infinito no 
poder firmar como doctor; has
ta el mes que viene no leo la 
tesis. Podría firmar, eso sí, 
como licenciado en Ciencias 
Químicas, sección de Química 
Fundamental, rama de Quími
ca Inorgánica, especialidad que 
sí existe en España. .. Pero 
siempre me ha parecido una 
vanidad estúpida andar presu
miendo de tus títulos universi
tarios, sobre todo cuando no 
vienen a cuento. Lo siento, la 
soberbia no es lo mío. Lamen
to asimismo no poder dar mi 
número de colegiado, ya que 
no lo estoy; si les sirve el 
número de afiliación a la Segu
ridad Social, o el del abono de 
transportes, por mí encantado. 

Nota 3: Viejo y conocido 
refrán. "Dime de qué presumes, 
y te diré de lo que careces". 

Y eso es todo. 

LA IMAGEN 
DELA SEMANA 
Dicen que una imagen vale 

más que mil palabras, y en el 
caso de la portada de PUERTA 
DE MADRID de hace quince 
días es rigurosamente cierto. 
¿La recuerdan ustedes? Bajo 
una foto del señor que tenemos 
de alcalde, el cual posaba con 
aspecto satisfecho, unos titula
res recogían su tajante afirma
ción de que el año 2001 iba a 
ser bueno para Alcalá. 

En esta misma portada, con
cretamente en la parte inferior 
de la misma, venía una fotogra
fía del ruinoso edificio de San
ta María la Rica, propiedad del 
ayuntamiento e imagen patéti
ca del abandono al que tienen 
sometido los responsables 
municipales no ya a Alcalá, 
sino incluso a su propio patri
monio. Una tercera fotografía, 
por último, recogía el acto 
celebrado por los Hijos y Ami
gos de Alcalá para conmemo-

PUERTA de Madrid 

Gacetillas complutenses 
rar el primer centenario de la 
erección de la Cruz del Siglo, 
explicándose en el interior que 
no sólo la presencia municipal 
fue mínima -tan sólo tres con
cejales, y por supuesto no el 
alcalde-, sino que ni tan 
siquiera los responsables se 
preocuparon por limpiar las 
pintadas del monumento. 

Supongo que habrá sido una 
mera coincidencia, pero esta 
portada no puede ser más sig
nificativa del divorcio existen
te entre la Alcalá oficial -la de 
los señores Peinado, Suárez, 
Ocaña y demás- y la real, cada 
vez más atribulada. 

ARBORICIDIOS: 
SUMA Y SIGUE 
Si no fuera porque este triste 

ayuntamiento ha agotado ya 
mi capacidad de asombro, 
diría que la forma de actuar de 
sus responsables en lo que res
pecta al tema del medio 
ambiente es absolutamente 
indignante... Y no es que los 
anteriores responsables de este 
área fueran precisamente para 
tirar cohetes -especialmente 
lamentable fue también la 
¿gestión? de Jesús Domín
guez-, pero si bien éstos no 
plantaban árboles y dejaban 
que se secaran los ya exis
tentes por falta de riego, por lo 
menos no se liaron a arrancar a 
diestro y siniestro árboles apa
rentemente sanos para reem
plazarlos por otros, que es lo 
que está haciendo este triste 
émulo del caballo de Atila lla
mado Femando Mario sin 
encomendarse ni a Dios ni al 
diablo. 

¿Qué motivos había para 
arrancar los árboles de la calle 
Mayor y de las plazas de San 
Felipe y de los Santos Niños? 
¿Por qué no nos da ninguna 
explicación? ¿Porque no la tie
ne? ¿A quién beneficia esta 
salvajada? Mientras tanto, cla
ro está, a excepción de las tres 
palmeras que han plantado en 
la rotonda de la gasolinera de 
San Isidro y las actuaciones 
aisladas en alguna otra rotonda 
más, todavía no he visto plan
tar ni un solo árbol nuevo en 
los innumerables alcorques 
vacíos que hay por toda la ciu
dad. 

¿Lo entienden ustedes? Yo 
desde luego no, aunque en
cuentro intolerable el secretis
mo con el que este señor está 
actuando, arropado evidente
mente por el alcalde, en un 
desprecio absoluto hacia la 
ciudadanía, tal como comenta
ba la semana pasada. Pero con 
diferencia, lo que más me 

indigna, a la par que me decep
ciona, es que nadie, y digo 
nadie, se haya alzado en Alca
lá contra semejantes desafue
ros. ¿Dónde estaban los conce
jales del PP? ¿Dónde las aso
ciaciones ecologistas, ciudada
nas, vecinales? ¿Dónde los 
ciudadanos particulares preo
cupados por las salvajadas que 
se están haciendo en la ciudad? 

Al fin y al cabo, por muy 
triste que sea decirlo, tenemos 
lo que nos merecemos. 

Por cierto; la semana pasada 
un ciudadano criticaba, tildan
do de fitoultraconservadores 
(vaya palabreja) alcalaínos, a 
los que como yo hemos protes
tado por los arboricidios 
perpetrados en el centro de la 
ciudad. Yo recomendaría a este 
señor que se releyera mis artí
culos de las dos semanas ante
riores junto con este mismo, y 
en especial párrafos tales como 
el que sigue: 

"Hay ocasiones en las que 
resulta necesario cortar un 
árbol por las razones que 
sean, y tampoco es cuestión de 
pasarse de proteccionistas sin 
razón; pero yo no me trago 
que todos los cipreses de la 
plaza estuvieran en mal estado 
y de todos modos, si existía 
alguna razón real para arran
carlos, el ayuntamiento tenía 
la obligación de haberlo 
comunicado previamente, cosa 
que no ha hecho. Así pues en 
cualquier caso la censura es 
absoluta hacia Fernando 
Marín y hacia el máximo res
ponsable, Manuel Peinado, 
tanto si había necesidad de 
cortar los árboles, por oscu
rantismo informativo, y aún 
más si no la había, por arbori
cidas convictos". 

Si ampliamos el comentario 
anterior a la plaza de los San
tos Niños y a la calle Mayor y 
añadimos que los árboles 
arrancados parecían estar, apa
rentemente, en perfecto estado 
y no desentonaban en absolu
to; que los árboles que los han 
sustituido son, por si fuera 
poco, de porte similar, y que el 
señor Marín sigue dando la 
callada por respuesta, me gus
taría preguntarle a don Juan 
Luis Aguirre qué es lo que opi
na sobre estos puntos. 

Mientras tanto, insisto en 
ello, multitud de alcorques 
continúan estando vacíos o, lo 
que es todavía peor, con árbo
les secos que nadie se ha 
molestado en retirar. Esto sí es 
xenofobia (o simplemente 
fobia) botánica, y lo demás 
tonterías (en la acepción expli
cada anteriormente, por 
supuesto). 

OTRO ' ' 
QUE TAL BAILA 
Dado que el culebrón muni

cipal amenaza con parecerse 
cada vez más a la conocida 
novela de Agatha Christie 
"Diez negritos", empiezo a 
sentir curiosidad por saber cuál 
va a ser el próximo concejal 
devorado por nuestro saturnia
no alcalde; si nos tuviéramos 
que guiar exclusivamente por 
criterios de efectividad o, por 
hablar con mayor propiedad, 
de falta de ella, y no por facto
res subjetivos del señor Peina
do, sin duda los dos candidatos 
más destacados serían Feman
do Marín y José Luis García 
Pezuela. Del primero ya he 
hablado largo y tendido última
mente, pero al segundo lo tenía 
un tanto olvidado debido a que, 
por fortuna para él, las ferias 
sólo tienen lugar una vez al 
año. 

Pero resulta que José Luis 
García Pezuela es también con
cejal de deportes; y, aunque 
ésta es un área que nunca me 
ha interesado demasiado 
excepto cuando el ayuntamien
to se gasta el dinero de los con
tribuyentes en subvencionar 
clubes ruinosos, o cuando pre
suntos campos de fútbol de 
propiedad municipal son 
reconvertidos en negocios hos
teleros, habría que ser ciego 
para no descubrir la torpe 
manera en la que este señor 
está llevando la gestión de ésta 
su otra competencia; de hecho, 
basta con leer los últimos 
ejemplares de PUERTA DE 
MADRID para comprobarlo. 

EL CAMINO 
DE LOS AFLIGIDOS 
Las muestras de abandono de 

la ciudad son tantas, y tan ubi
cuas, que de verdad dan ganas 
de tirar la toalla y marcharse a 
vivir lo más lejos posible de 
aquí. Vaya otro ejemplo: El 
camino de los Afligidos está 
asfaltado durante buena parte 
de su recorrido, pero no en el 
tramo final que enlaza con las 
calles perimetrales del centro 
comercial La Dehesa. Tenien
do en cuenta que sería un enla
ce alternativo sumamente inte
resante para ir desde el barrio 
del Val hasta la carretera de 
Barcelona sin necesidad de 
salir a ella por la, colapsada 
rotonda de la calle A vila, no se 
entiende que el ayuntamiento 
no acometa una obra que no 
supone más que algunas dece
nas de metros. Claro está que 
no se trata, ni mucho menos, de 
un caso único, ya que por des
gracia chapuzas de este estilo 
abundan por toda Alcalá. 

José Carlos CANALDA 
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E stán rabiosos, fiel 
escudero, ni los masti
nes de tan selecta jau-

ría disimulan sus instintos 
depredadores. 

Mira, fiel amigo, siguen lan
zando al joven dóberman para 
que, entre insulto e insulto, 
descalificación personal, difa
mación y otras lindezas les 
despeje el camino de Galeotes 
y Truhanes de bajo linaje, 
pues Villa tan noble como 
Alcalá de Henares no puede 
ser gobernada por Sanchos 
vulgares, como si de cualquier 
ínsula Barataría se tratara. 

Mire mi señor cómo los más 
afamados mastines del lugar 
van justo detrás del joven 
dóberman. Al frente de ellos va 
el de más pedigrí, que parece 
ser un san Bernardo con su 
barrilete al cuello. No te fies de 
las apariencias, mentecato, 
pues me contaron algunos 
lugareños bien informados de 
las cuitas de estos lares, en la 
Venta que paramos la otra 
noche, que en la última refrie
ga posfranquista que se dio 
hace tan sólo unas semanas 
en Villa tan noble, a tan pre
minente can se le cayó el dis
fraz y más que un san Bernar
do parecía un fiero pastor ale
mán. ¿No irá con segundas 
vuestra merced? ¡No seas mal 
pensado, Panza! 

Me han contado, Sr. Quija
no, que en dicha Villa hay 
otros canes que dicen identifi
carse con la derechona y que 
están tramando hacerse due
ños y señores de la misma, 
pues no ha mucho tiempo lo 
fueron. Sin embargo, no me 
explico yo, que soy corto de 
mollera, cómo lo van a conse
guir si todo el día se lo pasan 
sesteando a la bartola. 

¿Cómo quieres, cabeza llena 
de migones de pan can~eal, 
que yo te nombre Gobernador 
de Ínsula alguna, si no eres 
capaz de darte cuenta de que 
los que aparentan sestear a la 
bartola son listos y están espe
rando con ojo de lince sin caza 
a la vista, que el joven dóber
man seguido de cerca por sus 
mastines jefes, les den el 
gobierno de tan importante 
Villa, tinto y en el jarro sin 
tener que deslomarse en plan
tar ni una sola cepa? ¡Ya voy 
entendiendo, mi señor, cuán 
enrevesado es esto de la políti
ca! Que. como perro de horte
lano, ni come ni deja comer. 

Comer sí que comen, Panza, 
no como nosotros, que lleva
mos ya varios días llenando la 
tripa de coscorros y algún tra
go del botillo. Creo recordar 
que fue desde el día que te man
tearon en la Venta de Meco. 

Esos libros de caballería de 
Amadís de Gaula como decía 
la bendita de su sobrina, mi 
señor, le están echando la 
cabeza a perder, pues la últi-
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comentaños sobre esto v aquello 

Ladran, luego cabalgamos 
amigo Sancho 

ma vez que comimos caliente 
fue en un lugar de la Mancha 
de cuyo nombre sí me quiero 
acordar. Fue en la Posada de 
Puerto Lápice, después de 
haber pasado por Alcázar de 
San Juan, donde nos llenaron 
generosamente un pellejo de 
vino en la bodega que tiene 
por buen nombre La Tercia. 
¡Si me acordaré yo, Sr. Quija
no! 

¡Ya voy haciendo memoria, 
fiel escudero! ¿Fue allí donde 
Maese Pedro o Parra, famoso 
barbero, me regaló el impaga
ble Yelmo de Mambrino? Más 
o menos así fue, mi señor. 

Cambiando de tercio, amigo 
Sancho, ¿son mis tripas las 
que me hacen imaginar lo que 
no es, o es que allí algunos 
lugareños de tan noble Villa de 
Alcalá de Henares están cele
brando una cena que se pare
ce mucho a las Bodas de 
Camacho? .Mire vuestra mer
ced: por lo enjuto de sus silue-

tas más parece que tienen que 
ver con los ágapes que cele
bran Camacho y los de CC.00 
y, por lo que mis ojillos alcan
zan a ver, más que boda pare
ce un arrejuntamiento. 

Fiel escudero donde los 
haya, parece que tienen cara 
de cansados y un poco de 
mala leche. ¡No es para 
menos, mi señor! A éstos tam
bién les ha dado por los libros 
de caballería como a vuestra 
merced, y como vos van por la 
vida desfaciendo entuertos y 
luchando contra las aspas de 
los molinos de viento. ¡Panza, 
cómo dices eso! Si en estos 
lugares no hay molinos como 
en Consuegra o Campo de 
Críptana, por poner sólo dos 
ejemplos. ¿Contra qué moli
nos luchan esos nobles luga
reños? 

Contra los de la injusticia, 
mi señor. Contra los de la 
desigualdad. Contra los de las 
diferentes varas de medir a las 
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personas y sus hechos. Contra 
los del amiguismo, enchufis
mo y otros ismos. Contra los 
especuladores. Contra los que 
impiden tener una mejor cali
dad de vida. Contra los que 
impiden tener una ciudad 
cómoda y agradable. Contra 
los de las desigualdades y fal
ta de oportunidades. Contra 
los que impiden la justicia 
social y civil. Contra los que 
impiden vivir en paz y alegría. 

Y contra muchos otros que 
sería largo y tedioso enumerar 
y que hacen que la vida sea 
más dura para mucha gente 
de estos y otros lugares. 

¡Dificil lo tienen estos Quijo
tes alcalainos, amigo Sancho! 

No menos que vuestra mer
ced, caballero de la triste figu
ra. Pues como no anden listos 
y raudos pueden terminar en 
las cuevas de la otra orilla del 
Henares, como aquella de 
Montesinos cerca de las Lagu
nas de Ruidera, cazando mur
ciélagos. 

Antes, amigo Sancho, les 
aconsejo que aparejen a sus 
respectivos Rocinantes, por 
enjutos que estén, se enfun
den sus armaduras de caba
lleros andantes y con l~ en 
ristre defiendan su Insula 
Alcalá, como si en ello la vida 
les fuese, pues no hay causa 
más noble y justa que luchar 
por aquello que se qui~re. 

Sr. Quijano, la jauna cada 
vez la tenemos más cerca. No 
temas, fiel escudero, si ladran 
es porque cabalgamos, si 
cabalgamos ya estaremos a 
punto de entrar en la gran 
Villa del Toboso, donde espera 
ansiosa mi bella Doña Dulci
nea, princesa de mis sueños y 
gran señora de la Mancha. 

En estas cuitas estábamos 
cuando a la mente se nos 
vinieron algunas incógnitas 
por despejar. y no porque en 
IU seamos cotillos. sino por
que a veces nos asalta la 
sana curiosidad por las cosas 
de nuestra ciudad. 

1 ª. En el retraso de las obras 
y pérdida de los treinta millo
nes de pesetas del Plan Prisma 
para la reforma de la piscina 
cubierta del Val, ¿quién se lle
vará la peor parte? ¿ Ocaña o 
Pezuela? 

2ª. En lo referente a la refor
ma de la plaza de San Diego, 
¿pondrá el alcalde al PDNI en 
la misma situación que éstos 
le pusieron a él en el terna de 
Julián González? 

3ª. Si a partir de mañana el 
resto de las entidades deporti
vas de Alcalá, exigen el mismo 
tratamiento económico que el 
Club Baloncesto Alcalá, ¿Cuál 
será la respuesta del ayunta
miento? 

Joaquín ARIAS 
ABENGÓZAR 

Responsable Política 
Municipal de IU 
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las confidencias de Don Mluuel 

De indultos y poderes 
Nunca nadie podrá decir que llegar a eso de la democracia es llegar prác
ticamente a la perfección. Nada es perfecto y, si me apuran, menos que 
nada, la democracia. Eso sí, nadie podrá negar, yo al menos no lo haría, 
que, como dijo alguien, la democracia es, simplemente, el menos malo 
de los sistemas políticos. También yo así lo creo. Y en ese menos malo de 
todos los sistemas, estamos intentando meter la cabeza. Trabajo, como todo lo que se de
sea, nos va a costar. Pero en eso estamos. Claro que lo peor de la democracia es que ha 
de ser puesta en marcha por el peor de los medios posibles, o sea que para instaurar la 
democracia se ha de hacer a partir de los hombres; y de entre ellos, por determinados 
hombres, a saber, por los políticos. Otra cosa seria que la democracia se pudiera im
plantar por transfusión o por generación espontánea. El tener que llegar a ella desde 
los políticos, es una de las dificultades para llegar. Pero sigamos andando, sin desmayo, 
que con tesón y esfuerzo seguro que acabaremos teniendo democracia. 

Quien haya llegado hasta ellas fue la Ley de Funciona- Juan Español así lo sienta, al 
aqui se preguntará cuál sea la rios, la célebre 30/84, que tiempo que se pregunta ¿y 
causa de tanta filosofia. Fácil vino a legalizar los chanchu- esto no tendrá solución?. 
será de explicar tan sencilla llos cometidos desde la llega- Prevaricar es dictar un auto 
cuestión. Quiero decir que si da al poder del felipismo, con a sabiendas de su injusticia. 
los hombres, muy especial- una desvergüenza tal que al- Con la deliberada intención 
mente los políticos, fueran gunos de sus artículos, los re- de faltar a la justicia. Y todo 
capaces de ser coherentes, lacionados con la provisión de ello sin dejar lugar a la duda. 
honrados a la vez, obligada- puestos de trabajo, fueron Dificil, hasta temerario, es ser 
mente, y usasen sólo y exclu- rectificados desde el Tribunal capaz de sentirse dentro de la 
sivamente una inteligencia ra- Constitucional. Pero lo que cabeza del otro para tener tal 
zonable, todo seria, e iria, vale para unos, puede valer intuición. Sin duda, que el in 
miel sobre hojuelas. Pero re- para los otros. Y ahí sigue la dubio seria pro reo. Así se 
sulta que los políticos, o algu- tan criticada Ley que lacayiza condenó a un Juez, luego in
nos políticos al menos, tienen al funcionariado. Lo que valía dultado. Y más luego, por 
a veces unos comportamien- para los felipistas, ahora vale ocho votos contra seis, se de
tos demasiado sesgados, equí- para los aznarianos. termina por los jueces de la 
vocos e interesados en dema- Y anda que no se dijeron co- Sala Segunda del Supremo 
sía; y hasta negativamente ra- sas cuando en la época del que no se le puede indultar en 
zonables, cuando tantas ve- asesinato de Montesquieu se la forma que el Poder Ejecuti
ces es fácil razonar, pero no promulgó la Ley Orgánica del vo lo hizo, cuando el indulto y 
compensa hacerlo. Y desde la Poder Judicial que venía a sus matices, según la ley, 
oposición cuando se llega al romper alguno de los poderes siempre fueron potestad gu
poder, o al contrario, y aun del que deberla ser el Poder bernativa. Y se plantea un 
siendo los mismos, no sepa- Judicial. De todo se dijo; pero conflicto entre Poder Judicial 
recen en nada en su quehacer la Ley 6/85 de 1 de julio, Or- y Ejecutivo que deberá ser di
diario. Por ejemplo. gánica del Poder Judicial, rimido por el Tribunal de Con-

Durante el trecenío felipista, ahí sigue, intocable e intoca- flictos Jurisdiccionales, que lo 
y muy especialmente en sus da pese a los años de gobier- hará sin duda a favor del Eje
principios, cuando la mayoria no popular y a las justas cri- cutivo, si antes el Constitucio
absoluta permitió hacer toda ticas que desde su puesta en nal y su amparo no dejan zan
clase de barbaridades, se pro- marcha recibió. Lo que da lu- jada la cuestión. Cualquier 
mulgaron demasiadas leyes, gar a tantas y tantas cosas; imparcial jurista, cualquier 
para luego, desde sus polvos, por ejemplo a que se pueda estudiante de derecho, cono
producir tremendos lodos. Y decir, y además en justicia ce ya la solución final, sólo 
como tales malas leyes fueron que la justicia es un cachon- demorada por espurios intere
criticadas duramente desde la deo, que Pacheco dixit. Y lo ses. Y todo esto ¿ hace bien a 
oposición por el Partido Popu- que aún es peor, que el hom- la Justicia, a la JUSTICIA 
lar, hoy gobernante. Una de bre de la calle, que el pobre de con mayúsculas, me refiero, 

no a nuestra actual justicia?. 
Seguro y bien seguro que no. 
Todo por la existencia y pervi
vencia de leyes que si como 
tales han de ser cumplidas, 
no significa que sean justas 
ní nobles; y menos aún demo
cráticas. Y es que la JUSTI
CIA, por humana, nunca será 
perfecta. A lo que yo, no obs
tante me pregunto ¿ Por qué 
ha de ser tan grosera ? . Y aún 
más, en esta materia de la 
prevaricación, en cuya mate
ria, al igual que hablaban los 
evangelios de la mujer adúlte
ra, seguro estoy que seria de 
mucha enjundia pensar que 
quien esté libre de pecado po
dría lanzar la primera piedra 

Vigente sigue la Ley Provi
sional de 18 de junio de 1.870 
estableciendo reglas para el 
ejercicio de la Gracia de Indul
to, con alguna mínima modifi
cación técnico-administrativa, 
ley suficientemente usada en 
todo tiempo, como lo fue al 
término de la Guerra Civil o a 
la muerte del dictador, para 
producir todo tipo de efectos 
relacionados con indultos y 
amnistías. Pero su moderni
zación y puesta al día, des
pués de tantos años, sigue 
pendiente. Menos mal que los 
Jueces muestran no sólo sus 
intrigas, politiqueos y otras 
menudencias, sino de vez en 
cuando su humanidad, sus 
deseos de parecerse en lo po
sible a los demás mortales: 
cuando escribo estas líneas 
leo en la prensa del día que 
jueces de varias provincias 
han iniciado una huelga de 
celo para pedir aumento de 
sueldo; y más concretamente, 
una subida salarial del 18 % 
para recuperar el poder ad
quisitivo perdido. Estoy de 
acuerdo con ellos. ¿Dónde hay 
que firmar para eso del 18%?. 
Espero su solidaridad, espero 
que no se consideren funcio
narios diferentes, excelsos o 
algo así . 

Manuel GALVÁN FRADEJAS 
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Aun siendo falso en el sua
ve rumor de las palabras y en 
el tiempo la entradilla inicial, 
sí es cierto que el santo Pon
ciano ha visitado nuestra 
Ciudad de Alcalá. Yo lo he 
visto cabalgar a lomos de su 
borriquillo papal, dentro de 
mi barrio. Con datos de his
toria, leyenda, ficción, imagi
nación y realidad de hoy mis
mo, presento alegre y dispa
ratadamente la visión y el re
verdecer del fantástico inven
to, viejo como viejos son los 
siglos: con agua y tierra, 
barro seguro!!! 

Vean ustedes la prueba en 
la campa existente entre las 
calles Valdeolmos y Valdeto
rres, lado norte de la Esta
ción. Las lluvias la han con
vertido en informe barrizal, 
pegajoso, estomagante, ofre
cido para descanso diurno, 
holganza, placer y solaz del 
dios moloch de nuestros tiem
pos: el inesquivable cochecito 
y sus exigencias. Gracias a 
los desvelos y alturas muni
cipales, el monumento al 
barro y al polvo perdurará 
por años como nuevo signo 
de personalidad de Alcalá. 

Conozco un pueblo, en mi 
tierra riojana, que espera año 
tras año la llegada del 19 de 
noviembre para festejar a 
San Ponciano. Es célebre la 
procesión de Los Roscos en 
honor del Santo. Parece ser 
que allí surgió el dicho: "tú, 
como San Ponciano, que con 
agua y tierra hizo barro". 
Dicho popular, dirigido a 
quien se jacta de obras y 
palabras, pero que en el fon
do ambas manifestaciones 
tienen menos hondura que 
una cajita de cerillas. ¿Oyen 
ustedes?: "pues yo hice ... ". 

Ponciano es nombre de 
escasa raigambre en núestra 
feliz y abierta sociedad. Qui
zás se deba tal inexistencia a 
falta de promoción del santo
ral; y ésta, a su vez, a que 
sabios y entendidos en mate
ria no se hayan puesto de 
acuerdo ni tan sólo sobre la 
raíz del nombr e : o del latin 
"pontus" (mar), o más bien, 
del numeral osco pontis, aná
logo al latino quinque (cinco) . 
Oscos fueron un pueblos de 
la Italia central. Así pues, 
Ponciano vendría a ser quin
to. Con la variante hermana 
de Ponce, los derivados en 
familia suenan a Póntico, 
Pon~. Poncio, Pontzen. 

De San Ponciano, salvo el 
milagro popular reeditado de 
reciente en Alcalá, sabemos 
muy poco. El año 230 sucede 
al frente de la Iglesia al Papa 
Urbano I. y viene a morir el 
año 235, "afligido y apaleado" 
en Cerdeña por mandato y 
decreto imperial del empera-
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San Ponciano en Alcalá 
o "el reverdecer de un viejo milagro" 

Al señor Concejal de "la cosa", 
en respetuoso y firme disentimiento 

dor romano Maximino de 
Tracia. 

Nada conocemos tampoco 
de su obra en cuanto Papa. 
Sí le podemos imaginar ca
balgando a lomos de mansos 
y pacíficos borriquillos, en
vuelto a cada ocasión en ro
pas y andrajos de meneste
roso labriego, y visitando a 
los fieles de la nueva y desa
fiante religión cristiana. Lar
gas caminadas por la Vía 
Apia desde la colina vatica
na, en donde se hallan los 
restos de Pedro, hasta las 
catacumbas, lugar de refu
gio, oración y entierro para 
vivos y difuntos. 

En el Imperio manda y go
bierna Alejandro Severo, pri
mo de Heliogábalo, a quien 
sucedió en el trono contando 
13 años de edad. Pero el año 
235 muere asesinado por 
sus propios y malpagados 
soldados, cansados y astilla
dos de dolor por la leña que 
el duro Alejandro reparte en 
cantidades abusivas. 

Recibe el testigo imperial 
Maximino de Tracia, copia, 
al parecer, de Alejandro. 
Enterado de las andanzas 
del papa cristiano, competi
dor, según denuncias y sabe
res, de la máxima autoridad 
del Emperador, le hace des
terrar a Cerdeña condenán
dolo a morir mediante "aflic
ción y apaleamiento". Impe
rator divus augustus est, es 
único, excluyente, supremo. 

No me desdeñen semejante 
acumulación de datos sobre 
San Ponciano. No he hallado 
relación alguna, causal ni 
directa, entre el Santo y el 
barro. Nada se deduce de las 
fuentes consultadas: códi
ces, pergaminos, santorales, 
palimpsestos, leyendas, his
torietas, fábulas y sagas. 
Nada en limpio. 

Me limito, por tanto, a 
aventurar que el buen hom
bre fabricarla barro como lo 
hemos hecho todos. ¿Para 
qué? Para cocer cántaros y 
tinajas, para albardar las pa
redes de la casa o del corral; 
para componer adobes de 
barro, ¡nada más cierto! Y, 
en ocasiones, para amasar 
pelotitas de barro y tirarlas a 
la cara de amigos socarrones 
y lamineros. O para adosar 
recuerdos de mártires en las 
catacumbas. 

Deslizándonos por estos 

senderos, se me antoja lo 
que sigue. En uno de aque
llos momentos en que el 
Emperador sueña y duerme 
borracheras de furos y mal
das, el sucesor de Pedro 
piensa en ampliar el punto 
de reunión de sus fieles. Se 
disponen a allanar un terre
nillo fuera de las cuevas y lo 

..hacen vaciando cestos y 
espuertas de tierra. Apiso
nan el vil material a base de 
pies y colocan unos sombra
jos. De esta forma, la campa 
amplía espacios al tiempo 
que los aires de los Apeninos 
soplan más limpios y sanos, 
destruyendo humedad y reu
mas en los sufridos creyen
tes. 

Ahora bien, el Tíber nada 
sabe de carenci_as, progreso 
o de bienestar. El, a lo suyo, 
a inundar tierras bajas de la 
vieja Roma, a lamer sus ori
llas sin cortapisas; a emba
rrar los bajos campos de 
sencillos cultivos y a engen
drar hambre, epidemias y 
dolores de huesos. Nueva
mente la incomodidad, el 
reuma escalofriante, la en
fermedad respiratoria. Pero 
el chismorreo romano anda
ba crecidito para entonces, y 
de él no se libró ni siquiera el 
sucesor de Pedro. La apari
ción del barro se relaciona 
con el nombre del Papa; de 
ahi el dicho: "como san Pon
ciano: con agua y tierra 
hiciste barro". 

Nuestro nuevo estaciona
miento junto a la Estación 
del Ferrocarril no es otra 
cosa, en tiempo y a causa de 
las aguas, que un inmenso y 
misero barrizal, lodazal, 
atascadero y veinticinco si
nónimos más que trae el dic
cionario. Las aguas de no
viembre y diciembre han 
amasado la tierra traida y 
acumulada, allanada y api
sonada, renovando uno de 
los más antiguos milagros de 
la Humanidad. Dicen los 
chismosos que Adán ya des
pertaba a Eva, los días de 
asueto junto al rio, a base de 
pelladitas de barro. Se non e 
vero, e ben trovato. 

Cierto que la técnica ha 
variado. En el siglo III aún se 
acarreaba la tierra con ca
nastos llevados a hombros, o 
a lomos de pacíficas bestias 
de carga, por medio de sero
nes de esparto. O se emplea-

ban carros tirados por mu
las, que más tarde se convir
tieron los carros en volque
tes. 

Hoy, nada ya de tales des
fases. Se alquila una fuerte 
flota de camiones, bien paga
dos con dineros públicos y en 
un ¡pis! ¡pasl el suelo queda 
democráticamente adecenta
do y listo como si de salón 
palaciego se tratara. 

Llegan las apisonadoras, 
van y vienen estrujando du
ros e informes terrones, bajo 
la atenta mirada del encarga
do de obras, y el piso queda 
planchado tal cual. las cami
sas del mismisimo Julio Igle
sias. 

Los minimos detalles que
dan para la antidemocrática 
e ignorante sabiduria del 
populacho. Se ve claramente 
cómo la campa acusa ligero 
descenso e inclinación hacia 
la calle Valdetorres. El agua 
tiende de por sí a buscar 
equilibrio y descanso en el 
hoyo-acera o en el llano, don
de ya no pueda correr o dis
currir. Así está la calle: llena 
de barro, sucia y pringosa. La 
tierra que se trajo no parece 
ser la más apta para consoli
dar el terreno y alcanzar el 
fin buscado. Es pegajosa, no 
deja pasar el agua con facili
dad, es movediza y suave, sin 
llegar a fina. Podrá compac
tar, en tiempo seco, piso de 
firme consistente, inarruga
ble, pero siempre aparece _ 
como fuente segura de polvo 
e incomodidad. 

¿Se tuvieron en cuenta ta
les detalles? No puedo negar 
ni afirmar dato alguno; sí 
debo suponer que el torbelli
no, la tormenta o tornado de 
idas danzando sobre la mesa 
de discusión del proyecto, 
-cómo sacarse de la manga 
un amplio estacionamiento 
barato, político y funcional-, 
alcanzó cotas increíbles de 
realismo y audacia. 

De este modo, entre la indi
ferencia del personal de calle; 
la alegria y condescendencia 
de no pocos; entre la acepta
ción pasiva de los más y la 
rabieta anti-democrática de 
cuatro indecorosos gatos que 
se atrevieron a analizar con 
digna responsabilidad la 
marcha del estacionamiento, 
éste levantó bandera con 
toda clase de lujos y detalles: 
hasta treinta placas de seña
lización sobre veinte postes 
metálicos cimbrean al aire su 
rigidez, su enseñanza y su 
silencio. 

Hemos asistido, una vez 
más, al antiguo rito milagre
ro de que con "agua y tierra, 
la masa resulta barro". 

Jesús ORTEGA 
CALAHORRA 

PUERTA de Madrid 
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los componamiemos humanos 

Ha sido puesto en libenad el 1enor que asesinó a 
sus padres va su hennana con síndrome de Down 
El menor acusado de asesinar a sus padres y a su hermana de nueve 
años en Murcia el pasado mes de abril con un sable samurarl será sometido. en los 
próximos días. a un examen técnico que determinará su situación psicológica tras su 
puesta en libertad. El joven. de 17 años, salió del centro educativo en el que se 
encontraba la pasada semana, tras la entrada en vigor de la nueva Ley del Menor, a 
pesar de los intentos de la fiscal de Menores de Murcia. Mercedes Soler. de conside
rarlo como enfermo mental peligroso y ordenar su ingreso en un centro psiquiátrico. 

·_- 1Qué:°bárQ~~:-Wt ~n ~-f~>Jl.le a cualquier ~ exámenes psicológicos y 
que tuvo·1a· capacidad de ase- na. Perelóñenme uste es, psiquiátricos exhaustivos, 
sillar c6ri -un· sable 'a' sus señora fiscal de Menores de con el objeto de determinar 
padres y a su- hermana de Murcia, Mercedes Soler, yole.. que es un enfermo mental 
nueve años, no llega al año y hago a ese joven un "análisis peligroso. ¿Era enfermo, 
ya está en libertad. ¿Qué se digital" y le digo cómo hay cuando fue un chico ejemplar 
ha hecho con este muchacho que tratar a ese muchacho y en su casa sin crear proble
en este tiempo?, ¿se le conoce qué capacidades innatas mas? ¿Era enfermo cuando 
bien?, ¿se sabe, de verdad, posee. Es más, le hago el llevaba una vida normal y 
sus capacidades innatas? informe altruistamente, sólo nadie notaba ningún sintoma 
Sinceramente creo que no y necesito sus diez huellas dac- anormal? ¿Por qué no se in
pasado el tiempo el mal tilares. Naturalmente, ni reci- vestiga esa conducta y se ve 
aumentará y las consecuen- biré sus huellas, ni me solici- que ese joven es capaz de 
cias serán peores. Peores tarán el informe. decir NO a un juez que solici
para la sociedad, que podrá Está previsto que José R. , ta se le haga un informe, des
tener un asesino suelto y de 17 años, se someta, en los pués de haber matado a es
capaz de volver a matar o lo próximos días, a exámenes padazos a sus padres y a su 
que es también malo, que ese con el fin de que el equipo hermana mientras dormian? 
muchacho, sin el conocimien- técnico de la Fiscalía de La nueva norma establece 
to de su herencia psíquica, se Menores de Murcia "realice que cualquier menor de 18 
le considere perturbado men- una valoración psicológica y años que haya pasado en 
tal y se le interne en uncen- psiquiátrica". Y, ¿cómo lo van prisión más de seis meses 
tro psiquiátrico y se le vuelva a hacer?. ¿con preguntas? debe ser excarcelado inme
loco. Las dos cosas son dolo- Así la valoración puede ser diatamente. Los dos aboga
rosas, una es peor para la interpretada de muchas for- dos del joven parricida, Pedro 
sociedad y la otra es absolu- mas. Con sus huellas dactila- López Graña y Joaquin Sán
tamente dañina para el res no hace falta que la per- chez, se presentaron ante el 
muchacho que, sin ayuda, se sona hable para que se juzgado de menores de Mur
va a ir a lo más fácil, decla- conozcan sus capacidades, cia para exigir la inmediata 
rarle perturbado mental. Ami- forma de ser, aptitudes, ten- puesta en libertad de su 
gos lectores, se puede nacer dencias o temperamentos. cliente. Para reclamar la ex
con capacidad para matar y Algo que es innato y que tiene carcelación presentaron ~l 
para hacer actos heróicos que ver con la "herencia auto dictado la semana pasa
desde los pocos años de vida. genética de toda persona". da por un juzgado de San 
No son todos los seres huma- Este muchacho, acusado Fernando (Cádiz) que horas 
nos los que nacen con estas de un triple homicidio. se antes ordenaba la excarcela
capacidades, pero algunos las negó a realizar los exáme- ción de las dos adolescentes 
tienen y en una situación nes que habían sido ordena- acusadas de matar apuñala
especial y sin conocer al joven dos por el juez, antes de la das a una compañera. 
psíquicamente, éste puede entrada en vigor de la Ley del El informe técnico solicita
poner en funcionamiento su Menor. Por eso, ahora la fis- do del menor estudiará, se
capacidad innata y matar cal pretende que se le hagan gún fuentes de la propia Fis-

calía, "la situación psicológi
ca, educativa y familiar del 
menor, así como su entorno 
social", "y de la herencia de 
su conducta. de sus capaci
dades hereditarias. NADA 
DE NADA", o sea, que se ad
mite que heredamos enferme
dades y otras muchas cosas, 
pero se ignora que también 
heredamos conductas. Deben 
saber estos señores que los 
hermanos de una misma fa
milia, hogar, pueblo y colegio, 
se comportan de diferente for
ma por sus "capacidades he
reditarias de conducta distin
tas". es decir, además del am
biente, son diferentes en su 
personalidad por una heren
cia genética que llevan den
tro. 

Ahora viene lo bueno. No 
se lo pierdan. Por el triple 
asesinato las diligencias 
podrian ser archivadas si así 
lo acordara la juez de Meno
res. Es decir, ni castigo, ni 
reinserción del menor. Por 
ello, muy astutamente, los 
abogados del joven le han re
comendado un cambio en su 
imagen para facilitar que per
manezca, en la manera de lo 
posible, en el anonimato. El 
parricida, según fuentes de 
una emisora local, podrá per
manecer acogido por una 
ONG. 

Y. como siempre, nadie se 
explicaba cómo un chico apa
rentemente normal y no vio
lento pudo acabar con la vida 
de tres miembros de su fami
lia, sus padres y su hermana, 
de nueve años, con síndrome 
de Down, mientras dormían. 
Ahora, para rematar y echar 
las culpas a algo, dicen: "La 
clave estaría en la enfermi
za afición del muchacho por 
todo lo que tuviera que ver 
con las artes marciales". 
Pero no a todos los que les 
gustan estas artes, matan. 
¿Por qué en este caso, sí? 
Esto es lo que se debería 
investigar. 

Luis ORDUÑA LOZANO 

ESPECIALISTAS EN JAMONES~ 
l••nerías 

Almacén de Jamones, Quesos y Embutidos 

VENTA DIRECTA 

¿::----~~~~~~~~------===-~ 

-·GRAN LOTE ESPECIAL CUESTA DE ENERO 
• 1 Lata de Bonito 

de 1.400 gr. aprox. • 1 Jamón curado 
• 1 Lomito de Segovia 
• 1 /2 Queso curado 
• 1 Chorizo o 1 Salchichón 

Ibérico de 1 a 

• 1 Frasco de Espárragos 
de 1 Kg. aprox. 

• 1 bote de pimientos piquillo 
• 4 Tarros de Paté surtido 

Todo por 9.500 pta. 

Vía Complutense, 117 - Polig. Industrial Alcalá 1, (C/ Aranjuez), Nave 510 -Tlf.: 91 882 29 87 -ALCALÁ DE HENARES-
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Con toda segu?da~. T,oros y 
Cuando lea esto rm ann- 1 ~ 
go Fernando Sancho 
Thomé, corregirá la mitad. Si no es que me lo 
tacha todo de un plumazo cariñoso. No lo 
creo, en todo caso, porque es más liberal que 
todo eso. Es muy probable que las tachadu
ras me las haga verbalmente ante un par de 
fraternales vinos. Si es de mañana, ambos 
con unos blancos de verdejo de Ruedo, o del 
Somontano. Si es por la tarde, él seguirá con 
blanco y yo, que soy más castellanamente 
clásico, a esas horas ya suelo beber tinto. No 
porque digan que beber el blanco siempre es 
monótono, sino porque en Castilla así se 
hace. Y a mí me gusta. Y si la cabra siempre 
tira al monte uno tira a sus orígenes. Claro es 
también que, "metido en laberinto, lo mismo 
da blanco que tinto" y, si acaso, "no hay 
mejor vino blanco que un buen vino tinto". 

En todo caso, Fernando, con permiso de la 
autoridad que ahora nos rige, me pondrá los 
puntos sobre las íes. 

Yo no sé qué año sería. Hace mucho, 
muchos. Por supuesto en la vieja plaza de 
toros que defendieron numantina e inútil
mente los "Hijos y Amigos de Alcalá". Una 
tarde cualquiera de los 24, 25, 26 o 27 de 
nuestra "Feria de Agosto". Corrida de toros 
de la época inmediatamente posterior a 
Manolete. Toreros de primera. Toretes de 
segunda, aliñaditos, bravetes. Los aledaños 
de la plaza atiborrados de curiosos; de las 
gentes que se acercan a los puestos de chu
cherías; de los que van a los toros; de los que 
van a aparentar que van a los toros y ya se 
van fumando un puro. Los mismos que, a la 
salida, seguirán aparentando que han estado 
en los toros. A todos éstos habría que añadir 
entonces los cientos y cientos de aficionados 
de la vecina Villa y Corte que venían a Alcalá 
a los toros y a lo que fuese, porque no se 
veraneaba como ahora. Los coches de estos 
"cortesanos" eran lo más notable de aquella 
algarabía: unos por ruidosos; por ostentosos, 
otros. Nosotros, los de Alcalá, asistentes o 
aparentosos, íbamos siempre a pie, por cer
canía o porque no teníamos coches, que 
entre todos, poco más o menos en 1950, a lo 
mejor se llegaba a la docena. 

Decir cómo era aquel ambiente es muy difi
cil. Mis ojos y mi mente lo tienen muy claro, 
vívidamente vivos todos los detalles, los olo
res, los colores, las personas, la luz y el rui
do. Sobre todo el ruido, las voces, la orques
tación de los vendedores y los compradores, 
de los que no tenían nada que vender ní com
prar que, al igual que ahora, gritan como 
posesos porque sí. Todo lo tengo ahí, plas
mado indeleblemente, pero no llega a los 
puntos del bolígrafo ní a las teclas de mi 
máquina. Espero que cuando Fernando San
cho me "apriete los machos" al mismo tiempo 
pinte con viveza esto que a mí se me resiste. 

Recuerdo que la corrida fue buena en líne
as generales. Ya saben que con que se pueda 

m Oscas ver una faena pa~able y 
otra buena el aficionado 
ya se va contento. No se 

puede pedir todo. Aquella corrida fue mejor 
que eso. Sencillamente buena. Y hasta aquí 
el ambiente y los toros. 

Todavia entonces era Alcalá primordial
mente agrícola. Aún existian los abrevaderos 
de El Chorrillo, la Puerta de Madrid, la Puer
ta de El Vado y las Eras de San Isidro. Allí 
abrevaban, lógicamente, los animales dedica
dos a las labores del campo y, sobre todo, los 
cientos de ovejas que se encerraban en las 
proximidades de la Puerta de Madrid, Calles 
de los Seises y Tercia, San Diego esquina a 
Azucena, Cruz de Guadalajara, etc. Es decir, 
todos en pleno casco histórico. Nada tiene de 
extraño que hubiera moscas por doquier. Sin 
contar que, del mismo modo y hasta 1970, 
estaban los establos de vaquerías para leche: 
González, Ledesma, Abascal, El Ama, El 
Asturiano; más los establos de muletas para 
las Ferias de Agosto, sobre todo en los inicios 
del Paseo de la Estación. 

Se inició el desalojo desde que, en ese 
1970, se publicó la Ley de Actividades Moles
tas, Nocivas, Insalubres y Peligrosas. Creo 
que he utilizado bien el orden y me atrevería 
a decir que lleva fecha de siete de marzo. Esto 
lo digo porque ese día era la fiesta del patrón 
de todos los estudiantes: Santo Tomás de 
Aquino, al que luego descafeinaron al desdo
blarlo por ciclos y cambiarlo de fechas. 

Repetiré que, tras lo dicho de abundante 
cabaña ganadera, nada tenía de extraño que 
hubiera moscas. De esas que siempre hemos 
dicho que eran muy pesadas. La otra expre
sión más grosera es de cuño mucho más 
reciente. 

Lo malo de todo aquel dia de feria, en que 
fuimos muy felices, hubo una buena corrida 
de toros, el ambiente era hermoso y grandes 
y chicos disfrutaron de lo lindo, lo malo fue, 
digo, que al día siguiente el crítico de toros, 
llamado Antonio Díaz Cañabate, en un diario 
madrileño, que omito por no hacerle publici
dad, se limitó a hablar de las moscas y se 
olvidó de que había comido bien y de gorra en 
la Hostería del Estudiante, el gran ambiente 
y la buena corrida. Sólo habló de las moscas 
y eso nos mosqueó mucho. 

Es uno de los precedentes de las nega
ciones o ninguneos, olvidos, omisiones o 
papirotazos de nuestros vecinos. 

Omisiones, olvidos, ninguneos y papirota
zos que no son nada todavia. Ya verán los lec
tores cuando al año que viene Madrid consi
ga que Aranjuez sea nominada Ciudad Patri
monio de la Humanidad. 

Hay que ir pensando en hacernos Ciudad 
Autónoma Complutense e irnos con Castilla, 
la de la Mancha o la de siempre, León inclui
do claro. Porque seguir aquí tal como anda
mos da bastante pena y mucha rabia. 

Francisco Javier GARCÍA GUTIÉRREZ 
Cronista de la ciudad 

AZULEJOS 

C}-;v'::~os LEJES ''P ICAZO'' MATERIALES DE CONSTRUCCION, S.L 

• MU•BUS DE COCINA 
• MUEBLES DE BAIÑO 
• SANITARIOS 
• GRIFERIA 
•MAMPARAS 
•HIDROMASAJE 

EXPOSICION Y VENTA: 

ALBANILERÍA, FONTANERÍA, 
ELECTRICIDAD, ETC. 

- REFORMA INTEGRAL DE LA VIVIENDA -
ALMACEN: 

Gil de Andrade, 12 -Tif.: 91 889 85 42 -ALCALA- Poi. El Caballo, nave 15 -Tif.: 9188516 37 -LOECHES-
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Los ripios de hoy 
La PRONA no está en el centro, 
que el centro se vino a PRONA 
que no es lo mismo ir a Meco, 
que venir Meco a la Zona. 
Cuando elegimos un piso 
deberíamos fijamos 
si hay industrias allí cerca 
para que luego no ocurra 
que sólo cabe quejarnos. 
Ella fue la invadida, 
perjudicada, jodida, 
puñeteada, transgredida 
por aquellos que compraron 
pisos sin medir distancias 
y sólo el precio y la prisa. 
No es justo que protestemos 
por lo que no es de justicia; 
en cambio cuando sea justo 
hay que pedirlo con grita, 
con saña, encono, entrecejo, 
rabia, coraje y Derecho 
porque otros fueran más lejos 
y les fuera cometido 
atropello o contrafuero. 
Demos las gracias a PRONA 
que queda, con alegría, 
en términos de Alcalá, 
y los trabajos no quita. 
No es que lo merezcamos 
que guerra dimos y grita, 
sin que tuvieran razones 
aquellos que lo ejercitan. 
Pero aquí, ya se sabe, 
no dan razón a quien sabe, 
ni a quien puede, ni a su tía, 
sino al que más voces daba 
desde la Plaza a la esquina 
de la Calle Cerrajeros 
con pancartas en quiosco 
y follón de Pleno encima. 

MATEOZALBA 

• Depresión, Ansiedad, 
Obsesiones, Fobias. 

• Stress, Anorexia, 
Afecciones psicosomáticas. 

• Disfunciones sexuales, 
Conflictos de pareja. 

• Enfermedades reumatológicas: 
Dolor, Artrosis, Osteoporosis, 
Artritis Reumatoide, 
Lupus Sistémico 

Petición de hora: 

91 883 02 13 
Plaza de España, 1 - 1 º C 

Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 
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91888 85 89 
FU.: 91 883 45 08 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ...........•........•.............................• 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......•..................•..................•........•................... 91 888 15 21 
Cruz Roja ............................................................ 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Social .................................................•....................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) .•......•.......................•........... 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Policía Nacional ..........................................•............................................... 091 
Policía Municipal ...•..........•.........................................•...........•................... 092 
Guardia Civil .................................•......................•.•..................... 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) •.•..........................•......................... 062 
Bomberos .........................................................................•.•........ 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ............•...........•...................•............... 085 
Protección Civil .....•.•...•..•.............................•.........................•.... 91 882 84 53 
Ayuntamiento ......................................•....•........•.•.....•................ 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) •......................................•.......•.•. 91 882 21 88 / 79 
RENFE •......................................................................•.................. 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .......•...........................................•.........•...... 91 888 00 21 
Continental Auto ...............................................•.•...•.•................ 91 888 16 22 
Cementerio ............................................•..................................... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ..•.•..................•..............................•............... 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos •......................•......................................... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer .........•.............................................. 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I ....•...............................•.....•.......•.... 91 882 00 06 I 07 
Casa de la Juventud ....................................•.•..•.•.•.•.................. 91 889 6612 
Ciudad Deportiva Municipal ............................•........................ 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ...............................................•................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ...........•..................•................ 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles .......•.......•.......•...................•........•.. 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ........................•.....•....•.......................... 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ........................•....•••.........•......... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ......................•....•.......................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ....................•.•.................•. 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ......................................•....................... 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ...............................•.•.................... 91 280 06 55 
OMIC ...•.••...•.•.......•....•.•................................................................. 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA .......................................•................•.....•. 91 880 65 36 
Obispado .•...•...................•....•.•...........•.•....•...•....•.•...........•. 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo .................................•................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ......................................... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ....•........ 918813461 
Archivo Municipal .•...•...............•................................................. 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ...•............................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda •.............................................................•.............•......... 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 I 91 888 48 96 
Juzgado Decano .........................•.............•.............•...............•... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ..............••..... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ...............•.......................... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .........................•..•............. 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ........................•......... 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 
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Parroquia de la Asunción. Imágenes de los Santos Niños 

A diferencia de las regiones 
occidental (Galicia, Asturias, 
Cantabria y las provincias de 
León, Burgos y Palencia) y 
oriental (Pirineos aragonés y 
catalán) del norte de España, 
la zona delimitada por el País 
Vasco y Navarra presenta un 
significativo vacío en lo que 
respecta a lugares relaciona
dos con el culto a los Santos 
Niños. No es que éstos no 
existan, que existen, pero su 
número es muy inferior al de 
las áreas que bordean a estas 
dos regiones por uno y otro 
lado. 

La razón para esta relativa 
ausencia es fácil de interpre
tar. Mientras en el occidente 
astur-leonés el culto a nues
tros patronos se extendió gra
cias a la actividad de san 
Fructuoso en época visigoda, 
y en el oriente pirenaico ocu
rrió lo mismo un par de siglos 
más tarde merced a san Urbi
cio, no existió ninguna inicia
tiva similar en la zona vasco 
navarra, la cual además se 
cristianizó mucho más tardí
amente que el resto de la pe
nínsula ibérica, por lo que no 
es de extrañar, pues, este 
fenómeno. 

Ya en su día escribí sobre la 
provincia de Vizcaya; en Gui
púzcoa prácticamente no hay 
nada excepto algún topónimo 
dudoso, y en Vitoria algo más 
que en su momento comenta
ré. En esta ocasión, voy a 
abordar el tema de Navarra. 
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los samas Niños en España 

Su culto en Navarra 
Del total de siete referencias 
que tengo locaUzadas en esta 
provincia, la más importante 
de ellas es la de Fustiñana, 
un pueblo agrícola de tamaño 
mediano (unos 2.300 habi
tantes) situado en la comarca 
de la Ribera, en las cercanías 
del río Ebro algunos kilóme
tros aguas abajo de Tudela. 
En realidad Fustiñana tiene 
bastante más de riojana que 
de navarra, y por supuesto 
absolutamente nada de vas
ca, por lo que habría que con
siderar su relación con algu
nas cercanas localidades rio
janas, como El Redal, Arrú
bal, Las Ruedas de Ocón, 
Préjano, Villavelayo o Quel, 
para interpretar el origen del 
patronazgo de los dos márti
res complutenses. 

La primera noticia que tuve 
de la vinculación de Fustiña
na con los Santos Niños fue 
gracias a un reportaje publi
cado en PUERTA DE MA
DRID, con fecha de 8 de octu
bre de 1994, en el que se 
informaba de la visita a Alca
lá de un grupo de 60 vecinos 
de esta localidad navarra. Por 
él supe que los santos Justo y 
Pastor eran también los 
patronos de Fustiñana, y que 

su fiesta mayor se celebraba 
el 6 de agosto en honor de 
estos mártires, existiendo en 
el pueblo una acendrada 
devoción a los mismos. 

Encontrado el extremo del 
hilo, no me resultó dificil de
vanar el ovillo. Buscando pri
mero información en libros y 
enciclopedias, y visitando 
después Fustiñana, pude 
completar la información so
bre el tema. Ya en el siglo XVI 
está documentada una anti
gua parroquia de los santos 
Justo y Pastor, hoy desapare
cida; en su solar se encuentra 
hoy una plaza pública rotula
da con el nombre de plaza de 
los Santos Justo y Pastor. 
Otra referencia histórica es 
que, en 1672, fueron llevadas 
reliquias procedentes de la 
ciudad de Huesca. 

En la actualidad las imáge
nes de los Santos Niños se 
encuentran en la parroquia 
de la Asunción, no en el altar 
principal, que está consagra
do a la Virgen titular del tem
plo, sino en una capilla late
ral. La iglesia no tiene mayor 
valor arquitectónico, y el apa
rente arrinconamiento de las 
imágenes podría inducir a 
error de no conocerse la gran 

Rótulo de la plaza de los Santos 
Justo y Pastor, en cuyo solar se 
alzó la desaparecida parroquia 
medieval de los Santos Niños 

veneración que estos santos 
tienen en la localidad, fruto 
de la cual es también el nom
bre del colegio público, tal 
como puede apreciarse en la 
fotografia. 

Una cuestión interesante, 
en lo que respecta al estudio 
de los topónimos como forma 
de rastrear antiguas vincula
ciones de diversas localidades 
con el culto a los Santos Ni
ños, es el nombre del propio 
pueblo. Fustiñana podría de
rivar de Fusti Deuna; el origen 
del término Fusti es bastante 
evidente, Justo, mientras 
Deuna es el equivalente vasco 
de San. Aunque la zona de la 
Ribera navarra hoy en día no 
tiene nada de vasca, hace si
glos perteneció a la zona vas
coparlante, entonces mucho 
más extensa que ahora, por 
lo que no es de extrañar esta 
variante vasca de los topóni
mos castellanos San Justo y 
Santiuste, tan abundantes 
por una amplia zona de la 
geografia española. Asimismo 
Fustiñana tiene probable
mente relación con los nom
bres de otros pueblos tales 
como Rustías (también llama
do Fustias, en la provincia de 
Ávila). Diustes (o Yustes, en 
Soria) o los varios Yustes que 
hay repartidos por distintas 
regiones de España, el más 
conocido de los cuales es el 
monasterio extremeño al que 
se retiró el emperador Carlos 
V tras su abdicación en 1556. 

Pero no se acaban con Fus
tiñana las localidades nava
rras vinculadas de alguna 
manera con los santos Justo 
y Pastor, ya que he encontra
do al menos otras seis 
referencias. En nínguno de 
estos casos he podido visitar
las, por lo cual los datos que 
reproduzco a continuación 
corresponden exclusivamente 
a la información que he reco
gido consultando diferentes 
libros y enciclopedias. 

Oronoz es un pueblo perte
neciente al municipio del 
Valle del Baztán, situado en 
plenos Pirineos, y en él se 
alza una ermita consagrada a 
los santos Justo y Pastor. 
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Parroquia de la Asunción. Vista general 

Beunza-Larrea, un caserío 
perteneciente al municipio de 
Atez, está situado al norte de 
Pamplona, no muy lejos de la 
carretera nacional 121 que 
enlaza la capital navarra con 
Irún. Los titulares de su 
parroquia son los santos Jus
to y Pastor. 

Aquerreta es una aldea del 
municipio de Esteríbar ubica
da en las cercanías de Zubiri, 
junto a la carretera N-135 
Pamplona-Roncesvalles, y a 
orillas del río Arga. Su parro
quia está consagrada a san 
Justo (o, según otras fuentes , 
a la Transfiguración del Se
ñor, festividad que reemplazó 
en muchos lugares a la de los 
Santos Niños por celebrarse 
en idéntica fecha) , y conserva 
elementos románicos de los 
siglos XII y XIII , entre ellos la 
portada. En 1986 contaba 
tan sólo con seis habitantes. 

Induráin está situada a 
unos 40 kilómetros al sureste 
de Pamplona, cerca de la 
carretera autonómica NA-
150, y pertenece al municipio 
de Valle de Izagaondoa. Posee 
una ermita de los santos Jus
to y Pastor. 

Guenduláin. Perteneciente 
al municipio de Cizur, esta 
localidad se encuentra en las 
cercanías de Pamplona, con
cretamente al suroeste de 
esta ciudad junto a la carre
tera N-111 Pamplona-Logro
ño. En su término se encuen
tra el cerro de Santi Justi, o 
de Sandichusti, donde se alzó 
una ermita de los santos Jus
to y Pastor hoy desaparecida. 

San Juste. Este despoblado 
o coto redondo, cuyo nombre 
indica la existencia en el pa
sado de una población cuya 
iglesia debió de estar consa
grada a nuestros patronos, 
pertenece al término munici
pal de Legarla, localidad situa
da al suroeste de la provincia 
no muy lejos de Estella. Tam
bién recibe este nombre el 
arroyo que nace en este lugar. 

Y eso es todo cuanto he po
dido encontrar sobre el culto 
a los Santos Niños en Nava
rra. Huelga decir que, s i al
guien que lea este articulo 
pudiera proporcionarme al
gún dato complementario, le 
estaría muy agradecido. 

José Carlos CANALDA 

Rótulo del colegio de los Santos Justo y Pastor 
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Santa María, por última vez 

Por la presente trataré de 
calmar el jolgorio de un rien
te comunicante que, aunque 
manifiesta que ni es técnico 
ni erudito, se atreve a juzgar 
despectivamente una opi
nión, y dice: "las pinturas de 
Santa Maria debían desapa
recer pues para nada pega
ban con la iglesia de jesui
tas". Tan pobre argumento 
no se sustenta, pues se 
equivoca al decir que la igle
sia es de jesuitas. Dejó de 
serlo en el siglo XVIII cuando 
éstos fueron expulsados. 
Hoy es Parroquia. Y una 
parroquia no debe estar 
sujeta a estilos sino a la pre
dicación y atención de sus 
fieles. Y una predicación 
permanente es un cuadro 
expuesto constantemente a 
la atención de los fieles para 
recordarles un acto histórico 
que contribuye a su medita
ción e incremento de su fe. 

En el colmo de su ignoran
cia se atreve a juzgar los 
cuadros como "horribles". 
¿Con cuántos expertos en 
Arte ha consultado? Aparte 
de que muchos pensamos lo 
contrario, y algunos con ele
mentos de juicio, lo que no 
me podrá negar es que, 
prescindiendo de su valor 
artístico, tienen, o tenían, 
un valor simbólico, históri
co y religioso. Simbólico 
porque, además del heroico 
gesto de los mártires, el 
caballo que se encabrita, en 
un bello escorzo, puede 
representar al pueblo cris
tiano perseguido protestan
do por su falta de Libertad 
para practicar su religión. El 
centurión que sujeta y trata 
de dominar al caballo, repre
senta el poder tiránico de un 
Gobierno que trata de aca
llar a los cristianos con la 
violencia, impidiéndoles su 
Libertad de expresión. La 
serenidad de los Niños como 

portadores de la Verdad y de 
la causa justa por la que 
mueren. Y el cinismo auste
ro de los Magistrados que 
contemplan impávidos el cri
men. 

El valor histórico lo tiene 
porque refleja un hecho 
acontecido en el Campo Lau
dable de Compluto en el 
siglo IV de nuestra Era, y 
forma parte de la historia de 
Alcalá. Cuando la Iglesia 
contaba con el pueblo para 
tomar decisiones importan
tes, el pueblo los proclamó 
como Patronos de la Ciudad, 
entonces villa. 

Y el valor religioso surge al 
contemplar el voluntario sa
crificio de unos mártires que 
mueren por defender su fe. 
Transmite fe . Ejemplo para 
muchos cristianos pusiláni
mes que, en este mundo 
materialista, se avergüenzan 
de confesar que lo son. 

Quitando los cuadros y a 
los santos de las iglesias, 
proclamamos el triunfo de 
Lutero, para quien cuadros, 
tallas y otros ornamentos 
eran innecesarios para llegar 
a Dios. En el siglo XVI la In
quisición perseguía a los ico
noclastas, hoy éstos triun
fan apoyados por una Iglesia 
que ha dejado de contar con 
los feligreses para tomar 
decisiones importantes. 

Y con estas letras doy por 
terminada mi defensa de los 
murales de Santa Maria, y 
como dice Dante en su Divi
na Comedia, (tomado como 
lema por Marx), "Seguí il tuo 
corso e lascia dir la gente: 
sigue tu camino y olvídate de 
qué dirán". 

¡Ah!, y no se olvide que 
reírse de lo que no se sabe o 
de lo que no se entiende, es 
de necios. 

Jesús FERNÁNDEZ 
MAJOLERO 
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la población superaría los 200.000 habitantes en menos de diez años 

El nuevo plan urbanístico plantea la 
construcción de 1.500 nuevas viviendas 
El documento previo para la discusión del nuevo plan general de ordenación urbana (PGOU) 
que ha presentado la concejalía de Urbanismo establece un crecimiento muy importante de 
Alcalá. Las previsiones durante el tiempo de vigencia del plan, es decir, hasta el año 2009, son 
de que la ciudad alcance los 200.000 habitantes, aunque con el volumen de construcción que 
se propone es posible que supere esa cantidad, eso siempre y cuando el mercado de la vivien
da favorezca estas expectativas, puesto que no hay que olvidar que municipios cercanos como 
Meco, Azuqueca, Daganzo y Villalbilla tienen también previstos importantes crecimientos. El 
documento previo de Urbanismo establece una previsión de permitir la construcción de 7 .500 
viviendas, al norte de Espartales Norte, eso sin contar lo que ya tiene el ayuntamiento orde
nado o los convenios que se suscribirían en el eje de la antigua nacional Il. 

La concejalía de Urbanismo 
que dirige el concejal Javier 
Ocaña tiene ya en su poder un 
estudio avanzado del nuevo 
Plan General de Ordenación 
Urbana, es decir, el documen
to que ordena el desarrollo 
urbanístico de la ciudad y 
aclara el uso del suelo en un 
futuro de ocho años. Se trata 
de una revisión del PGOU que 
data del año 1991 y que ya 
tendría que haberse revisado 
en la anterior legislatura. Sin 
embargo la complejidad que 
tiene la realización de un plan 
urbanistico de una vigencia 
próxima a una década, y sobre 
todo, la situación de minoría 
en la que se encontraba el 
gobierno municipal formado 
por el PP. hizo que esa revisión 
quedara como uno de los 
deberes que tendría que hacer 
el gobierno en el mandato 
actual. Al fin y al cabo, hacia 
1998 no se creía ya que volvie
ra a haber un gobierno en 
minoría: o ganaba las eleccio-
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nes el PP con mayoría absolu
ta o la izquierda se uniría para 
formar un gobierno mayorita
rio frente a la oposición. Desde 
esa perspectiva la redacción 
del PGOU quedaría para este 
mandato siempre con la esta-

TAllER 

bilidad que le da a un gobier
no la mayoría. 

El documento previo ya ha 
sido realizado y entregado por 
la concejalía de Urbanismo al 
grupo de concejales del PSOE 
y a IU. Incluso el socio menor 
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TRABAJOS 
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MEDIDA 

EN TODO TIPO 
DE PIELES: 

Zorro, Astrakán, 
Nutria, Visón, <Pilar '{)a{enciano 
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Etc, 

VENTA - ARREGWS - TRANSFORMACIONES 
e/ Daoiz y Velarde, 14 - local 3 

Telf.: 91 880 82 35 - ALCALA DE HENARES 

Javier Ocaña 

del gobierno ya ha tenido la 
oportunidad de establecer una 
discusión previa sobre el 
documento de Ocaña en las 
jornadas municipales que 
celebró los días 12 y 13 de 
enero a fin de establecer las 
estrategias que adoptará IU en 
los temas fundamentales que 
se debatirán en los próximos 
meses. 

Un PGOU polémico 
Las conclusiones que IU ha 

extraído del estudio de ese 
documento hacen que en él 
aparezcan elementos polémi
cos frente a los que la organi
zación se opondrá. De hecho 
la revisión del PGOU establece 
elementos como el de crear 
una linea de tranvía que coin
ciden con el plan urbanístico 
realizado por el PDNI y que no 
están dentro de los acuerdos 
programáticos entre el PSOE e 
IU. Esta última organización 
establece como inviable la 
construcción de una linea de 
tranvía en Alcalá para conse
guir una conexión horizontal 
que cruce el casco urbano de 
este a oeste. Para algunos diri
gentes de IU esta propuesta es 
"una parida auténtica". pero 
sobre todo se pone de mani
fiesto la contradicción que 
supone pedir el enterramiento 
de las vías del tren y crear las 
vías de un tranvia. 

Pero la mayor polémica, a 
falta de que algunas propues
tas recogidas en el documento 
sean aclaradas por el propio 
concejal de Urbanismo para 
que sean estudiadas con pro
fundidad, tiene que ver con la 
política de vivienda que quiere 
diseñar Javier Ocaña a las dos 
próximas corporaciones muni
cipales. 

El dato ha empezado a 
molestar en IU: La concejalía 
de Urbanismo hace un diseño 
de construcción de 7.500 nue
vas viviendas hasta el año 
2009, en un crecimiento urba
nístico que sería hacia Meco y 
Camarma, es decir, hacia el 
noreste. La situación que se 
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prevé en el documento previo 
del nuevo PGOU es desarrollar 
la nueva zona residencial al 
norte de Espartales Norte. 

La ocupación de esas 7 .500 
nuevas viviendas implicaría 
que a una media de tres per
sonas por residencia, la ciu
dad crecerla, según el papel, 
en 22.500 habitantes, que 
unidos a los 173.000 habitan
tes que tiene en estos momen
tos Alcalá, nos harían pensar 
en una población de 195.000 
habitantes de aquí a ocho 
años, es decir, algo así como a 
la vuelta de la esquina. 

Pero los datos no dejan de 
ser engañosos porque también 
una de las cuestiones que se 
plantean en el documento es 
prever tipologías de vivienda 
que disuadan a las clases 
sociales más desahogadas de 
salir de Alcalá. Evidentemente 
para esta tipología de vivienda 
se huiría de los chalets adosa
dos en hilera y se procuraría 
la construcción de viviendas 
unifamiliares de grandes 
dimensiones y en parcelas 
extensas. Una de las zonas 
que se señalan a tal efecto 
seria en las inmediaciones del 
campus de la universidad. 

Pero lo engañoso de esos 
datos es que a la hora de cal
cular el crecimiento de Alcalá 
no están contempladas las 
3.400 viviendas que ya están 
previstas en Espartales Norte, 
lo que nos hace estar hablan
do de otros 10.000 habitantes. 

A eso habria que añadir las 
viviendas que se construirían 
en el actual casco urbano en 
solares correspondientes a 
viejas construcciones, así 
como la gran incógnita, la del 
eje industrial de la antigua 
nacional II. En las nego
ciaciones sobre el traslado de 
Gal el ayuntamiento ya ha 
anunciado su disponibilidad a 
permitir la construcción de 
vivienda en los terrenos que 
ocupa la fábrica. Falta que 
ambas partes se pongan de 
acuerdo sobre el volumen de 
edificabilidad. Ahora bien, son 
cada vez más los promotores 
que se fijan en las posibilida
des de ese eje para la cons
trucción de viviendas, donde 
no ha de olvidarse que va a 
haber en un futuro inmediato 
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Pilar Fernández y Luis Suárez durante las jornadas de IU, 
en las que se discutió el nuevo plan urbanístico 

una estación de tren, la de 
Alcalá-Garena, junto al centro 
comercial Hipercor. 

Al dia de hoy, los sindicatos 
y la izquierda política niegan 
que en el eje industrial se vaya 
a permitir la construcción de 
viviendas. Pero también la 
negativa era tajante ante la 
petición de Perfumeria Gal de 
construir en sus terrenos y 
prácticamente ya hay un 
acuerdo para ello a la espera 
de establecer el volumen de 
edificabilidad. 

Pero lo más importante es 
que el propio alcalde ya empe
zó a sugerir tímidamente en la 
entrevista que concedió a 
PUERTA DE MADRID al ini
ciarse el año que la ciudad sí 
tendria suelo industrial para 
trasladar el eje industrial de la 
antigua nacional 11. Manuel 
Peinado dijo literalmente en 
esa entrevista lo siguiente: 
"Hay que pensar que ese eje de 
la antigua nacional 11 va a 
estar prácticamente rodeado 
de viviendas, es decir, en pleno 
casco urbano. No habrá nun
ca pérdida de tejido industrial 
porque hay suelo para indus
tria de sobra en todo el térmi
no municipal, concretamente 
hacia el norte. Hay millones de 

CENTRO DE 

•Tratamientos 

metros cuadrados para uso 
industrial entre la carretera de 
Camarma y la de Daganzo, por 
tanto no hay que temer la pér
dida de tejido industrial". 

La Alcalá del futuro 
Parece una incógnita saber 

hasta dónde crecerla Alcalá en 
el momento que se diera el 
pistoletazo de salida para la 
construcción de viviendas en 
el eje de entrada a la ciudad 
desde Madrid. Desde luego, lo 
que es evidente es que esa 
zona interesa a quienes se 
dedican al negocio inmobilia
rio. Ya hay de hecho quien ha 
pensado en un escenario en el 
que la vivienda creciera hacia 
Madrid hasta llegar al Soto del 
Espinillo, es decir, hasta el rio 
Torote. Las viviendas llegarían 
hasta el parque central del 
Henares, donde hoy están los 
olivares de esa finca que _se 
encuentra entre Alcalá y 
Torrejón. 

En ese escenario hipotético 
las viviendas alcalainas esta
rian separadas de las torrejo
neras por el parque central del 
Henares. ¿Cuántas unidades 
residenciales podrian cons
truirse en todo ese eje? La res
puesta es sencilla: podrian 
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construirse miles de vivien
das. 

Y eso por no hablar del otro 
eje de entrada a Alcalá, el 
oriental, es decir, el que viene 
desde Guadalajara. Evidente
mente no hay nada todavia 
previsto al respecto, pero son 
factores que habria que tener 
en cuenta si se quiere pensar 
en el futuro que tiene ante sí 
la ciudad complutense en los 
próximos veinte años. 

¿Pero se necesita 
tanta vivienda 
en Alcalá? 
Aparentemente Alcalá no 

necesita tanto volumen de 
vivienda. Esta afirmación se 
hace con el apoyo de los datos 
estadísticos de la comunidad 
de Madrid que en 1997 esta
blecían que en el casco urbano 
complutense había un total de 
7.000 viviendas desocupadas. 

Pero aún más: parece como 
si el mercado de la vivienda 
pudiera reventar si se tienen 
en cuenta los desarrollos de 
otros municipios cercanos. La 
tendencia en los últimos años 
ha sido la del traslado de resi
dencia de muchos alcalainos a 
localidades cercanas para 
conseguir otra forma de vida. 
Municipios como Daganzo, 
Meco, Villalbilla, Azuqueca de 
Henares, Villanueva de la 
Torre, Quer, etc, han crecido 
sustancialmente en los últi
mos años y ese crecimiento se 
ha nutrido en buena medida 
con personas que han trasla
dado su residencia desde 
Alcalá, lo cual explica en parte 
el volumen de viviendas deso
cupadas en 1997 según la 
CAM. 

Pero varios de estos munici
pios tienen previstos planes de 
desarrollo urbanísticos que 
pretenden multiplicar su nú
mero de viviendas. Son claros 
los ejemplos de Meco y Villal
billa, destinos estos a los que 
recurren muchos alcalainos. 
En el caso de Meco las previ
siones hablan de que ese 
municipio se convierta en una 
ciudad próxima a los 30.000 
habitantes . En el caso de 
Villalbilla se pretende desarro
llar el casco urbano hasta que 
haya no menos de 20.000 
habitantes. 

Así pues todo parece dis
puesto para que en los próxi
mos años haya un auténtico 
'boom' de la construcción en la 
comarca. ¿Hasta dónde llegará 
esa fiebre constructora? ¿Po
drá asumir el mercado tanta 
vivienda de nueva creación? 
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Los novios con los padrinos. A la derecha, con la medalla puesta, 
el concejal que les casó, Francisco Collado. 

Enlace Morán Medina-García Quijada 

Se celebró en el avuntamiento 
la primera boda del siglo 
Santiago Morán Medina y Maria Eugenia García Quijada pasarán 
a la pequeña historia de las celebraciones nupciales en el ayun
tamiento de Alcalá, una historia reciente pero intensa, por ser 
la primera pareja que se ha casado en la casa consistorial en el 
nuevo siglo. En efecto, la planificación realizada por el servicio 
municipal de enlaces matrimoniales estableció que el sábado 20 
de enero serla el primer día de bodas en la casa consistorial. Las 
fechas invernales no son las más solicitadas por las parejas que 
quieren contraer matrimonio y por eso el servicio municipal 
que dirige el funcionario Luis García Roma prefirió dejar sin 
cubrir los días navideños para la celebración de éstos. Así fue 
como se estableció el día 20 como primer día de bodas, por lo 
que la que celebraron Santiago Morán y Maria Eugenia García 
fue la primera del siglo XXI en la casa consistorial. 

Desde luego la pareja desco
n ocía previamente esta cir
cunstancia. Fue el concejal de 
Educación e Infancia, Francis
co Collado, quien, delegado 
por la alcaldía presidencia; se 
encargó de dirigir el aconteci
miento y quien comunicó a 
Santiago Morán y a Maria 
Eugenia García que se casa
rían los primeros en el ayunta
miento en el siglo XXI: "No lo 
sabíamos; está muy bien que 
seamos los primeros, estamos 
muy contentos", dijeron los 
novios a PUERTA DE MADRID 
una vez concluida la ceremo
nia. 

Incluso la boda se celebró 
mientras en el ayuntamiento 
se recibía al alcalde del muni
cipio Plaza de la Revolución, 
de La Habana (Cuba), lo cual 
no dejó de producir otra cir
cunstancia curiosa. Los 
novios esperaban en la puerta 
del ayuntamiento mientras el 
alcalde cubano, acompañado 
por el primer teniente de alcal
de complutense, Luis Suárez 
Machota, terminaba de ver la 
zona noble del ayuntamiento, 
donde precisamente se cele
braría la boda. Finalmente las 
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a u toridades políticas subieron 
a la segunda planta, al despa
cho de Luis Suárez Machota, 
mientras la boda se celebraba 
con toda normalidad y con 
una importante cantidad de 
invitados. 

La pareja a la que cupo el 
h onor de ser los primeros en 
celebrar en el ayuntamiento 
su matrimonio en el nuevo 
siglo está formada por un 
empleado de televisión y una 
empresaria. El novio tiene 32 
años y la novia tiene 29. La 
pareja llevaba un año de 
noviazgo. 

Intervinieron como testigos 
la madre del novio, Maria Fer
nanda Medina Ruiz, y el padre 
de la novia, Francisco García 
Quijada. Santiago y Maria 
Eugenia invitaron a familiares 
y amigos a un banquete nup
cial en la Hostería del Estu
diante, donde casualmente 
almorzaba la delegación cuba
na de la ciudad de Plaza de la 
Revolución, hermanada con 
Alcalá, con las autoridades 
complutenses. 

La feliz pareja partió en viaje 
de luna de miel a Almería. 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 5 de febrero de 2001 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Contra
tación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para adjudicar mediante 
procedimiento negociado el SERVICIO DE TALLE
RES DE TAPICES, MANUALIDADES Y CORTE Y 
CONFECCIÓN DE LA DELEGACIÓN MUNICIPAL 
DEL DISTRITO IV "MANUEL AZ.AÑA". 

Precio tipo: 321.624.- ptas. para cada Taller. 
(1.932,99.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 6 
de febrero de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 9 de enero de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiemo 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 7 de febrero de 2001 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Contra
tación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para adjudicar mediante 
procedimiento negociado el SUMINISTRO DE VES
TUARIO PARA LA POLICÍA MUNICIPAL Y ORDE
NANZAS DE LA CASA CONSISTORIAL. 

Precio tipo: 4.929.463.- ptas. 
(29.626,669.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el d ía 8 
de febrero de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistoria l. 

Alcalá de Henares, a 9 de enero de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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Los panecillos de San Antón hubieron de dividirse 

Palero bendiio a más de 600 animales 
El avuntamiemo ni siauien puso unas vallas pan tacilhar la bendición en la calle Mavor 
No hubo ninguna vaca loca, pero sí hubo un carnero perfectamente sano y una burra de raza 
zamorana. Hubo un chivo y perros de todas clases. El sacerdote Manuel Palero dio la bendición 
de San Antón a más de 600 animales y no le hubieran dolido prendas en bendecir alguna vaca 
loca si hubiera ido frente al hospitalillo de Antezana, en plena calle Mayor. También hubo algu
nos asistentes que le hubieran pedido al sacerdote que bendijera a quien dio orden de tapar sus 
cuadros en Santa Maria. Así lo dijo a PUERTA DE MADRID un alcalaíno, "nacido en esta ciudad y 
que conoce los cuadros de Palero desde toda la vida". Hubo expectación pero no muchas referen
cias a los cuadros del sacerdote en Santa Maria porque la mayor parte de los asistentes se cen
tró en la fiesta de los animales. Pero lo que sí recibió Palero fueron grandes muestras de cariño; 
e incluso llegó a oírse alguna de esas frases que llaman la atención de cualquiera: "Yo no sé quién 
es más animal, si mi perro o el que ha mandado tapar los cuadros del cura". 

La fiesta de San Antón tuvo 
de todo menos vallas del ayun
tamiento ante el hospital de 
Antezana. La hermandad lo 
pidió, lo mismo que la presen
cia de la Policía Local o de Pro
tección Civil para tener con
trolada la zona ante la que se 
situó la imagen del Santo y en 
la que Manuel Palero impartió 
la bendición. Tampoco hubo 
servicio de limpieza a pesar de 
que la hermandad dijo al 
ayuntamiento que tanto ani
mal en la calle Mayor iba a 
dejar la principal calle com
plutense con una buena canti
dad de heces. El caso es que el 
ayuntamiento no se preocupó 
de nada: ni puso vallas, lo que 
hizo que todo el mundo se 
agolpara ante un sacerdote 
que en ningún momento per
dió la sonrisa; ni destinó a 
Policía Local ni a Protección 
Civil que pudieran controlar el 
orden y la seguridad de los 
cientos de asistentes. Pero 
tampoco se preocupó la casa 
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En el centro, los hermanos mayores entrante y saliente , 
respectivamente Antonio Sánchez Peña y Alejandro Muñoz . 

consistorial de que al término 
de la bendición hubiera un 
servicio de limpieza que se 

encargara de retirar las heces 
que quedaron en la calle 
Mayor. Es decir, que no faltó 

Manuel Palero ofició la misa. 
A la izquierda, miembros de la 
hermandad de San Antón. 

algún que otro turista que, 
despistado mientras miraba 
los soportales de la calle 
Mayor, pisó algún considera
ble excremento de caballo, de 
perro y hasta de chivo. 

La división 
de los panes 
El buen tiempo hizo aumen

tar el número de asistentes. 
Fue una mañana soleada y 
con una suave temperatura a 
media mañana, lo que invitó a 
muchos a acudir a ver la ben
dición. Se multiplicó la expec
tación y fue necesario dividir 
los panecillos de San Antón. 
Carlos Pinilla, miembro de la 
hermandad, no dejaba de 
decir a todo aquel que le pedía 
un panecillo de más que no 
podía dárselo. Al fin y al cabo 
había 500 panecillos y la her
mandad decidió, al ver la can
tidad de asistentes que había, 
que se entregaría un panecillo 
por bendición. Esa frecuencia 
duró sólo un poco, puesto que 
se vio que no habría panes 
para todos aquellos que lleva
ban animal a bendecir. Por eso 
los miembros de la herman
dad comenzaron a dividir los 
panes para estirarlos lo más 
posible. 

La tradición establece que el 
panecillo se tiene que guardar 
en una bolsa con una moneda, 
puesto que San Antón propor
ciona de esa manera prosperi
dad a la familia. Muchos lo 
guardan, pero hay quienes se 
lo comen en el momento. Y es 
que a esas horas, más allá de 
la una de la tarde, hay ham
bre. 

El padre Palero se lo pasó en 
grande bendiciendo a tanto 
animal. Muy relajado y sin que 
aparentemente tuviera la 
depresión que le entró al ver 
perdidos los cuadros de Santa 
María, el sacerdote jugaba con 
los animales. 

Al menos mantuvo el orden 
en alguna medida Jesús Prie
to , quien situó ante el santo el 
carro en el cual iba una burra 
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Un aspecto de la nutrldísima asistencia a la bendición de los animales. 

zamorana y un carnero israe
lita. Eso hizo acotar el espacio 
de la bendición y en la medida 
de lo posible permitir el paso 
de los animales con sus due
ños ante el sacerdote. Se cal
cula que Palero bendijo más 
de 600 animales. La herman
dad llevó 500 panecillos, 
muchos de los cuales hubie
ron de partirse por la mitad 
para conseguir que nadie se 
quedara sin una muestra de 
panecillo. El aumento se notó 
de manera muy especial en el 
número de caballos que acu
dieron al acto. 

El cambio de cetro 
Antes de la bendición, a las 

once de la mañana, se celebró 
la misa de hermandad en la 
iglesia del hospital de Anteza
na, que se llenó de fieles. Al 
término de la misa, se realizó 

el cambio de cetro de hermano 
mayor. Alejandro Muñoz se lo 
cedió a Antonio Sánchez Peña, 

hijo del presidente de la her
mandad, Antonio Sánchez Tri
llo. 
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Una vez concluida la misa, 
una buena parte de los miem
bros de la hermandad posaron 
ante la imagen de San Antón 
para que el fotógrafo de PUER
TA DE MADRID pudiera 
hacerles una foto todos jun
tos. A continuación se fueron 
todos juntos a desayunar, otra 
tradición de la fiesta, para lle
gar sobre la una de la tarde a 
celebrar la bendición de los 
animales. Ya a las diez de la 
mañana había alguna persona 
paseando por la calle Mayor 
con su perro esperando a la 
bendición, que realmente 
empezó a la una de la tarde. 

Y fue en la bendición cuando 
se produjo la apoteosis de la 
fiesta de San Antón, lo que 
hace de ella un curioso acon
tecimiento que provoca una 
enorme expectación. 

La falta de organización por 
parte del ayuntamiento de 
todo aquello cuanto se refiere 
a orden público y seguridad en 
la circulación, hacía que la 
hermandad tuviera dudas 
acerca de celebrar la procesión 
que el año pasado hizo con la 
imagen de San Antón. Desde 
luego se descartó la celebra
ción de la procesión previa
mente a la bendición para no 
producir los problemas orga
nizativos del año anterior, si 
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bien se debatió la posibilidad 
de organizarla al término de la 
bendición. Y así fue como la 

imagen del santo partió en 
procesión por la calle Mayor 
en dirección a la plaza de Cer-

vantes, y una vez dada la vuel
ta a ésta regresó al hospital de 
Antezana. 

Pº de los Curas, 25 - Tfno.: 91 888 05 15 - 28803 Alcalá de Henares 
San José - Tfno.: 91 882 69 58 - 28806 Alcalá de Henares 
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la hermandad del Santo vivió con intensidad los testeios 

La tiesta de San Antón fue un éxito que disfrutaron 
muchos centenares de alcalaínos 
La bendición de los animales por la festividad de San Antón despertó la atención de cientos de 
alcalaínos. El acto no defraudó a nadie puesto que volvió a tener todos los elementos que le 
hacen ser uno de los más participativos. Niños y grandes acudieron a una bendición que además 
del enfoque puramente religioso, tiene también un claro elemento social. La hermandad de San 
Antón vivió con felicidad la fiesta y se lamentó en cierto modo por la falta de atención por par
te del ayuntamiento, que no puso vallas ni llevó a la Policía Local. Pero esos no fueron inconve
nientes para que un año más la fiesta de San Antón fuera todo un éxito de participación. 

La hermandad de San Antón 
vivió -con entusiasmo la fiesta. 
En ella se destaca una cir
cunstancia muy curiosa. El 
hermano más veterano y el 
más joven de la hermandad 
son miembros de una misma 
familia, abuelo y nieto para ser 
más exactos . Se trata de 
Ramón Cid Revilla y de José 
Ramón Cid Narváez. El abuelo 
fue el que explicó esta coinci
dencia: "En efecto yo soy el 
más mayor y mi nieto es . el 
más joven. Yo tengo 81 años y 
el nieto ha cumplido cinco 
meses". Ramón Cid Revilla 
lleva actualmente más de 60 
años como miembro de la her
mandad de San Antón: ''Yo 
entré aquí por Juan Ramos y 
Mariano Martinez. Ellos fue
ron los que me metieron por
que mi tio no quería que 
entrara". Las circunstancias 
han hecho que ahora sea 
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Antonio Sánchez Trillo, presidente de la hermandad. 

Ramón Cid Revilla el hermano 
de mayor edad, justo cuando 
su nieto, José Ramón, ingre
saba en la misma poco des
pués de su nacimiento. 

Fiesta familiar 
Otro de los hermanos que 

lleva mucho tiempo en la her
mandad es el empresario Car
los Pérez Alonso, propietario 
de Autocarpe, concesionario 
de Renault en Alcalá. Carlos 
Pérez tiene la festividad de 

San Antón como una tradición 
de la que participa toda su 
familia: 'Venimos celebrando 
la fiesta desde hace muchos 
años. Ya en la época de mi 
padre fue él quien hizo socio a 
mi hermano Gregario y luego a 
nú. Llevamos viniendo todos 
los años sin faltar. Esto es 
para nosotros una tradición. 
Yo creo que esto hay que man
tenerlo porque es un motivo 
más que tenemos para estar 
juntos los de Alcalá de toda la 
vida, vernos y compartir un 

acto tan entrañable. En este 
aluvión de personas que han 
venido de fuera, que gracias a 
Dios llegaron a nuestra ciudad 
porque se ha hecho grande 
por lo que también han apor
tado ellos, es muy bonito que 
de vez en cuando nos veamos 
quienes tenemos las raíces 
aquí desde hace más de 150 
años". 

Carlos Pérez Alonso fue 
acompañado por su esposa, 
por tres de sus cinco hijos y 
por su cuñada, la viuda de su 
hermano Gregorio, fallecido el 
año pasado y muy echado de 
menos por ellos: "Mis hijos son 
también miembros de la her
mandad desde que tenían diez 
años. Mis dos hijas no han 
venido aunque sí ha venido la 
novia de uno de mis hijos. Es 
curioso que la hermandad se 
ha abierto más en los últimos 
tiempos porque hasta no hace 
mucho era una sociedad 
exclusivamente de hombres. A 
las chicas no se las hacía 
entonces componentes de la 
hermandad, sólo se les hacía a 
los hijos varones. Ahora eso 
ha cambiado y me parece muy 
bien". 

Carlos Pérez afirmó que la 
bendición es un acto muy 
entrañable: "La verdad es que 
gusta a todo el mundo. Vienes 
con los animales para que les 
bendigan. te llevas el paneci
llo. San Antón tiene mucha 
historia en toda España pero 
la bendición tiene otro elemen
to muy importante: A muchas 
personas los animales les lle
nan un importante hueco de 
su vida. Que los animales ten
gan una fiesta es algo muy 
entrañable". 

"Estamos muy felices" 
El presidente de la herman

dad, Antonio Sánchez Trillo, 
reconoció su satisfacción por 
el éxito de la fiesta: "Es algo 
que siempre nos alegra 
mucho. La fiesta produce 
mucha expectación y parece 
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que cada año se va superan
do. La gente viene con más 
animales, con más amigos. 
Esta fiesta va creciendo en 
popularidad y eso nos enorgu
llece". Sánchez Trillo dijo que 
la hermandad tiene medio 
centenar de asociados: "Hay 
algún ingreso nuevo , un 
recién nacido que aún no tie
ne el año. Nuestra herman
dad tiene una tradición muy 
familiar ya que formamos par
te de ella unas quince o vein
te familias , padres, hijos, nie
tos e incluso bisnietos". 

El presidente de la herman
dad aseguró que no creía que 
Manuel Palero dejara de ben
decir a una vaca loca, ahora 
que están de moda: "Me ima
gino que también le daría la 
bendición a ver s i con ella la 
curara y se quitaba todo el 
follón que hay con el tema de 
las vacas locas". 

Antonio Sánchez Trillo 
manifestó que "en esos 
momentos en los que don 
Manuel esta bendiciendo y se 
están entregando los paneci
llos, es cuando más felices 
nos sentimos por la gran ani
mación que hay. Es una gran 
participación de gente y eso 
nos llena de orgullo". 
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Carlos Pérez (derecha) y su familia. Todos pertenecen a la hermandad de San Antón. 
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El entusiasmo 
de los asistentes 
El entusiasmo tampoco fal

taba entre los asistentes . 
Quienes llevaban animales 
guardaban cola para que éstos 
fueran bendecidos. Entre los 
ejemplares más curiosos esta
ban los de Jesús Prieto: "Esto 
es un carnero de raza israelita 
y una burra de raza zamora
na. Pero también he traído 
una yegua que tira del carro y 
un chivo". Sin duda el animal 
más observado fue el carnero, 
un ejemplar de considerables 
dimensiones y de gran corna
menta. 

Su hijo Enrique fue quien 
llevaba el chivo: 'Vengo todos 
los años a la fiesta. Cuando no 
vengo con caballo vengo con 
burros, y ahora vengo con un 
chivo que se llama 'Chivi'. Me 
lo regaló mi padre siendo 
pequeño y ya llevo cinco años 
con él. El chivo tiene siete 
años". 

Amalia Jaraba llevó a bende
cir a su perra Vilma, un cocker 
spanier: "Es una perra muy 
buena y vengo a que la bendi
gan. Es la primera vez que 
vengo. Hay mucha gente pero 

27 de enero de 2001 

se está muy bien". Conchita 
Pintado llevó a su perra Tun
dra', una husky siberiana: 
"Normalmente vengo todos los 
años desde hace cinco menos 
uno que llovió. La verdad es 
que este año está muy bien 
porque hay más caballos que 
nunca". 

Joaquina Rodríguez llevó a 
sus perras 'Chispita' y 'Ruper-

tita': "Es la primera vez que 
vengo con 'Rupertita', aunque 
mi 'Chispita' ya lleva catorce 
años viniendo. Yo soy muy fiel 
a San Antón y tengo todos los 
panecillos guardados desde el 
primer año. Este año ha dicho 
la televisión que hay que 
meterlo en una bolsa de plás
tico con una moneda, y al año 
que viene se saca ese paneci-

Ramón Cid llevó a la fiesta a su nieto José Ramón Cid. Son el 
hermano más veterano (81 años) y el más jóven (cinco meses). 

llo, nos lo comemos y ponemos 
el que cojamos entonces". 

Beatriz Retuerta fue a que el 
sacerdote bendijera a su peri
quito 'Caramelo': ''Yo he venido 
todos los años, con éste y con 
otros para que fueran bendeci
dos. Tengo ya once años". 
Marta Sánchez, una pequeña 
de cuatro años que a pesar de 
su edad contestó sin timidez a 
las preguntas llevaba a su 
tortuga, de nombre 'Marta': 
"La quiero mucho a la tortuga. 
Me la trajeron los Reyes 
Magos". 

El empresario Carlos Gonzá
lez llevó a bendecir a sus cua
tro bulldogs: "Son tres hem
bras y un macho. Nunca nos 
ha pillado aquí pero este año 
sí, así es que es la primera vez 
que vengo. Dos de las hem
bras y el macho tienen quince 
meses. La otra hembra es la 
madre de todos". Roberto 
Viñas también llevó otro bull
dog de quince meses a bende
cir. 

Ramón Solano vestía traje 
campero y también iba a ben
decir a su caballo: "Me encan
ta venir a San Antón y procu
ro venir todos los años. Es una 
alegria. El caballo se llama 
'Campero' y es cruzado. Es un 

PUERTA de Madrid 



potro que tiene cinco años y 
es la primera vez que viene 
a la bendición. Ahora no 
tengo más caballos que 
éste". 

Carmiña Cupeiro es otra 
de las fijas en la fiesta: 
"Vengo siempre con mi 
perrita Cuca. En marzo ten
drá siete años y me gusta 
venir porque si no vengo es 
como si me faltara algo. Mi 
hija no tiene suerte con los 
perros, pero yo gracias a 
Dios nunca he tenido nada 
con ellos. Cuca ha salido 
buenísima y no he gastado 

nada en veterinarios con 
ella más que las vacunas". 
Álvaro Morán llevó a la ben
dición a su perro, de raza 
golden retrieber: "Es la 
segunda vez que vengo y ya 
me he enganchado a venir 
todos los años porque me 
gusta". Ana e Isabel lleva
ron su cocker español: 
"Hemos venido los cinco 
años que tiene el perro. Es 
una fiesta que nos gusta 
mucho". 

El pequeño Javier Ruiz 
Moreno llevó su perrito de 
cuatro meses, una auténti-
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ca miniatura, lo mismo que 
Francisco Javier Sanz Orte
ga, de cuatro años, que lle
vó a otra miniatura de perro 
llamado Lucas. 

Laura Mancera llevó a la 
bendición a dos ninfas, dos 
pájaros muy vistosos: "Esta 
fiesta es muy bonita porque 
vienen muchos animales". 
Carlos Javier Ledesma Sán
chez aguardaba la cola con 
la jaula en la que llevaba un 
Al Capone, una variedad de 
loro: "Es la primera vez que 
vengo y me gusta. Vendré 
todas las veces que pueda". 
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Partidarios de Buenestado y miembros de su candidatura muestran su regocijo por el amplio triunfo obtenido. 

El 14 por ciento de los socialistas le votaron para que continúe 
como secretario general 

Buenestado ref onó su liderazgo en el PSOI 
Miguel Buenestado fue reelegido para seguir siendo secretarlo general de los socialistas de Alca
lá durante los tres próximos años. Un comité ejecutivo por él liderado será el que proponga a los 
militantes la próxima candidatura que presente el PSOE a las elecciones municipales del año 
2003. El líder socialista mejoró incluso sus previsiones y consiguió una victoria electoral rotun
da que casi alcanzó el 7 4 por ciento de los votos. La lista contraria, formada por grupos con dis
tintas tendencias unidos contra Buenestado, se quedó muy lejos; la candidatura encabezada por 
Pablo Sanz consiguió un 26 por ciento. De la lista de Magdalena Moreno al último congreso regio
nal de la FSM, a la lista encabezada por Pablo Sanz, la oposición a Buenestado sólo ha sumado 
un voto, a pesar de que Buenestado ha sido acosado con una intensa campaña de desprestigio en 
la que no ha faltado la huida de su entorno de algunos militantes a los que consideraba fieles a 
él. El caso más llamativo fue el de Magdalena Moreno. Sin embargo, las elecciones han mostrado 
que el liderazgo de Miguel Buenestado está más fuerte que nunca, puesto que desde la anterior 
elecci~n de delegados hasta los comicios del domingo 21 de enero ha conseguido 52 votos más. 

Cuando el presidente de la 
asamblea de los socialistas 
terminó, sobre las tres y 
media de la tarde del domin
go 21 de enero, de leer en voz 
alta el último de los votos 
depositados en la urna, 
alguien hizo desde el salón 
de actos del centro munici
pal de salud una exclama
ción que fue el símbolo de lo 
que ocurrió en las elecciones 
para la nueva ejecutiva local 
del PSOE: "¡Joder con 
Miguel!" Y es que la propor
ción de votos favorables a 
Miguel Buenestado frente a 
Pablo Sanz había sido espec
tacular desde que empezó el 
recuento. El presidente de la 
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mesa pronunciaba una vez 
tras otra el nombre de 
Miguel mientras que el de 
Pablo iba quedando muy 
rezagado en el recuento. Por 
tanto, cuando terminó éste, 
un militante no pudo repri
mir ese '¡Joder con Miguel!', 
de tanto como había sonado 
el nombre de Buenestado. 
Fue pronunciado 232 veces, 
tantas como votos obtuvo su 
candidadura, frente a los 85 
que obtuvo la de Pablo Sanz, 
el exgerente de la Fundación 
Colegio del Rey. Sanz lideró 
una lista en la que estaban 
algunos militantes que apos
taron por su cese al frente 
del organismo autónomo de 
cultura poco después de que 
tomara posesión el gobierno 
municipal formado por el 
PSOE e IU. En la urna hubo 
un voto en blanco. 

Las urnas se abrieron en el 
salón de actos del centro 
municipal de salud a las 
doce de la mañana del 
domingo, después de que los 
dos candidatos defendieran 
sus respectivas candidatu
ras. Cuando a las tres de la 
tarde se cerraron las urnas 
habían votado en total 318 
militantes de un censo de 
551, es decir, una de las par
ticipaciones más altas que se 
recuerdan en unas eleccio
nes del PSOE, ya que fue un 
porcentaje cercano al 60 por 
ciento de la militancia. 
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Una victoria 
de consenso 
Miguel Buenestado había 

dicho previamente que él 
ofrecía el mejor consenso 
posible al tener un apoyo 
supertor al 70 por ciento de 
la militancia. En su candida
tura eran mayoría sus com
pañeros más fieles de Identi
dad Socialista, pero contó 
con la participación de des
tacados militantes que 
ampliaban el círculo tradi
cional de Buenestado. Por 
ejemplo, como secretario eje
cutivo ha sido elegido Jesús 
Domínguez Lazo, uno de los 
militantes más fieles al exal
calde Florencio Campos y 
vírtual líder del sector reno
vador del PSOE en Alcalá. 
Como secretario de econo
mía y empleo resultó elegido 
en la lista de Buenestado el 
que fue secretario general de 
la Unión Comarcal de UGT, 
Jesús Ángel Martinez (Susi), 
mientras el liderazgo de la 
candidatura de delegados al 
comité regional fue para el 
actual secretario general de 
UGT, Jesús La Roda. 

Por tanto, el siempre bien 
visto sector de militantes de 
UGT dentro del PSOE dio su 
apoyo a Buenestado con la 
presencia en sus listas de 
destacados diligentes sindi
cales. 

Además, como secretaría 
de Educación en la nueva 
ejecutiva local ha sido elegi
da la expresidenta de la 
Federación de APAS, Mayte 
de Valenzuela, mientras la 
actual presidenta, Juana 
Angulo, era la número 2 de 
la candidatura de delegados 
para el comité regional. 

El nuevo presidente del 
PSOE complutense es Pedro 
Losas, uno de los creadores 
de Identidad Socialista. Sus
tituye en el cargo a Francisco 
Farías, a quien Buenestado 
ofreció la continuidad, pero 
éste prefirió tomarse un des
canso. El secretario general 
sigue apoyándose en Fer
nando Fernández Lara, esta 
vez como secretario de orga
nización, en Francisco Moli
na, que es vicesecretarto 
general, en Andrés Monje 
como secretario de Adminis
tración, en José Luis de las 
Heras como secretarto de 
Innovación Tecnológica y 
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Los socialistas alcalaínos aguardaban expectantes el resultado de la votación. 

Comunicación Interna y en 
Antonio Fernández Castañe
da como secretaiio de Cultu
ra y Deportes. 

Completan la nueva comi
sión ejecutiva local del PSOE 
los siguientes militantes con 
los cargos que ocupan: Con
cepción Espinosa (secretaría 
de Política Institucional). 
María Luisa Macías ·(secreta
Iia de movimientos sociales), 

Belén Pozuelo (secretaría de 
comunicac10n territoiial), 
Pedro José García Fernández 
(secretarto de formación, 
estudios y programas). David 
Fernández García (secretarto 
de medio ambiente). Carlos 
García Rodríguez (secretaiio 
de acción electoral), María 
Ángeles Buenestado (secre
taría de consumo y usua
Iios). María Jesús Mourelo 

Vivas (secretaría de igualdad 
y mujer) y Elvíra Rodríguez, 
Luis Salas, María José Jacob 
y Enrtqueta Pérez, secreta
Iios ejecutivos. 

El puzzle 
de la derrota 
Un militante de Identidad 

Socialista llegó a decír de la 
lista que encabezaba Pablo 

Pablo Sanz, líder de la candidatura derrotada, felicita a Miguel Buenestado después del escrutinio. 
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Miguel Buenestado es felicitado efusivamente por Mayte de Valenzuela. 

Sanz que era una especie de 
puzzle dificil de ensamblar. 
La candidatura derrotada 
tema militantes de distintas 
procedencias a los que apa
rentemente sólo unía el 
deseo de derrotar a Miguel 
Buenestado. Al menos, ésa 
era la sensación en el grupo 
del líder del PSOE alcalaíno, 
por más que Sanz se esforzó 
en ofrecer un mensaje distin-

to en la defensa de su candi
datura. 

Con Sanz, que fue regene
racionista y cuyo grupo aca
bó uniéndose a los guerris
tas para formar Unidad 
Socialista, estuvieron cinco 
concejales del actual gobier
no municipal: Francisco 
Collado, el único que apa
rentemente no ha cambiado 
de grupo, puesto que estuvo 

con los que lo propusieron 
en la candidatura electoral 
de 1999, Teresa Bachs, anti
gua renovadora, Fernando 
Marin también próximo a los 
renovadores y Magdalena 
Moreno y Beatriz de Miguel, 
hasta hace poco militantes 
del grupo de Buenestado. 

La lista de Sanz fue apoya
da por guerristas, antiguos 
renovadores y miembros de 

Entre los que se abrazaban también se encontraba Jesús La Roda (UGT-Alcalá) 
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Izquierda Socialista. Con él 
estuvieron también alguno 
de los seguidores fieles de 
otro exdirigente, Arsenio 
Lope Huerta. 

Presencia de la FSM 
en las elecciones 
Durante la jornada electo-

ral del socialismo complu
tense hubo que destacar la 
presencia de dos represen
tantes de la Federación 
Socialista Madrileña, por 
cierto ambos próximos a 
Buenestado. Se trataba de 
Osear Iglesias y de Antonio 
Carmona. Iglesias fue de los 
primeros en felicitar al secre
tario general para los próxi
mos tres años. Antonio Car
mona se fundió en un abrazo 
con su amigo Miguel Bue
nestado. Los tres forman 
parte de la comisión de Eco
nomía y Empleo de la Asam
blea de Madrid. 

Una vez realizado el 
recuento de la urna corres
pondiente al comité ejecutivo 
local, con la victoria de 
Miguel Buenestado, se reali
zó el recuento de la urna 
correspondiente a los delega
dos al congreso de la FSM. 
La candidatura de Jesús La 
Roda consiguió 230 votos; la 
de Míriam Herrero se quedó 
con los mismos 85 votos 
conseguidos por Pablo Sanz. 
Hubo dos votos en blanco y 
uno nulo. En este caso Bue
nestado también consiguió 
mejorar sus resultados 
puesto que llevará ocho dele
gados al congreso regional, 
uno más que en la anterior 
elección. Los críticos llevarán 
tan sólo tres delegados. 

27 de enero de 200, 



Antonio Carmona se abraza con Miguel Buenestado para felicitarlo por su triunfo arrollador. 

Buenestado Pide a los derrotados trabaio v honesUdad 

"Somos un partido estable en Alcalá" 
Miguel Buenestado fue elegido secretario general del PSOE complutense al frente de un comité 
ejecutivo por él diseñado. El apoyo mayoritario de los· militantes socialistas le produjo una gran 
alegria: "Me satisface muchísimo este triunfo electoral aunque entraba dentro de mis cálculos. 
Yo ya había dicho que iba a tener en torno a los 220 votos y que iba a estar alrededor del 70 por 
ciento. Al final hemos mejorado estas perspectivas y yo creo que es para estar contento. Para sí 
quisieran tener esta estabilidad en el partido muchas agrupaciones socialistas". 

El líder de los socialistas 
complutenses afirmó que los 
resultados de las elecciones 
del 21 de enero son el fruto de 
un trabajo intenso realizado 
en el PSOE complutense: 
"Éste ha sido el reconocimien-
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to a una labor realizada 
durante los últimos tres años 
y una apuesta por un equipo 
de trabajo. Somos conscientes 
de que en los próximos tres 
años vamos a continuar ese 
camino iniciado hace tres 

años". Buenestado siguió 
manifestando su satisfacción 
por los resultados y no dejó de 
lanzar un mensaje: "Con esto 
ha ganado el PSOE, va a ganar 
el ayuntamiento y ganará, con 
toda seguridad, la ciudad". 

-can este .... -· .... .......... 
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En lo que no tiene duda el 
líder socialista es que el PSOE 
ha conseguido una estabilidad 
que no se conocía en la agru
pación de Alcalá: "Somos un 
partido estable, con mucha 
ilusión y con mucha esperan
za. En mi intervención ya dije 
que me sentía muy ilusionado, 
con muchas ganas de trabajar 
y capacitado para llevar ade
lante el nuevo proyecto porque 
queremos hacer cosas. Hemos 
hecho mucho en estos tres 
años pero sabemos que nos 
queda mucho por hacer. Soy 
muy ambicioso y no me rindo. 
Con este equipo vamos a tra
bajar mucho para que los ciu
dadanos vean dentro de dos 
años y medio que el PSOE es 
capaz de desarrollar el proyec
to que tenemos en marcha y 
que desde el ayuntamiento se 
cumpla el compromiso que es 
un programa electoral". 

"Todos conmigo" 
Conocida la victoria, Miguel 

Buenestado quitó importancia 
al hecho de que varios grupos 
se unieran contra él: "Ahora es 
el momento de decirles no que 
todos iban contra mí, síno que 
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a partir de ahora todos tienen 
que venir conmigo. De todos 
modos cuando en una agrupa
ción te vota casi el 74 por cien
to de los militantes poca fuer
za puede tener el 'todos contra 
mí'. Casi habría que decir que 
todos han estado conmigo. Lo 
que yo le pediría a esa oposi
ción es que a partir de ahora 
trabajen conmigo. Les pido 
trabajo y honestidad para este 
partido y para el secretario 
general que van a tener, mejor 
o peor, durante los próximos 
tres años". 

Miguel Buenestado destacó 
algún elemento de los resulta
dos: "Ellos han conseguido en 
la anterior votación, que fue la 
de la elección de delegados 
para el congreso regional, 84 
votos, míentras que nosotros 
sacamos 181 votos. En esta 
ocasión han conseguido un 
voto más, 85, míentras que 
nosotros hemos conseguido 
51 votos más que entonces. 
Creo que no puede haber 
dudas al respecto". 

Para Buenestado, su candi
datura era la del consenso: 
"En mi candidatura iban 
varios renovadores, iban 
miembros de UGT y gente de 
las entidades ciudadanas, 
quien no ha estado es porque 
no ha querido porque se les ha 
ofrecido la posibilidad de inte
grarse y la rechazaron. A 
pesar de haber rechazado la 
oferta de ir en mi ejecutiva, yo 
espero que trabajen para el 
partido. Me siento muy apoya
do por los militantes de mi 
partido porque la verdad es 
que este apoyo lo he tenido en 
todas las confrontaciones elec
torales. Mi informe de gestión 
lo saqué con el 85 por ciento 
de los votos. La confrontación 
en la que gané con menos 
votos fue con un 68 por cien
to. Desde que inicié mi anda
dura como secretario general 
me he sentido respaldado 
ampliamente por los compa
ñeros del PSOE". 

Apoyo 
a Julián González 
desde el PSOE local 
y regional 
El líder socialista volvió a 

manifestar su apoyo a Julián 
González: "Éste es un proble
ma que tendremos que estu
diar. Tanto desde la agrupa
ción como desde la FSM se 
dice que Julián González debe 
continuar como concejal en el 
ayuntamiento y que se le debe 
dar alguna competencia, al 
menos alguna labor de trabajo 
en distritos. Ésa es una deci
sión del alcalde y lo que no 
queremos es que esto suponga 
un enfrentamiento con él. 
Quiero que en la medida de lo 
posible se olviden problemas 
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Miguel Buenestado toma notas de la marcha del escrutinio. 
Con verle la cara ya se sabía que la suerte le sonreía. 

nuevo 

pasados". A Buenestado no lo 
preocupa la entrada de los 
militantes del PDNI en el 
PSOE: "Ésa es una decisión 
personal de cada militante. 
Ellos entrarán si quieren en 
una organización estable y 
muy bien organizada, en la 
que la ejecutiva tiene un 
amplio respaldo. Por tanto se 
tienen que incorporar a la dis
ciplina que tiene este partido y 
por tanto aceptar las directri
ces que tiene el PSOE". 

Buenestado reveló que no 
recordaba cuándo había per
dido alguna votación: "Desde 
hace mucho no he perdido 
ninguna. Sí es cierto que antes 
de ser secretario general per
dia alguna, pero desde enton
ces no he perdido ni una sola. 
Yo creo que eso es que la gen
te en el fondo me valora". 
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Miguel Buenestado, con Pedro Losas, presidente de la agrupación socialista alcalaína. 

Pedro losas, nuevo presidente del PSOE en Alcalá: 

"la Agrupación Socialista está más unida que nunca" 
El nuevo presidente del PSOE en Alcalá, Pedro Losas, explicó a PUERTA DE MADRID que estaba 
muy satisfecho por el desarrollo de la asamblea del 21 de enero: "Ha sido un día muy bonito por
que hemos celebrado una asamblea en la que ha participado mucha gente. Por lo menos han par
ticipado cincuenta militantes más que en la anterior. Eso es algo que no se había visto nunca en 
nuestra agrupación. Pero también ha habido una asamblea muy bonita en cuanto a la organiza
ción de la misma; no ha habido discrepancias en cuanto a esa organización". 

Pedro Losas también maní- poco la historia re.ciente del ha estado al frente del PSOE 
festó que estaba muy contento PSOE en nuestra ciudad sabe como secretario general, la 
con el resultado de la vota- que nunca ha habido victorias agrupación ha funcionado y 
ción: "Se ha demostrado que la de una candidatura con por- está con él. Algo tendrá una 
Agrupación Socialista de Alca- centajes tan altos. Eso persona como Miguel para que 
lá está más unida que nunca. demuestra que estos tres años la gente se vuelque con él. 
Cualquiera que conozca un en los que Miguel Buenestado Será que las cosas se están 

su estado de salud se ha resentido con el cese 

Julián González del Cerro ie a votar desde el hospital 
El concejal Julián González del Cerro fue a votar a la asamblea del PSOE convaleciente de un cóli
co nefrítico. Este edil, a quien el alcalde retiró en diciembre las competencias de Seguridad Ciu
dadana y Obras y Servicios, pasó la noche en el hospital Príncipe de Asturias. 

No ha sido éste el único pro
blema de salud que ha tenido 
Julián González desde su cese 
y la campaña de acoso que ha 
sufrido. El edil sufrió también 
problemas estomacales que 
merecieron atención médica 
así como un estado de depre
sión que lo mantiene alejado 
de la actividad política. 

Julián González del Cerro 
manifestó a sus compañeros 
de Identidad Socialista que se 
encontraba convaleciente del 
cólico nefrítico en la mañana 
del domingo 21 de enero. 
Cuando Miguel Buenestado le 
dijo que no era necesario que 
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acudiera a votar y que lo que 
mejor que podía hacer era 
guardar reposo, González 
manifestó su voluntad de ir al 
centro municipal de salud y 
que lo único que pedía era que 
fueran a buscarlo en coche. 
Así lo hicieron varios miem
bros de Identidad Socialista y 
Julián González llegó ante la 
urna y votó por Miguel Bue
nestado como secretario gene
ral y por Jesús La Roda en la 
candidatura de delegados al 
congreso de la FSM. 

El líder del PSOE volvió a 
manifestar su deseo de que 
Julián González siga siendo 

concejal y tenga competencias 
dentro del gobierno municipal, 
algo que también ha hecho lle
gar al PSOE complutense el 
mismo secretario general de la 
FSM, Rafael Simancas. 

El alcalde no votó 
Por otra parte, Peinado no 

votó a ninguna de las dos can
didaturas que se presentaron 
en la asamblea. El alcalde sí 
estuvo parte de la mañana en 
la asamblea pero prefirió abs
tenerse. Incluso cuando se 
sugirió el hecho de que apoya
ba la lista de Pablo Sanz al for-

ªAlgo tendrá 
una persona como 
MiguelBuenestado 
para que la gente 
se nelque con él• 

haciendo de la mejor manera 
posible. Es cierto que ha habi
do fracasos, que ha habido 
errores, pero a partir de ahora 
se trata de solucionarlos". 

Pedro Losas afirmó que las 
discrepancias siempre existi
rán en un partido: "Lo que 
tengo muy claro es que los que 
han perdido no son peores que 
nosotros. Son compañeros, 
pero ahora mismo hay una 
mayoría que entiende el socia
lismo en Alcalá en una linea 
que es la que sigue el grupo de 
Miguel Buenestado, Identidad 
Socialista". 

El nuevo presidente añadió 
que a partir de ahora todos los 
socialistas están llamados a 
trabajar por el PSOE: 'Tene
mos que tratar de templar gai
tas, olvidarnos del pasado y 
aunarnos lo máximo posible. 
El nuevo comité está total
mente renovado con respecto 
al anterior ya que sólo repiten 
cuatro compañeros". 

Pedro Losas afirmó que el 
nuevo comité, elegido con tal 
mayoría en asamblea, puede 
dar estabilidad en el ayunta
miento: "Yo siempre he dicho a 
todos los compañeros que 
tenemos que trabajar todos en 
equipo porque de lo que se tra
ta es de defender a la ciudad. 
Las discrepancias hay que evi
tarlas en la medida de lo posi
ble, pero muchas de ellas no 
son reales". 

LIFSM 
también quiere 

que el edil tenga 
CllDPetencias 
en el 11biern1 

mar parte de ella hasta cinco 
concejales socialistas, Peinado 
desmintió que la apoyaba y 
que por el contrario prefería 
mantenerse al margen. 

Pero es que además Peinado 
ha manifestado en diversas 
ocasiones que él fue apoyado 
en las elecciones primarias 
que se celebraron para elegir 
al candidato socialista en las 
elecciones municipales de 
1999 por el grupo de Miguel 
Buenestado "y eso es algo que 
no he olvidado". 

27 de enero de 200'1 



El PP se queia del tratamiento que recibe en el boletín municipal v Pide 
que sus páginas salgan en blanco 

"El aparato manipulador 
del gobierno nos censura" 
El portavoz del Partido Popular en el ayuntamiento de Alcalá y la concejala Elisa de Fran
cisco manifestaron su malestar por el tratamiento que recibe su partido en el boletín mu
nicipal, la revista que edita el ayuntamiento alcalaíno. Bartolomé González dijo que estaba 
muy indignado: "El aparato manipulador del gobierno municipal nos censura. Esto es in
tolerable". González criticó con dureza al gobierno de izquierdas: "Ellos que presumen de ser 
un gobierno progresista están utilizando métodos auténticamente fascistas". 

El origen de la disputa fue 
un artículo realizado por el 
PP con el formato de anun
cio de oferta de trabajo en el 
que con irorúa se verúa a 
criticar la contratación de 
un coordinador para el de
sarrollo local. 

Este artículo 
llevaba por título 
lo siguiente: 

Bases para trabajar en el 
ayuntwniento 

'Empresa líder en Alcalá 
de Henares precisa mcorpo
rar urgentemente a su planti
lla un coordmador para el 
desarrollo local' 

Se requiere: 
- Formación a cargo de la 

cátedra del alcalde de Alcalá 
de Henares, Manuel Fema
do. 

- Experiencia demostrada 
por el asesor de alcaldía, 
Juan Luis Aguirre. 

Se o.frece: 

PUERTA de Madrid 

- Incorporación a una em
presa en grave crisis mstitu
cional. 

- Sueldo de 3.67 4. 711 pe
setas. 

Interesado (se va a elegir a 
dedo) envía currículum vüae 

acompañado de tu tmjeta de 
visita. 

Censura 
Y a continuación el PP 

pretendía que se incluyera 
la tarjeta de visita del nuevo 

El Gobierno Municipal desmieme que hava 
censundo ningún texto del Grupo Municipal del P.P. 

El consejo de redacción del boletín municipal "Ciudad de Al
calá" nunca ha impedido que se publiquen los textos envia
dos por el Grupo de Concejales del Partido Popular al boletín 
trimestral que edita el Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de He
nares; existiendo tres páginas reservadas al PP para el próxi
mo número. Una reserva de 3 páginas que, dicho sea de paso, 
no tienen PSOE ni IU. 

Ha sido el propio PP quien ha retirado su texto y. a conti
nuación, ha enviado una nota de prensa acusando de censu
ra al equipo de Gobierno PSOE-IU. 

Luis Suárez, coordinador del boletín, ha manifestado que en 
el próximo número, cuyo cierre todavia no está ultimado, es
tarán, textualmente, las notas existentes en la redacción que 
hayan sido remitidas por el grupo de concejales del PP; in
cluida la acusación de censura. Los mismos hechos desmen
tirán sus acusaciones de censura. 

A la izquierda, Bartolomé 
González, portavoz del Partido 

Popular en el ayuntamiento 
de Alcalá, y la concejala 

Elisa de Francisco. 

coordinador para el desarro
llo local, Sergio David Gon
zález Egid o, tarjeta que es 
de la cátedra de Medio Am
biente de la universidad de 
Alcalá como coordinador de 
proyectos de la misma. 

Bartolomé González expli
có que no se autorizó desde 
el boletín la publicación de 
esa colaboración del PP: "El 
periodista contratado para 
realizar el boletín nos dijo 
que eso no se podia publi
car. Nos dijo que tanto el ga
binete de alcaldía como la 
primera tenencia de alcaldía 
no lo permitían". González 
recordó que ya en el primer 
número del boletín el PP 
tuvo un intento de censura: 
"Se nos trató de censurar 
uno de los artículos, el del 
coch e que se había compra
do para alcaldía, pero la di
ferencia es que en el segun
do número se nos ha censu
rado directamente". 

Cuando el PP recibió la 
noticia de que no se le pu -
blicaria ese artículo-anun
cio que encierra una critica 
mordaz, decidió sustituirlo 
por otro mucho más duro 
haciendo referencia a la 
censura. Es el siguiente: 

El grupo de concejales del 
Partido Popular no colabora
rá más en esta revista muni
cipal por la censura a la que 
hemos sido sometidos por 
parte del equipo de gobierno. 

No permitiremos que se co
arte nuestra libertad de ex
presión y que se vulnere el 
derecho de los alcalamos a 
recibir libremente mforma
ción por parte de la oposición 
municipal. 

Bartolomé González y Eli
sa de Francisco explicaron 
que la respuesta también 
fue negativa: "Nos dijeron 
que tampoco iban a publi
car eso. así es que decidi
mos retirar todo lo que habí
amos enviado para publicar 
y manifestamos nuestro de
seo de que las páginas dedi
cadas a nosotros como opo
sición en el ayuntamiento 
salgan en blanco". 

González responsabilizó 
de lo ocurrido al alcalde: "Es 
él el máximo responsable de 
esa revista. Si no toma car
tas en el asunto su actitud 
va a seguir dejando mucho 
que desear por consentir 
que esto ocurra. El alcalde 
se ha convertido en una es
pecie de dictador de repúbli
ca bananera, un cacique 
porque él es el máximo res
ponsable de esta revista". 

27 de enero de 2001 



xv semana Gastr~ 
L U N E S 

5 de Febrero 

DIRECCION RESTAURANTE SAN DIEGO 
+--------i Pza. de San Diego, 5-1º Izq. -Tfno.: 91 888 30 97 

CHEF D . Telmo Manuel Avalle Franco 

COMIDA 

PRECIO 

DIRECCION 

CHEF 

COMIDA 

PRECIO 

Primer Plato: 
• Sopa Casera con Pollo y Jamón 

• Ensalada de la Casa 

Segundo Plato: 
• Chorizo Especial de la Casa 

• Morcilla de la Casa 
• Carnes variadas a la Parrilla 

Postre: 
• Costrada de Alcalá 

Vino de la Casa, Café y Cava 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

DIRECCION 
RESTAURAHTE HOSTERIA DEL ESTUDIANTE 

el Colegios, 3 - Tfno.: 91 888 03 30 
+------f Fax: 9188805 27 - E-mail: alcala@parador.es 

CHEF 

CENA 

D. Julián Martín Bermejo 

Primer Plato: 
• Pucherete de Arroz Meloso con Careta de Cerdo y Verduras 
• Bacalao a la Pueblerina con Ajo Aceite, Salsa de Pimientos y 

Ali Oli suave 
Segundo Plato: 

• Carrillada de Ternera Braseada con Patatas Machaconas 
Postre: 

• Postres de Sartén con Helado de Aceite de Oliva 

Vino Tinto de la Hostería (Colmenar de Oreja) 
+-------• Agua Mineral de Fontemilla, Cava Delapierre Etiqueta Negra, 

Café con Almendras Garapiñadas 
PRECIO 

DIRECCION 

CHEF 

CENA 

PRECIO 

4.000 ptas.+ 7% LV.A. 

MARTES 
6 de Febrero 

RESTAURANTE EL GURUGU 
Ctra. de Pastrana, km. 5 (Villalbilla) Tinos.: 91 881 03 82 / 881 53 70 

D. Antonio Gómez Portero 

Entradas: 
• Vol-au-vent Relleno de Pechuga de Pollo y Champiñón 

• Paté Casero de Perdiz • Pimientos de P~uillo Rellenos de Maris
co con Salsa Americana 
Primer Plato: 

• Medallones de Mertuza a la Piña con Salsa y Setas de Temporada 
Segundo Plato: 

• Rollito Mixto de Carne, Relleno de Hortalizas en su jugo, con 
Guarnición de Manzana y Puré de Patatas · 

Postre: 
• Piononos de Santa Fé y Leche Frita Casera con Crema de Natillas 

Vinos Señorío de Mariscal, Cavas Castellblanch, Café y Licores Borrajo 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

RESTAURANTE MARFIL 
rJ Jorge Luis Borges, 27 -Tinos.: 91 881 34 08 / 609 009 586 

Sra. María Dolset Turillo 

Entradas: 
• Copa de Jerez acompañada de Empanadillas de Ciervo 

• Jamón Ibérico • Croquetas de Pavo 
Primer Plato: 

• Crepes Rellenos de Merluza y Langostinos en Crema de Salmón 
• Copa de Cava, para cambiar sabor 

Segundo Plato: 
• Chuletillas de Lechal en Salsa de Almendras, Patatas Paj~a. 

Salteado de Calabacín con Piñones 
Postres: 

•Tarta de Tiramisú con Natillas al Viento de Trufa 
Vino Rioja Santiago Reserva 92. Café Mezcla de Colombia y 

Copa de Crema de Licor Especial de la Casa 
4.000 ptas. LV.A. incluido 

RESTAURANTE EL CAPRICHO 
Plaza de Cervantes, 24 - Tfno.: 91 883 48 18 

D. Roberto Mendoza y D. Wilmer Grizales 

Entradas: 
• Jamón de Bodega y Queso Viejo de Oveja 

•Tosta de Anchoa de Santoña • Mejillones Rellenos 
• Pimientos del Piquillo Rellenos de Merluza y Ahumados 

Primer Plato: 
• Sopa de Marisco • Rollito de Bacalao en Salsa de Cava 

Segundo Plato: 
• Solomillo de Cebón a la Brasa con Salsa Caprichosa 

Postre: 
• Pudding especial Carpicho con Nueces Glaseadas, 

regado con Vino de la Mancha 
Café y Licor o Cava 

4.000 ptas.+ LV.A . 

MIERCOLE 
7 de Febr 

RESTAURANTE CALAFELl 
el Infantado, 1 - Tfno.: 91 882 12 

D. Crescencio Fernández 

Entradas: 
• Chorizo de Montaña • Cazuela de Morcilli 

• Morcón de Pueblo • Tarrina de Setas con Bac 
Primero: 

• Cocochas de Merluza en Salsa Verde con G 
Segundo: 

• 1/4 de Cordero Lechal al Horno para dos pe 
nas, con Patatas Panadera 

Postre: 
•Queso Manchego Frito con Miel A: esanc 

Vino de Crianza Viña Albali , Café Cava 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

RESTAURANTE EL CARDEN 
Paseo de Pastrana, 32 - Tfno.: 91 882 85 

D . Domingo López Marín 

Entradas: 
• Surtido de Vegetales de Temporada a la Piar 

Primer Plato: 
• Rodaballo al Horno con Carabinero y Angula 

Aguinaga • Sorbete de Limón al Cava 
Segundo Plato: 

• Solomillo Baby de Ternera en Salsa Bordalesa al Est 
Postre: 

• Milhoja de la Casa 
Vino Blanco Conde de Cara! (Chardonnay O.O. Pen 
Vino Tinto Señorío de Mariscal (Crianza O.O. Mono 

Agua mineral, Cava Freixenet Cordón Negro 
Café y Frasquita de Licor 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

RESTAURANTE EL CASIN1 
Pza. de Cervantes (Círculo de Contribuye1 
Tfno.: 91 888 00 89 I 91 880 42 

D. Vicente Avileo Ureña 

Entradas: 
• Surtido de Ibéricos • Palometa Ahuma1 

Croquetas de Langostinos 
Primer Plato: 

• Dorada a la Donostiarra 
Segundo Plato: 

• Parrillada de Carne al estilo de la Ca 
con salsas, Pimienta y Roquefort 

Postre: 
• Mousse de Queso con sabor a Limón y · 

Vinos de Valdepeñas, Café '/ t icor 
4.000 ptas.+ 7% LV.A 

RESTAURANTE MIGUEL DE CE A~ 
el Imagen, 12 -Tfno.: 91 ?831~ 
D. Manuel A. Moreno García • D. Matias Pastor Robledo y Angel Moreno 

Entradas: 
• Anchoas de Castro Urdiales con Cabrale: 
Aceite de Oliva Virgen• Setas (Shii-Take) ' 

puntas de Ibérico y Ralladura de Trufa 
Primer Plato: 

• Pimientos de Piquillo rellenos de ManitaE 
Cordero • Jiviones en su tinta 

Segundo Plato: 
• Lomo de Ciervo en Salsa de Grosella: 

Postre: 
• Filloas Flambeadas al Ron Añejo, 

Café y selección de Aguardientes y Licon 
Vino tinto (D.O.C. Rioja, Crianza) 

Cava Segura Viudas Brut nature (D.O.C. Pen 
4.000 ptas.+ 7% LV.A. 

• 

Dirección General de Turismo 
CONSEJERIA DE ECONOMIA 
Y EMPLEO 

Comunidad de Madrid Excmo. Ayunté 
Concejalía de Turismo 
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JUEVES 
8 ele Febrero 

RESTAURANTE ASADOR SANTIAGO 
el Santiago, 42 - Tfno.: 91 889 00 22 

D . Fermín Matamala 

Primer Plato: 
• Ibéricos de Salamanca 

• Espárragos Rellenos con Crema del Molino 
• Mollejitas de Cabrito al Estilo de Villa Vieja 

• Crema de Puerros 
Segundo Plato: 

• Solomillo al Vino Tinto 
Postre: 

• Soufflé con Pestiños del Asador 
Café y Chupitos de Licor de Café 

Vino de Crianza de nuestra cosecha, O.O. 
4.000 ptas. LV.A. incluido 

RESTAURANTE LA CASA VIEJA 
el San Felipe Neri,? - Tfno.: 91 883 62 81 

D . Manuel Alvarez Coronel 

Entradas: 
• Copa de Jerez y Entretenimientos "Gran Mesón" 

Bocartes, Delicias de Lagar, Tomate Relleno 

Primer Plato: 
• Crema de Boletus Edulis con Tropezones 

• Alistados en Ensalada al Vino Rancio de Jerez 

Segundo Plato: 
• Garré de Cabrito "Casa Vieja" con Puré de Castañas 

Postre: 
• Dulce de Tortilla Flambeada al Licoroso de Cava 

Vinos, Homenaje Tinto y Rosado (O.O. Navarra, Bodegas Marco Real) 
Café Express, Carro de Licores 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

RESTAURANTE EL PALCO DE CERVANTES 
el Cervantes, 2 - Tfno.: 91 880 67 78 

D . Julio Jáñez 
Entradas: 

•Trío de Cremas de Invierno (Jericó, VIChy y Pannentier) • 
Patata Rellena de Bacalo "Ajorriero• gratinada con Holande
sa • Cecina de los Montes del Teleno 

Primer Plato: 
• Milhojas de Verduras con Láminas de Jamón de Pato y Sal
sa Romescu 

Segundo Plato: 
• Solomillo de Corzo "Wellington• relleno de Colmenillas 
sobre Salsa de Grosellas_y Char1otas Confitadas 

Postre: 
•Tarta Capuchina de nuestro Chef con Crema Inglesa, Bou
quet de Frutas Naturales y Coulis de Madroños 

Varios Panes, Vinos Blancos y Tintos, 
Café Kenia Tueste Natural, Destilados Cervantinos, 

Frivolidades y Adoquines del Convento. 
4.000 ptas.+ 7% LV.A. 

RESTAURANTETUPAMARO 
el Federico Mompou, 12 (lviasa) 
Tfnos.: 91 882 58 24 I 58 25 / 57 98 
D. Juan Luis Alcobendas Zapero y Bussian Mohamed 

Entradas: 
• Boquerones a la Andaluza, Chopitos, Salmonetes de Roca • Queso 
de Oveja al Aceite de Oliva Virgen • Taquttos de Bacalao a la Vizcaína 

Primer Plato: 
•Gran Mariscada Tupamaro, Cigala, Gambas, Langostinos y Nécoras 

Segundo Plato: 
•Delicias de Solomillo en Salsa de Vino de Rioja, con Setas• 
Arroz Pilas con Pasas, Piñones y Patatas Paja 

Postre: 
•Tarta de Frutas Variadas sobre Fondant Blanco y Negro 

Vino Reserva Pata Negra, Café y Cava Freixenet 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

VIERNES 
9 ele Febrero 

RESTAURANTE REINOSA 
el Goya, 2 • Tfnos.: 91 889 00 42 / 882 27 24 

D . Francisco Méndez Trenado 

Entradas: 
• Exquisitos y Variados Productos de la Olla 

Primer Plato: 
• Pimientos del piquillo rellenos de 

Blandada de Bacalao, sobre Salsa de Berros 
Segundo Plato: 

• Lomo de Venado a la Plancha, Guarnecido 
con Puré de Castañas y Salsa de Setas 

Sitake al Vino de Oporto 
Postre: 

• Degustación de Tartas 
Vino Viña Albalí Rosado y Tinto Reserva. Café y Chuptto. 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

RESTAURANTE LA ESGARAVITA 
Camino de los Afligidos, 55 -Tfno.: 91 881 88 36 

D. Juan Carlos Gómez 

Entradas: 
• Paté de Perdiz Casero acompañado con Salsa de Frambuesa y Gela· 
tinas de su Jugo. Carpaccio de Bacalao con Salmón Fresco Marinado y 
Caviar al Aceite de Trufa, Pimientos Asados al Horno de Leña con Ven· 

tresca de Bontto, Consomé de Pato a los Ceps (Hongos) 

Primer Plato: 
• Lomos de Lubina con Salsa de Mollejas de Cordero sobre fondo de 
Chop-Suey acompañado de Almejas a la Citronela y con Carabinero 

Segundo Plato: 
• Solomillo de Buey al Hojaldre Relleno de Foie de Oca con Guarnición de 
Setas al Chef, Cebellinas Glaseadas y Patatas a la Navarra 

Postre: 
• Terrina de Pera y Mango al Vino Tllllo con Mousse de Chocolate y Cre
ma Inglesa. Vino Blanco Viñas del Vero (O.O. Somontano). Tinto Viña 
Albali Cabemet Sauvignon (O.O. Valdepeñas). Café y Cava Freixenet 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

RESTAURANTE OLIVER'S 
Pº de la Estación, 15 -Tino.: 91 888 22 75 / 91 889 26 44 

D. José Ramón lrigarai y D. Héctor Calero 

Entradas: 
• Jamón, Queso y Lomo de la Crianza Alcalaína 
• Consomé de Codorniz de la Vega del Henares 

Primer Plato: 
• Foie de Pato de la Vega del Henares 

Segundo Plato: 
• Paletilla de Cordero con Patatas Panadera 

Postre: 
• Costrada Alcalaína y Almendras Garrapiñadas 
de las Monjas Clarisas 

Vino Viña Albali, Café y Cava 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

RESTAURANTEFOGUET 
C. Cial. Nueva Alcalá, L-166 -Tino.: 91 882 84 07 / 91878 80 79 

D. Francisco González y D. Ángel López 

Entradas: 
•Tostada de Atún Marinado, Tostada de Salmón Marinado, 
Ensalada de Pimientos de Piquillo con Bacalao, Lomo y 
Jamón Ibérico de Huelva 

Primer Plato: 
• Lomos de Mero al Horno con Patatas Cervantinas 

Segundo Plato: 
• Solomillo Ibérico con Salsa Bordalesa. 
Guarnición de Verduras y Setas 

Postres: 
•Delicias de Bizcocho y Trufa Puerta de Madrid 
Vino Blanco y Tinto Viña Albali. Café y Cava Castellblanch 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

Del 5 al 11 de febrero 
de 2001 

SABA DO 
1 O ele Febrero 

RESTAURANTE MARTIN'S 
el Mateo de Torres, sn (IVIASA) · Tloos.: 91 880 86 64 / 91 880 99 62 

D . Manuel García Mfnguez 
Entradas: 

• Pastel de Oca, Milhojas de Calabacín, Patatas Revol· 
conas de mi Tierra • Vol-au-vent relleno de Revuelto de 
Morcilla con Piñones • Pimientos de Piquillo Rellenos de 
Bacalao bañados en Salsa Anequín 

Primer Plato: 
• Lomos de Menuza al Suquet de la Dulcinea 
• Sorbete de Limón al Cava 

Segundo Plato: 
• Entrecotte a la Agnes Sorel con Corazones de Patatas 
y Cabezas de Champiñón 

Postre: 
• Costrada Alcalaína 

Vinos de mi Tien;a1 Café y Cava 
4.000 ptas. L v.A. incluido 

RESTAURANTE CASA BAYTON 
Plaza de Cervantes, 21 -Tino.: 91 882 39 94 / 883 06 06 

D. Florencia Gámez Gamboa 
Entradas: 

• Sopicaldo de Pichón al modo de Montiel • Abanico 
de Gazpachuelos en Tostas Candeal • Caracoles de 
Treceño a la manera de Mahón 

Primer Plato: 
• Colita de Rape sobre cama de Arroz Negro con 
espuma de Piquillos y Pamplinas 

Segundo Plato: 
• Bocaditos de Ciervo en Vino de Cebada a la Sospe
cha de Frutas del Bosque 

Postre: 
•Tocino de Cielo en Culis de Naranja Amarga 

Vino Viña Salceda 96 (O.O. Rioja), 
Carro de Licores, Café Express 
4.000 ptas.+ 7% LV.A. 

RESTAURANTE AL' ANDALUS 
el Infantado, 3 - Tfno.: 91 889 21 40 

D. Bedmar Lombardo 

Entradas: 
• Chipirón ai a Vinagreta de Cebollino • Bolaván 
de Txaka y Salmón 

Primer Plato: 
•Tronco de Bacalao en Salsa de Almendras 

Segundo Plato: 
• Caldereta de Cabrito con Patatas Panadera 

Postres: 
• Pudin Casero y Sorbete de Limón al Cava 

Rosado Vega de Tajuña, Bodegas Mariscal, Tinto Castillo de Requena 
Reseiva 93, Bodega Romeral, Cava Gran Carta Nevada, Café y Chupito 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

RESTAURANTE SOTILEZA 
Ctra. Daganzo, Km. 2 - Tfno.: 91 880 39 57 

D. Crescencio Fernández, D. Kano Joao 

Entradas: 
• Lomo de Matanza • Queso Añejo 
• Picadillo Don Sancho • Crema de Carabineros 
con Tropezones de Cangrejo 

Primer Plato: 
• Mariscada con: Centollo al Natural preparado, 
Langostinos y Gambas 

Segundo Plato: 
• Chuletón de Choto a la Parrilla con Salteado de 
Pimientos de Piquillo y Patatas Puente Nuevo 

Postre: 
• Castrada de Alcalá 
Vino Viña Albali Crianza, Café y Cava 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

Jntamiento de Alcalá de Henares 
INFORMACION Y RESERVAS 
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Los tres compromisarios alcalaínos en el congreso de Nuevas Generaciones, 
acompañados por tres de los cinco jóvenes de la organización en Alcalá invitados como asistentes 

Marcelo lsoldi presidió la delegación complutense en el congreso 
nacional de Nuevas Generaciones 

"los ióvenes del PP siempre hemos 
vivido en un régimen de libertad" 
El presidente de Nuevas Generaciones en Alcalá, Marcelo Isoldi, encabezó la delega
ción complutense que asistió al congreso nacional de la organización juvenil del PP, 
el cual se celebró los dias 19, 20 y 21 de enero en el palacio municipal de congresos 
de Madrid. Además de Marcelo Isoldi fueron compromisarios con derecho a vot.o los 
militantes complutenses Carlos Civera (secretario general de NN.GG) y Miguel Angel 
Morales (vicesecretario ~e Acción Política). Pero además hubo cinco militantes invi
tados por el presidente regional de NN.GG., Miguel Ángel Pérez Huysmans. Los cinco 
alcalaínos que completaron la delegación complutense en calidad de invitados fueron 
Nuria García, Juan Muñoz, José Maria Bouso, Lourdes Alonso y Sara Gutiérrez. 

Los tres alcalaínos que pu
dieron votar lo hicieron por la 
candidatura que se presentó al 
congreso, la de Maria del Car
men Fúnez, una sorpresa de 
última hora que logró hacerse 
con el liderazgo nacional de 
Nuevas Generaciones. Se trata 
de la segunda mujer que es 
elegida para la presidencia de 
la organización. La primera fue 
Loyola de Palacio, que fue ele
gida en el primer congreso, ce
lebrado en 1977. Maria del 
Carmen Fúnez tiene 25 años y 
es diputada regional en el par
lamento de Castilla-La Man
cha. Procede de un pequeño 
pueblo de Ciudad Real, Almo
dóvar del Campo. 

Como decíamos, Marcelo 
Isoldi, Carlos Civera y Miguel 
Ángel Morales votaron por Ma
ría del Carmen Fúnez, algo 
que no hicieron todos los con-
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lsoldl 
espera tomar 

pasesi6n cama 
conceJal el día 
20 de febrera 

gresistas. La candidatura de la 
nueva presidenta obtuvo 520 
votos, pero hubo 125 votos en 
blanco y 8 nulos sobre una 
participación de unos 750 
compromisarios. El problema 
fue que la sorpresa de la irrup
ción de Maria del Carmen Fú
nez no fue muy bien digerida 
por algunos jóvenes del PP. 

El congreso tuvo el lema de 
'Pasión por la libertad': "Este 
lema está basado en que los jó
venes de NN .GG. no hemos co
nocido otro régimen que no sea 
el de libertad en el que vivi
mos. Siempre hemos vivido en 
un régimen de libertad excepto 
en el País Vasco", explicó Mar
celo Isoldi, que añadió que 
consideraba un honor haber 
departido con el presidente del 
PP en el País Vasco, Carlos 
Iturgaiz: "Es un joven que llegó 
al PP desde Nuevas Genera
ciones. Los jóvenes de nuestra 
organización no lo están pa
sando bien allí e incluso mu
chos se ven obligados a llevar 
escolta, según nos contaron. 
Ellos sí que no viven en liber
tad. Por eso ha sido un honor 
para nosotros el poder charlar -
con Carlos Iturgaiz". 

Los jóvenes de Nuevas Gene
raciones de Alcalá participaron 
en las tres ponencias que tuvo 
el congreso. Marcelo Isoldi lo 
hizo en la ideológica, Miguel 
Ángel Morales en la política y 
Carlos Civera en la de estatu
tos. La región madrileña llevó 
al congreso 88 compromisarios 
de los cuales los tres mencio
nados fueron los de Alcalá: 
"Fuimos el segundo municipio 
de la región, sin contar a Ma
drid, en número de compromi
sarios después de Getafe, que 
fueron cuatro". 

Entre las personalidades que 
estuvieron en el congreso na
cional destacó José Maria 
Álvarez del Manzano, que 
como alcalde de Madrid dio la 
bienvenida a los congresistas. 
El viernes también estuvo el 
secretario general del PP, Ja
vier Arenas, y el vicepresidente 
económico del gobierno y mi
nistro de Economia, Rodrigo 
Rato. 

El sábado pasaron por el 
congreso Carlos Iturgáiz y Ra
fael Hernando, portavoz de co
municación del PP. El domingo 
las personalidades fueron los 
ministros Jaume Matas, Jesús 
Posadas, la vicepresidenta de 
la comisión europea, Loyola de 
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Marcelo lsoldi, Javier Arenas y Miguel Ángel Morales. A la derecha, Alberto Matiacés, presidente de NN.GG. de San Sebastián de los 
Reyes junto al presidente del PP en el País Vasco, Carlos lturgaiz y Marcelo lsoldi. 

Palacio, el presidente castella
no-leonés, Juan José Lucas, y 
el presidente del PP madrileño, 
Pío García Escudero. 

La clausura corrió a cargo 
del presidente del gobierno y 
líder del PP, José Maria Aznar, 
quien por cierto anunció que 
se presentará a la reelección 
como presidente nacional del 
PP en el próximo congreso. 

En las 320 mociones que 
presentó NN.GG. de Madrid a 
las ponencias del congreso, 
había propuestas de Alcalá. Al 
final, un 70 por ciento de las 
propuestas madrileñas fueron 
aprobadas e incluidas en las 
ponencias. 

Isoldi formará parte 
de la comisión 
intermunicipal 
de NNGG 

Como novedades fundamen
tales cabe destacar que todos 

los presidentes regionales de 
NN.GG. tienen desde este con
greso la condición de miem
bros natos de la ejecutiva na
cional de la organización. 

Otra novedad es la creación 
de una comisión intermunici
pal nacional, de la cual forman 
parte los presidentes de 
NN.GG. en ciudades con más 
de 100.000 habitantes. Marce
lo Isoldi formará parte de esta 
comisión por derecho propio. 
El objetivo de la misma es el de 
poner en común objetivos y es
trategias. 

DESDE EL 25 DE ENERO HASTA EL 28 DE FEBRERO 

Por otra parte, Marcelo Isoldi 
cree que tomará posesión del 
cargo de concejal en el ayunta
miento de Alcalá el próximo 20 
de febrero una vez que la jun
ta electoral central le envie el 
acta de concejal después de 
haberse aceptado por la corpo
ración municipal la baja del 
anterior edil popular Juan 
Carlos Hernández. 

:::~s~:~~~~E BOTILLO DEL BIERZO 
Salones Para: 
•BODAS 
'CCMJNIONES 
• COr4l,DAS DE EMPRESA 
• MENUS DIARIOS 
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Magdalena Moreno cesó a la directora del centro Asesor 
de la Muier aduciendo "pérdida de confianza" 

El avuntamienta se abana a las destituciones 
El gobierno municipal se abona a las destituciones. Después de que el alcalde destituyera a dos concejales en el 
ejercicio de las competencias por él delegadas en ellos, concretamente a Marta Luna y a Julián González del 
Cerro, ahora es la concejala de la Mujer, Magdalena Moreno, la que ha seguido los pasos de Manuel Peinado y 
pidió dias atrás al alcalde el cese fulminante de Esther Peña, la directora del Centro Asesor de la Mujer, la cual 
le ha durado a Magdalena Moreno ocho meses en el cargo. Es decir, que el gobierno municipal vuelve a vivir un 
cese sonado o destitución fulminante de un alto cargo. Lo curioso es que Magdalena Moreno adujo lo mismo que 
había aducido el alcalde en los ceses anteriores: pérdida de confianza. 

Esther Peña llegó a la dirección 
del centro asesor de la Mujer des
de la confianza política que daba 
al grupo de concejales del PSOE 
su militancia política o al menos 
sus simpatías por el proyecto 
socialista. Esther Peña fue ficha
da en Madrid. Después de ocho 
meses, esa confianza que en ella 
se había puesto se ha perdido. O 
al menos la perdió una Magdale
na Moreno en la que dejó de con
fiar el secretario general del 
PSOE, Miguel Buenestado, a 
pesar de que éste había confiado 
ciegamente en ella. 

Total, que el problema de este 
gobierno municipal parece que es 
de confianzas. Magdalena More
no hizo público el cese de Esther 
Peña basándose en ese argumento 
tan repetido en este mandato 
municipal: "Yo propuse al alcalde 
por escrito el cese de Esther Peña 
como directora del centro. Esta 
propuesta está basada en la falta 

-- ---
Esther Peña y Magdalena Moreno, en nuestra foto de archivo. 

Eran días de sonrisas, eran otros días. 

Amparo Moriche: "las consecuencias las pagan las muieres de Alcalá" 

El PP responsabiliza a Magdalena Moreno del cese 
La concejala del PP Amparo Moriche manifestó que ya había pedido hace mucho el cese de la directora del Cen
tro Asesor de la Mujer: "La verdad es que de un tiempo a esta parte estamos percibiendo un deterioro impre
sionante del centro. La programación y todo cuanto se llabía hecho ha sufrido ese deterioro y veíamos que todo 
iba yendo a peor". Moriche manifestó que el principal error de la concejala de la Mujer fue la desconfianza que 
tuvo en la anterior directora del centro, que hizo que dimitiera. Eso hizo que a continuación trajese a Esther 
Peña. Lo peor, según esta edil del PP, es que ''las consecuencias las están pagando las mujeres de Alcalá". 

Amparo Moriche añadió que es 
curioso que ahora vuelva a decir 
Magdalena Moreno que ha perdi
do la confianza en su directora del 
centro: "Nosotros vamos más 
lejos que la concejala de Mujer 
porque si pedimos en su momen
to la dimisión o el cese de Esther 
Peña fue por su falta de profesio
nalidad y lo decimos por el retro
ceso que se ha vivido en el centro 
desde su llegada en todos aque
llos programas que estaban pues
tos en marcha". 

La concejala del PP añadió que 
lo de la falta de confianza es un 
argumento al que se acude con 
mucha facilidad: "Por esa razón 
nosotros siempre hemos dicho 
que más que una persona en la 
que confíes mucho se necesita un 
auténtico profesional. A este res
pecto hay que destacar la labor 
que realizó el PP cuando go~mó, 
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Amparo Moriche, concejal del Partido Popular. 

de confianza y el no cumplimien
to de los objetivos por los que fue 
nombrada por mí. Por eso he pro
puesto el cese de la que ha sido 
hasta ahora la directora del cen
tro". 

La concejala dijo que Esther 
Peña fue contratada con unos 
objetivos que tenía que cumplir: 
"Siendo una dependencia munici
pal como es tiene unas caracterís
ticas muy especiales. Tratamos 
temas muy sensibles. No sólo hay 
que ser una gran profesional, que 
Esther en este caso lo es, sino que 
hay que tener una sensibilidad 
especial. Allí van mujeres con las 
que hay que tener un trato espe
cial. Hay que darles cobertura a 
todas esas mujeres que vienen 
pidiendo ayuda y en este caso no 
se hicieron. No se puso en funcio
namiento el servicio de media
ción familiar. Esther tampoco 
puso en marcha el segundo plan 
de igualdad y no tuvo una sensi
bilidad especial hacia las mujeres. 
No dinamizó el movimiento aso
ciativo de mujeres. Hay que saber 
qué quieren y qué demandan. 
Tampoco es algo que hiciera Est
her Peña". 

Vistas así las cosas y habida 
cuenta de que había perdido la 
confianza en Esther Peña, Mag
dalena Moreno lo tuvo muy claro: 
"Había que elegir entre lo malo y 
lo peor. Lo malo es esta situación 
de decidir el cese, y lo peor era 
continuar como estábamos, apa
rentar que no pasaba nada". 

que no utilizó en la administra
ción municipal esta figura del 
personal de confianza política, 
sino que mantuvo a los profesio
nales, independientemente de su 
ideología. Yo creo que el PP dio 
una lección al PSOE y a IU, pero 
no contentos con ella en este 
mandato han vuelto a caer en esos 
errores. No me extraña que ahora 
vengan diciendo que han perdido 
la confianza de no sé cuántas per
sonas". 

Moriche afirmó que la labor de 
Esther Peña fue mala: "Nosotros 
entendemos que no ha llevado 
una dirección que nosotros consi
deramos positiva. No ha conse
guido coordinar y poner en mar
cha los programas dirigidos a la 
mujer. No ha puesto en marcha el 
segundo plan de la igualdad a 
pesar de que ya se la dejó el 
borrador en el anterior mandato. 
Ha creído conveniente quitar los 
talleres ocupacionales. En fin, 
que su labor ha sido mala porque 
además ha sido incapaz de reunir
se con las asociaciones de muje
res, de realizar la gestión y los 
programas del plan de empleo". 

Pero mucho más grave es lo de 
la concejala de Mujer: "Ella es la 
auténtica responsable porque fue 
ella quien la trajo y no sólo eso, 
sino que viendo que era incapaz 
de hacer nada la ha mantenido en 
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Estller Peña llabia 
sido contratada 

llaCe odio llllSIS 

La concejal dijo que no sólo no 
cumplió Esther Peña los objeti-
vos: "Tampoco había reuniones 
de trabajo, no creó un equipo sino 
todo lo contrario, se provocó un 
mal ambiente en el centro. Por 
eso tuve que tomar esa decisión. 
Llegó un momento en el que mi 
a~enda estaba a tope y Ja de la 
directora estaba vacía". 

Con el cese ya realizado por el 
jefe de personal del ayuntamien-
to, que es el alcalde, Magdalena 
Moreno dijo que se iba a tomar un 
tiempo ~ara nombrar a la persona 
que se ará cargo del centro ase-
sor de la mujer: "A ver si esta vez 
acertamos". 

Por su parte, el alcalde explicó 
que una vez que tuvo conoci-
miento de las razones argumenta-
das por Magdalena Moreno acep-
tó la propuesta de cese: "A veces 
se cntica la figura del personal 
eventual, también conocido como 
'de confianza' y más jocosamente 
llamado 'a dedo'. Este personal 
es eventual. Se le nombra a pro-
puesta del concejal pero se le qui-
ta si no funciona sm que ello dé 
lugar a indemnizaciones ni a con-
tratos de nin~n tipo. Eso es una 
ventaja muy importante" . 

,. ... tiene que mcer 1a 
cancailll de la ._es ir 
a • centra lle ll5iCOIOlill 
... decir el palil .. 
....... lliectora 

del C.tro 1 ... se la llus-
-- 'adelllis que le ........... 

el cargo. Yo creo que la confianza 
política, al ser Esther Peña una 
mujer del PSOE, también tendría 
que tener un coste político" . 

Moriche ofreció un consejo a la 
concejala de Mujer: "Ahora lo 
que tiene que hacer para contratar 
a la próxima directora es ir a un 
centro de psicología para decir el 
perfil que quiere y que se la bus-
quen. Además tendrían que mirar-
le el perfil que ella tiene porque 
no sé qué tipo de confianza quie-
re. Perdió la confianza en Pilar 
Rubiales, que era una buena pro-
fesional, la ha perdido en Esther 
Peña, que era un cargo de con-
fianza política. A ver qué cree ella 
que se necesita para llevar el cen-
tro adelante". 

PUERTA de Madrid 

EDICTO 
Habiéndose aprobado por Decreto de la Alcaldía de fecha 17 de enero de 

2001 Padrón correspondiente al CUARTO TRIMESTRE DE 2000, de la Tasa 
por abastecimiento domiciliario de AGUA, DEPURACIÓN y tasa de RECOGI
DA DE BASURA, se comunica para general conocimiento, lo siguiente: 

Se establece como plazo de pago en período voluntario, del 17 de enero de 
2001 al 20 de marzo de 2001, o inmediato día hábil posterior si el último día 
es inhábil. 

Los citados recibos podrán abonarse en los plazos señalados, en la oficina 
del Servicio de Gestión de Abonados SERAGUA, C/ Nebrija nº 3, en horario 
normal de atención al público. 

Haciéndose constar que se notificarán colectivamente los respectivos reci
bos mediante la publicación de anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad 
de Madrid, así como a través de edictos que lo adviertan, todo ello, a tenor de 
lo dispuesto en el art. 124,3 de la vigente Ley General Tributaria. 

Recursos: Los interesados, una vez realizada la exposición pública del 
padrón correspondiente y durante el período voluntario de pago, podrán optar 
por cualquiera de los dos sistemas siguientes: 

En el plazo de un mes, a contar desde el día siguiente al de la finalización 
del período de exposición pública del padrón, podrán interponer recurso de 
reposición ante el limo. Sr. Alcalde, y si ésta se desestima, en el plazo de dos 
meses a contar desde la notificación expresa de la resolución del recurso, 
podrán interponer el correspondiente recurso contencioso administrativo ante 
el Juzgado de lo Contencioso Administrativo de Madrid, o 

Durante el período voluntario de pago, podrán presentar la reclamación que 
a su derecho estimen oportuna, frente a la empresa adjudicataria, que dis
pondrá del plazo de un mes para resolverla, y diez días más para notificar la 
resolución que corresponda, mediante certificado del Servicio de Correos con 
acuse de recibo. A partir de ese momento, si persiste la disconformidad, y 
siempre que el interesado tenga la consideración de -t'persona física o jurídica 
considerada consumidor final", en el plazo de tres meses, a contar desde la 
notificación de la resolución de la reclamación, se podrán acoger al Sistema 
Arbitral ante la Junta Arbitral de Consumo de la Comunidad de Madrid, pre
sentando el correspondiente escrito. Dicha oficina citará a las partes, siendo 
su decisión vinculante y ante la que no cabe recurso alguno, todo ello, según 
lo dispuesto en la Ley 36/1988 de Régimen Jurídico del Arbitraje y el Real 
Decreto 636/1993 que regula el Sistema Arbitral de Consumo . 

Dicho padrón se expondrá al público, por un plazo de quince días, a contar 
desde el siguiente al de su publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad 
de Madrid, a los efectos de reclamaciones por las personas interesadas. 

Alcalá de Henares, a 17 de enero de 2001 
EL ALCALDE 

Fdo.: Manuel Peinado Lorca 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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El PP criUca que los beneftcios de la tala de unos árboles sirvan 
para construir una tuente cerca del domicilio del alcalde 

"El gobierno practica un ecologismo en el 
que hav que ir con el talonario por delante" 
El concejal del Partido Popular, Jesús Domínguez Picazo, criticó al gobierno municipal presidido 
por Manuel Peinado por la construcción de una gasolinera en la confluencia de la antigua carre
tera nacional Il con la calle Avila. La situación administrativa en que está esa construcción tie
ne cerrada la gasolinera a la. espera de que se construyan unas naves industriales. 

[Especial Ma111á] 
Es imprescindible durante el embarazo 
continuar cuidando su aspecto general, 
para no encontrarse después de nueve 

meses de abandono y la fatiga 
del parto, con un cuerpo irreconocible 

y desmoralizante. 

Tratamientos Especiales 
para la Futura Mamá 

Clínica San Nicolás 
Avda. Guadalajara, 34 - Tlfs.: 91 889 20 45 - 91 881 24 93 - Fax: 91 881 24 93 -ALCALA DE HENARES 
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Dominguez Picaza 
record6 llUI el PP 

votó en contra de la 
construcción de la 

polémica gasolinera 

El auténtico problema para 
el PP es que para edificar la 
gasolinera fue necesario cortar 
varios pinos de gran porte. 
Dominguez Picaza explicó que 
el asunto fue a comisión de 
gobierno del ayuntamiento , 
donde su representante, Bar
tolomé González, votó en con
tra: "El uso principal de esa 
parcela no es el de gasolinera, 
sino las naves industriales, y 
lo que nosotros pensábamos 
era que se pretendía hacer la 
gasolinera y no las naves 
industriales". 

El concejal del PP añadió 
que el tiempo ha dado la razón 
a su partido: "Al final la obra 
de la gasolinera está termina
da y cerrada al público, pero 
las naves industriales, que es 
el uso principal de la parcela, 
ni siquiera han empezado a 
construirse". Pero Dominguez 
Picaza aseguró que el origen 
del voto en contra de su parti
do está en los antecedentes: 
"Para hacer esa gasolinera se 
talaron siete pinos. Han man
tenido dos que tienen el mis
mo porte de los que se han 
cortado. Para permitirles a los 
promotores de la gasolinera la 
tala de esos árboles se les -
cobró desde el ayuntamiento 7 
millones de pesetas". 

La situación es aún más cri
tica para el PP: "Con esos 7 
millones de pesetas el gobier
no municipal pretende hacer 
una fuente en una rotonda 
que hay cerca de donde vive el 
Manuel Peinado; es decir, 
tenemos un alcalde ecologista, 
pero el ecologismo que se 
practica es de ir con el talona
rio por delante para cortar 
árboles sanos". 

Dominguez Picaza puso de 
manifiesto el lema electoral del 
PSOE: "Hablaban de hacer 
una Alcalá en verde y en azul, 
pero eso no es creíble cuando 
a base de talonario se permite 
la tala de unos árboles para 
ponerse una fuente junto a su 
casa". 

BRONCEADO 
TODO EL AÑO 
SIN ESPERA 
De 9 a 22 horas l 500-SESKJNJ 
ININTERRUMPIDO ' B lllNT. 

DE SOL~ASOL 
Vía Complutense, 65 

Tlf. : 91 889 68 25 -ALCALÁ 
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56 alumnos constnuven los programas de Escuelas-Taller v Casas de Oficios 
VIII Torneo Gandhi 

Presenllciín v valoración de los lrabaios realizados 
por la Casa de ODcios Parque de los Cerros 

Al celebrarse el día 30 de enero 
el Día Mundial de la Paz 
(C.A.J.E.) pone en marcha el VTII 
Torneo Gandhi que se basará en 
la convivencia y encuentro depor
tivo entre niños, educadores y 
padres de las diversas asociacio
nes de Alcalá de Henares. 

La Casa de Oficios Parque de los Cerros es un proyecto presentado por el ayuntamiento en 
el año 99, su trabajo engloba acciones ambientales en el municipio, tanto en el medio rural 
como urbano. Durante el año 2000 han participado de una forma activa 56 alumnos con 
edades comprendidas entre los 16 a los 24 años, integrant es a su vez de tres especialida
des concretas: Restauración de Espacios Degradados, Monitor de Medio Ambiente Urbano 
y Monitor de Sendas de Naturaleza. El concejal de Ciudad Sostenible, Fernando Marin, y 
Alberto Larrán, director de la Casa de Oficios, presentaron el lunes 22 de enero el balance 
y la valoración de los trabajos realizados por la Casa de Oficios Parque de los Cerros. 

C.A.J .E. basa sus principios 
ideológicos y de actuación con 
población infanto-juvenil en la no 
violencia y prevención. Desde 
este punto de partida, se entiende 
que se celebre activamente el Día 
Mundial de la Paz, máxime cuan
do Gandhi y su proyecto de vida 
inspiraron gran parte del trabajo 
de C.A.J.E. , y el estilo de sus edu
cadores. 

Fernando Marin, concejal de 
Ciudad Sostenible, quiso 
transmitir a los ciudadanos de 
Alcalá la valoración y la pre
sentación de los trabajos rea
lizados por la Casa de Oficios 
Parque de los Cerros en el año 
2000: "La Casa de Oficios Par
que de los Cerros comenzó a 
funcionar en el año 99. En el 
pasado año participaron de 
una manera activa 56 alum
nos de edades comprendidas 
entre los 16 a los 24 años, y 
que se formaron en tres espe
cialidades distintas. Monitor 
de Medio Ambiente, Monitor 
de Sendas de la Naturaleza y 
Restauración de Espacios 
Degradados". 

El concejal de Ciudad Soste
nible destacó algunas de las 
diferentes acciones realizadas 
en la Casa de Oficios, como el 
acondicionamiento del Vivero 
de autóctonas; la producción 
en invernadero de Albardín, 
Retama y Esparto; la conser
vación y mantenimiento del 
Parque Dehesa de Batán: 
Vivero; colaboración en la res
tauración del vertedero de 
residuos industriales, cons
trucción de nidos de cigüeña 
para la Iglesia de Santa Maria, 
etc. "Uno de los apartados 
más importantes y que quiero 
resaltar, son los trabajos de 
educación ambiental. Se han 
desarrollado ocho actividades 
a lo largo del pasado año, 
algunas se han desarrollado 
durante todo el año y otras 
comenzaron a funcionar en el 
último trimestre. Las activida
des de educación ambiental 
iban dirigidas fundamen
talmente a centros de ense
ñanza, desde la Educación 
Infantil, pasando por Prima
ria, Secundaria y Bachillerato, 
y ha supuesto una partici
pación en el orden de 2.600 
escolares de la ciudad" 
comentó Fernando Marin. 

Durante el pasado curso los 
alumnos de la especialidad de 
Monitor de Medio Ambiente 
Urbano estudiaron los distin
tos problemas derivados de la 
vida y el funcionamiento de 
las ciudades: causas, efectos y 
posibles soluciones a temas 
como la contaminación del 
aire o el agua, el ruido o la 

PUERTA de Madrid 

Los objetivos que persigue son: 
celebrar conjuntamente el Día 
Mundial de la Paz, continuar tra
bajando los valores de la toleran
cia y la no-violencia usando el 
deporte como instrumento privi
legiado de acercamiento al mun
do del niño y del joven y home
najear la figura y el trabajo de 
Gandhi . 

Alberto Larrán, d irector de la Casa de Oficios, 

Las actividades a realizar se 
dividirán en dos partes: una con el 
grupo de los más pequeños y 
otras con el grupo de los mayores 
y padres simultaneando tiempos. 
Los pequeños realizarán: balón 
gigante, bolos, indiakas, pelotas 
malabares y juegos en la tierra; 
los mayores y adultos, fútbol , 
baloncesto, voleibol, prebeisbol, 
freesbee. 

y Fernando Marín, concejal de Ciudad Sostenible Además habrá un taller de glo
boflexia y una exposición de 
paneles con la vida de Gandhi. generación y el tratamiento de 

las basuras domésticas. El 
edil de la Concejalía de Ciu
dad Sostenible concluyó 
diciendo: "Este estudio está 
basado en una serie de 
encuestas realizadas a los ciu
dadanos de Alcalá y abarcan
do a todos los distritos, gru-

pos de edad mayores de 16 
años y ambos sexos. Es un 
estudio importante, que ade
más indica la opinión de los 
ciudadanos respecto a los 
problemas ambientales de 
nuestra ciudad y que en ef 
futuro será importante 
ampliar". 

El torneo se celebrará el domin
go 28 de enero de 2001 , en el 
polideportivo El Juncal en las pis
tas deportivas y su horario será: A 
las 11 '00 h., acogida; a las 11 ' 30 
h., actividades deportivas, y a las 
14'00 horas tendrá lugar la despe
dida. 

Si es bonito verlo, 
¿cómo será probarlo? 

Ven y descúbrelo. Ven y admira en di recto el diseño de sus líneas, 

lo atrevido de sus colores y los detalles de su bonito interior. 

Y experimenta, al girar la llave del contacto, la.s sensaciones que 

ofrecen los motores de gasolina de hasta 100 CV o el TDi de 7S CV 

que consume sólo 3.5 1/100 km (extraurbano MVEG}. 

Además, tienes un SEAT Arosa con airbag, elevalunas eléctricos, 

cierre centralizado con mando a distancia y dirección asistida 

por 1.335.000 ptas. Ahora, acércate a tu Concesionario SEAT 

y vive en tu propia piel qué significa un amor a primera vista. 

Nuevo Arosa. 
¡Bonito coche! SEAT 

auto emoción 

l'Wdlo___,,.._.tt~1 .JJ5.000ll&AJLOll.lt(.SEAf"'"""S1;._1 .0.""'-..__.._.._....,_...,~""'*'-~ 
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TALLERES 

HNOS. ATIENZA, S.A. 
Vía Complutense, 98 
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su cesas 

Desmontaran la luna del esa1ame v se llevaren electos 11r nlar de un millín de pesetas 

Robo en una tienda de lotos de 
la Calle Mavor 
El propietario de la tienda de fotos 'Nova Foto' fue víctima de un segundo robo en tan 
sólo diez días. El primero se produjo en la localidad de Guadalajara, donde tiene un co
mercio de idénticas características al que regenta en Alcalá de Henares. A pesar de que 
la alarma de seguridad saltó, los ladrones consiguieron llevarse material valorado en 
400.000 pesetas. El viernes 19 de enero la empresa de seguridad que tiene contratada 
el propietario de 'Nova Foto', Antonio Polaino, fue avisada de que su tienda había su
frido un robo: "La luna estaba desmontada y se habían llevado todas las cámaras de fo
tos que tenemos expuestas en el escaparate y que están valoradas en un millón de pe
setas. Los dos robos han sido muy seguidos y de una forma un tanto rara. No tengo 
pruebas. pero no me extrañaría que ambos robos estuvieran relacionados". 

'Nova Foto', estableci
miento situado en la Calle 
Mayor, sufrió un importante 
robo en la madrugada del 
viernes 19 de enero. La 
alarma de seguridad con la 
que cuenta la tienda no sal
tó en el momento del robo, 
pero según confirmó su 
propietario, la alarma fun
cionaba perfectamente tras 
ser comprobada después de 
que se produjeran los he
chos. "La empresa de segu
ridad que tenemos contra
tada me avisó a las siete y 
media de la mañana de que 
en mi tienda se había pro
ducido un robo. Al parecer y 
según me comentó la policía 
el robo se produjo sobre las 
cinco y media de la madru
gada, nadie oyó nada, ni vio 
nada la policía pasaba en 
ese momento por ahí y vio 
la luna del escaparate des
montada", explicó Antonio 
Polaino, dueño de 'Nova 
Foto'. 

El propietario de la tienda 
de fotos comentó para este 
semanario que todo lo ocu
rrido había sido muy raro: 
"Como he dicho anterior
mente la alarma funcionaba 
perfectamente, por eso me 

Fachada del establecimiento de la calle Mayor que fue robado en 
la madrugada del viernes día 19 de enero. 

extrañó que no sonara. En 
diez días me han robado los 
dos establecimientos que 
tengo, primero el que tengo 
en la localidad de Guadala
jara y hace unos días en el 
de Alcalá. No tengo pruebas 
de nada, pero es muy rarito 

que en tan pocos días de di
ferencia me asalten los dos 
comercios y además situa
dos en lugares tan céntri
cos, éste en la Calle Mayor y 
el que tengo en Guadalajara 
en la calle más céntrica". 
Antonio Polaino explicó que 

Antonio Polaina, propietario 
de "Nova Foto" 

en su tienda de Guadalaja
ra sí habían saltado las 
alarmas y que en lo que lle
gó la policía les dio tiempo a 
desvalijar un escaparate va
lorado en 400.000 pesetas: 
"El robo del viernes fue más 
importante en cuanto a di
nero, se llevaron un escapa
rate valorado en un millón 
de pesetas, ya que las repi- -
sas expowan cámaras de 
fotos de más de 100.000 pe
setas. Ahora tengo los esca
parates con objetos de poco 
valor, hasta que me traigan 
unos cierres de acero que se 
colocan en el interior de los 
escaparates". 

Antonio Polaino no entien
de muy bien lo ocurrido en 
ambos robos, y aunque no 
tiene pruebas de lo ocurrido 
no desecha que los dos ro
bos estuvieran relacionados 
entre sí. 

Moda femenina en 
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sucesos 

varios extorsionadores vivían v actuaban en Alcalá 

La policía desmanteló una banda de polacos 
que exrorsionaban a sus compatriotas 
La unidad policial recientemente creada por la Jefatura Superior de Policía y adscrita a la Briga
da Provincial de Policía Judicial, ya ha comenzado a dar sus frutos. El grupo OCAPE (especialis
ta en Organizaciones Criminales de Antiguos Países del Este) ha logrado desmantelar una banda 
formada por súbditos polacos, dedicada a la extorsión de sus propios compatriotas. El grupo OCA
PE concluyó el domingo 21 de enero una investigación en curso desde mediados de noviembre. 
El fruto fue la detención de 11 personas, todas ellas integrantes de una banda criminal a la que 
se atribuye la comisión de delitos contra el patrimonio, robos, hurtos de uso de vehículos, recep
tación, así como extorsiones continuadas a compatriotas que se dedican al transporte de perso
nas y mercancias entre Madrid y Polonia. Entre otros lugares, la banda, que actuaba con el más 
puro estilo mafioso, intervenía habitualmente en Alcalá, donde la policía registró al menos dos pisos. 

Los detenidos fueron Remi
giusz Jaroslaw F., alias 
'Remik', de 30 años , con dos 
antecedentes por delitos con
tra el patrimonio. Además, tie
ne pendientes una averigua
ción de domicilio y paradero y 
una detención y personación. 
Mariusz K, de 27 años, con 
doce detenciones a causa de 
delitos contra el patrimonio y 
una busca vigente de la 
Audiencia Provincial. Robert 
K, alias 'Kadafi', de 27 años y 
ocho arrestos en España por 
lesiones, extorsiones y delitos 
contra el patrimonio. Marcin 
S., de 28 años, con 19 deten
ciones en España y una busca 
vigente dictada por la Audien
cia Provincial, y Eva P, de 25 
años y tres detenciones, todas 
ellas realizadas en Alcalá. 

Las detenciones continua
ron con varios individuos que 
no tenían historial delictivo y 
que son los siguientes: Miguel 
Angel D.M., de 30 años, Alek
sander N., de 44, Dominica P, 
de 21, Pablo K., alias 'Tintín', 
de 20, Grzegorz M., de 26 y 
Rafal S., de la misma edad. 

Todo comenzó a mediados 
del mes de noviembre de 2000 
cuando el grupo XVI de la 
UDYCO, que investiga activi
dades delictivas de organiza-

• SANITARIO 
• PELUQUERIA 
• HOSTELERIA 
• INDUSTRIA 

c/ Tomás Merino, 5 
Ounto Puerta del Vado) 

Tlf.: 91 881 16 87 
e/ Gil de Andrade, 1 

(Esquina Juan de Austria) 
Tlf.: 91 888 92 08 - Alcalá de Henares 
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ciones criminales del este 
europeo, tuvo conocimiento de 
la existencia de una agrupa
ción criminal de ciudadanos 
polacos. Las extorsiones no 
eran una novedad en Alcalá, 
donde ya se habían detectado 
en varias ocasiones, lo que fue 
publicado en su momento por 
PUERTA DE MADRID, o al 
menos las palizas a súbditos 
polacos propinadas por com
patriotas suyos. 

Lo que hizo poner a trabajar 
a los investigadores fue la 
denuncia de un comerciante 
de nacionalidad polaca que 
vende objetos importados de 
su país en el mercado de Alu
che. Los policías tuvieron noti
cia de que este comerciante ya 
había pagado a la organiza
ción mafiosa, bajo el temor de 
sufrir agresiones, un total de 
unos 2 millones de pesetas. La 
Policía supo que la banda 
venia actuando desde hacía 
dos años. 

Amenazas de muerte 
La investigación continuó y 

los policías supieron que las 
víctimas eran los comerciantes 
que se establecen todos los 
domingos en los aparcamien
tos públicos de Aluche y que 
se dedican a transportar per
sonas y mercancías entre 
Polonia y Madrid. 

Era muy dificil obtener 
denuncias de estas víctimas, 
atemorizadas por las perma
nentes amenazas de muerte 
de que son objeto. La banda, 
con sus continuas manifesta
ciones de fuerza, conseguía un 
doble objetivo: en primer 
lugar, recibir puntualmente el 
dinero exigido: entre 15.000 y 
30.000 pesetas por cada fur
goneta que se desplazaba, y 
segundo: evitar que las vícti
mas pusieran en conocimiento 
de la policía las extorsiones. 

Para poder constatar el 
desarrollo de esas ilicitas acti
vidades, los agentes tuvieron 
que investigar 'in situ'; sólo así 

podían conocer la identidad de 
los componentes del grupo, su 
entramado organizativo y los 
domicilios utilizados. 

Fue finalmente el domingo 
21 cuando se procedió al 
arresto de los integrantes de la 
banda, quienes por cierto ofre
cieron violenta resistencia al 
arresto y demostraron su peli
grosidad al tratar de agredir a 
los agentes con las numerosas 
armas blancas que llevaban: 
katana, machete, navajas, 
cuchillos, así como bates de 
béisbol y defensas metálicas. 

Curiosamente la banda 
tenia sus domicilios ubicados 
en varios municipios, concre
tamente en Leganés tenían un 
piso, lo mismo que en Alcor
cón y en Madrid. Pero en Alca
lá tenian dos domicilios. En 
los registros de estos pisos los 
policías encontraron dos esco
petas de cañones recortados, 
abundantes armas blancas, 
un lector de tarjetas de crédi
to, un disquete óptico con 
información bancaria, diver
sos electrodomésticos, cosmé
ticos y prendas de vestir de ilí
cita procedencia, además de 
dos millones de pesetas en 
metálico. 

Hasta el momento, y sin que 
hayan concluido las investiga
ciones policiales, se ha conse
guido demostrar la autoría de 
los detenidos en una docena 
de extorsiones. Aún queda por 
conocer los establecimientos 
desvalijados, así como las acti
vidades desarrolladas con los 
documentos y efectos interve
nidos. 

Furgonetas a Polonia 
Los comerciantes de naciona

lidad polaca suelen enviar 
unas quince furgonetas sema
nales a Polonia para hacerse 
allí con mercancías que poste
riormente son vendidas en 
España entre la comunidad de 
ese país afincada en la zona. Se 
calcula que el número de pola
cos que hay en la CAM es de 

los 11 detenidas 
empleaban el •ís 

11'8 estlll •&ftlSI: 
111111r a quien se 

negaba a 1111r 

6 .500 y que en la actualidad es 
la segunda comunidad extran
jera radicada en Alcalá, des
pués de la rumana. 

Con la llegada de las furgo
netas empezaba a actuar la 
banda. El cobrador oficial era 
el apodado Remik, un sub
campeón europeo de kick 
boxing a quien en el momento 
de su detención fue necesario 
reducir con seis policías. El 
mencionado Remik amenaza
ba al comerciante con matarlo 
si no entregaba el dinero con
venido en la extorsión. Si el 
comerciante se negaba a 
pagar, Remik intervenia con 
sus compatriotas de la banda. 
Los golpes dañaban al extor
sionado con fracturas y hema
tomas diversos aumentando el 
miedo no sólo a sufrir daños 
ellos, sino a que los sufriera 
su familia. 

Robo en una casa 
En menos de una hora, que 

fue el tiempo durante el que 
sus moradores faltaron de la 
vivienda, concretamente entre 
las 18'30 y las 19'15 horas del 
jueves día 18 de enero, fue 
cometido un robo en el interior 
de la casa, situada en la calle 
Federica Montseny, número 
19, de la localidad de Arganda 
del Rey. El autor o autores 
entraron forzando una venta
na de la planta baja y sustra
jeron dinero y varias joyas de 
oro, todo ello valorado en 
254.000 pesetas. 

c{BONZ.l\Ml\ S.L. 
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sucesos 

los vecinos de la calle Río Bidasoa, preocupados por los continuos accidentes 

Un camión colisionó con un turismo v volcó 
Un camión que c irculaba por la calle Río Bidasoa colisionó con un turismo y volcó. 
El camión. según explicaron los vecinos. dio una vuelta en el aire y se quedó miran
do al lado contrario al que venía. el conductor salió como pudo y echo a correr 
dic iendo que iba a buscar a su jefe . El joven que conducía el turismo fue traslada
do al Príncipe de Asturias. los hechos ocurrieron el martes 23 de enero. 

Los vecinos de la calle Río 
Bidasoa, situada en la urba
nización de chaléts de la nue
va Rinconada, están muy 
preocupados por los múltiples 
accidentes que sufren cada 
mes en su calle. El último de 
ellos tuvo lugar el martes 23 
de enero a la una del medio
día. Un vecino que vío todo lo 
ocurrido manifestó a este se
manario la constante preócu
pación con la que viven en la 
urbanización: "El camión ve
nía de frente, hay una señal 
de stop que le obligaba a pa
rar, ha hecho caso omiso de la 
misma y se ha llevado a un 
turismo por delante. Lo fuerte 
ha sido que el camión se ha 
dado la vuelta en el aire y se 
ha quedado mirando en senti
do contrario al que venía". 

Según nos comentó este 
vecino el conductor del turis
mo fue trasladado rápida
mente por la UVI al Hospital 
Príncipe de Asturias: "Sé que 
el joven no se podía mover 
porque se le han llevado con 
el cuello bien sujeto, pero no 
sé cuál era su estado real
mente. El conductor del 
camión ha salido como ha 
podido y se ha marchado 
corriendo diciendo que iba a 
llamar a su jefe. Al parecer 
era extranjero y no tenía los 
papeles en regla, poco des
pués ha llegado otro conduc-
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tor para quedarse aqui y arre
glar él las cosas". 

Los vecinos están muy 
indígnados por la dejadez de 
la calle: "He llamado al ayun
tamiento para habla con el 
concejal de Urbanismo, no 
estaba, y me han puesto con 
un ingeniero. Le he contado lo 
ocurrido y su respuesta ha 
sido, 'la calle está señalizada 
y no es problema nuestro'. 
Continuamente pasan niños y 
jóvenes que vienen del colegio 
o del instituto. Hoy se han lle
vado a un turismo por delan
te, pero mañana puede ser un 
niño. Ahora no hace tiempo 

para que los niños salgan a la 
calle a jugar pero en cuanto 
sale el sol los niños a prove
chan para jugar en la calle, es 
una urbanización de chaléts y 
salen a la puerta, pero es que 
el camión está en mi puerta y 
podía haber pillado a cual
quiera". Los vecinos buscan 
soluciones como que la calle 
sea de un solo sentido o que 
les coloquen bandas sonoras: 
"Lo primero es que el ayunta
miento nos escuche y que no 
nos den la contestación que 
me han dado a mi, sólo nos 
harán caso cuando ocurra 
una desgracia". 

Empresa Multinacional del Sector Quúnico-Farma.céutico, 
ubicada en Alcalá de Henares, precisa cubrir 

TÉCNICOS DE MANTENIMIENTO 
(Ref. T.M.E.M.) 

Serán responsables del mantenimiento preventivo, correctivo y predictivo de la 
maquinaria e instalaciones. 

Buscamos profesionales con formación de FP 11 Electrónica o similar y conoci
mientos de mecánica, valorándose formación y experiencia en autómatas, cono
cimientos de inglés medio e informática a nivel usuario. 

Es imprescindible experiencia de al menos un año en puesto similar en empre
sas de producción, valorándose en sector famacéutico, alimentación o similar. 

Se ofrece incorporación a plantilla, formación a cargo de la empresa, retribución 
competitiva e importantes oportunidades de desarrollo. 

Interesados enviar C V. a START CONSULTORES. 
Avda. de America . 33 - 1 ' Planta 28002 Madrid 
o al e-mail · info @startconsultores.com 1nd1cando 
la referenc ia en el sobre. 
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Tirón en la calle 
de José Chacón: 

la señora cavó al 
suelo v el ladrón 
tiró el bolso al 
verse perseguido 

Sobre las 2'45 horas del 
pasado sábado, día 20 de ene
ro, una señora que caminaba 
por la calle de José Chacón se 
vio asaltada de improviso por 
un individuo que de un fuerte 
tirón le arrebató el bolso des
pués de romperle el asa del 
mismo. La víctima sufrió un 
empujón, cayó al suelo y se 
causó erosiones. Diversas per
sonas acudieron a sus gritos 
de auxilio y el delincuente 
salió corriendo perseguido por 
un viandante que trató de dar
le alcance. El ladrón, al verse 
perseguido, tiró el bolso y salió 
corriendo sin que al parecer le 
díera tiempo para abrirlo y lle
varse el dinero. 

La señora, después de ser 
ayudada por varias personas, 
fue al cuartel de la Guardia 
Civil, que se encuentra próxi
mo al lugar donde ocurrieron
los hechos. En el cuartel la 
tranqui§lizaron y fue atendída 
del estado de nervios que le 
habían producido el tirón, el 
robo del bolso y la caída al 
suelo. El agresor es un indivi
duo alto, con el pelo corto y 
que llevaba una cazadora 
negra. 

Robo en una vivienda 

Se llevaron 
dinero v iovas 
por un valor total 
de dos millones 

Entre las 1 7'30 y las 20' 10 
horas del día 18 de enero fue 
cometido un robo en el interior 
del domicilio situado en la 
calle Campoamor, número 50, 
de la localidad de Arganda del 
Rey. Los autores del robo, por 
el momento desconocidos, 
entraron forzando una venta
na de la planta baja y sustra
jeron del interior 370.000 
pesetas en metálico y díversas 
joyas, todo ello valorado en 
2.100.000 pesetas. 
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Luis Soriano, gerente de seguridad ciudadana, y Jesús Asenjo, sargento jefe de la Policía Local, muestran las armas incautadas. 

Ya han decomisado medio centenar, 
puesto que su venta está prohibida al ser armas blancas 

la Policía local encontró katanas en tiendas 
de Toda a Cienv las decomisó 
En apenas unos días y después de realizar una inspección en establecimientos de Todo a Cien en 
los ocho distritos de la ciudad, los agentes de la Policía Local han conseguido decomisar medio cen
tenar de k.atanas, es decir, sables, puñales y espadas de origen asiático, utilizadas en diversas artes 
marciales. La operación se realizó en un total de diez establecimientos minoristas. El decomiso se 
hizo aplicando el reglamento de armas, que prohiñe la venta y exhibición de estos elementos que 
son considerados armas blancas y que pueden intimidar, herir e incluso matar a una persona. 

Según el sargento jefe de la 
Policía Local, Jesús Asenjo, y 
el gerente de Seguridad Ciu
dadana, Luis Soriano, estas 
armas son peligrosas: "Están 
creando una alarma social 
importante. Nuestra idea es 
mantener un trabajo en esta 
línea para evitar que este tipo 
de armas estén en la calle en 
manos de personas que pue
dan hacer una utilización 
incluso delictiva de ellas". 

Jesús Asenjo explicó que se 
ha tratado de realizar un con
trol en los establecimientos: 
"Este control se ha estado rea
lizando por los distritos de 
nuestra ciudad en este tipo de 
tiendas que se denominan de 
Todo a Cien. En la operación 
ha intervenido la unidad de 
Policía de Barrio, que ha reali
zado una labor muy importan
te y brillante. Cada dotación 
ha realizado una inspección 
tienda por tienda en sus res
pectivos distritos. En total se 
han decomisado medio cente
nar de katanas en diez esta
blecimientos. Allí se vendían 
sin ningún tipo de control a 
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Una imagen impresionante de las k.atanas intervenidas. 

cualquier persona cuando el El jefe de la Policía Local 
reglamento de armas estable- aclaró que el reglamento de 
ce que su venta se tiene que armas es muy claro y taxativo 
realizar en establecimientos con respecto a la venta y exhi
especializados y bajo un con- bición de estas armas en esta
trol específico". blecimientos no autorizados: 

"Hay que tener en cuenta que 
no hace mucho un menor 
cometió en Levante un parrici
dio con una katana. De hecho 
hace algún tiempo se quería 
llevar a cabo un trabajo para 
ver cómo funcionaban estas 
tiendas. Desde esta jefatura de 
la Policía Local se planteó la 
idea de intentar veríficar la 
situación a este respecto. Fue 
así como se encargó el trabajo 
a la unidad de Policía de 
Barrio, que repito que ha 
hecho un trabajo brillante. La 
preocupación surgió porque 
estas armas se pueden vender 
de forma indiscriminada a 
personas jóvenes, incluso a 
menores, sin ningún tipo de 
autorización". 

El jefe de la Policía Local 
afirmó que este tipo de contro
les se seguirán realizando en 
los establecimientos de este 
tipo para impedir su venta 
indiscriminada al público. 

cavó desde el teiado 
donde trabaiaba v se mató 

Ángel Luis López Sánchez, 
de 32 años de edad y residen
te en Azuqueca, falleció el vier
nes día 19 de enero en acci
dente laboral, al caer al vacío 
desde el tejado de un edíficio 
de tres plantas de la urbaniza
ción Aragu, en la calle Santa 
María Micaela, en Guadalaja
ra. Aunque no se dispone de 
datos muy concretos sobre la 
causa del accidente, se cree 
que podría haber resbalado. El 
accidente tuvo lugar poco des
pués de las 8 de la mañana. 
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la Policía Nacional empleó a los especialistas de la unidad 
de delincuencia en tecnología de la información 

cual fue cerrada por el conce
jal Javier Ocaña, quien en la 
actualidad dirige un expedien
te de demolición de la misma. 

Detenidos dos hermanos que amenazaron 
por Internet al conceial Ocaña 

Investigadores de la unidad 
de delitos informáticos averi
guaron las direcciones electró
nicas de origen de los mensa
jes en los cuales se amenaza
ba a Javier Ocaña y a su pro
pia familia. Con todo ello, los 
especialistas, después de un 
trabajo muy laborioso, consi
guieron concretar los provee
dores de los servicios de inter
net que gestionaban las direc
ciones electrónicas y localiza
ron el domicilio desde donde 
se preparaban los mensajes 
amenazantes contra el conce
jal. es decir, el lugar de resi
dencia de los dos hermanos. A 
partir de ahí procedieron a su 
detención y a la apertura de 
diligencias judiciales. 

Un brlllante trabajo en el que no faltaron los mejores especialistas de la unidad de delincuencia 
en tecnología de la información, es decir, los que se dedican a la investigación de delitos infor
máticos, ha concluido con la detención de dos hermanos residentes en Alcalá, acusados de haber 
amenazado al concejal de Urbanismo, Javier Ocaña, a través de Internet. La unidad policial 
encargada de descubrir a los presuntos autores de estas amenazas está adscrita a la dirección 
general de la Policía, es decir, que para ello se empleó a la elite policial. 

Los detenidos son los her
manos José y Juan M.R., 
quienes según informó la 
dirección general de la Policía, 
residen en Alcalá, concreta
mente en la calle Reyes Magos, 
muy cerca de donde reside el 
propio concejal Javier Ocaña, 
quien desde que denunció 
haber sufrido una agresión en 
la calle donde vive, no ha deja
do de tener constante protec
ción policial, incluso en 
momentos de ocio. En cual
quier caso la comisaria de 
Policía Nacional no ha resuel-

Parece que toe un suicidio 

un hombre de 45 años 
apareció ahorcado 
ensugaraie 

En la madrugada del pasado 
domingo, día 21 de enero, 
sobre las 6' 15 horas, la Guar
dia Civil tuvo conocimiento del 
presunto suicidio de una per
sona en la localidad de Torres 
de la Alameda. Una pareja de 
agentes se personó en el lugar 
de los hechos, concretamente 
en un domicilio situado en la 
calle Hermanos Pinzón de 
Torres de la Alameda. Los 
agentes pudieron comprobar 
que en el garaje de la vivienda 
se encontraba un hombre 
ahorcado. El cadáver presen
taba una rodilla encima de · 
una silla, a la que al parecer se 
subió para después tirarse y 
producirse el ahorcamiento. 
Presentaba una cuerda anuda
da al cuello de l '80 metros, 
que por el otro extremo estaba 
atada fuertemente a la baran
dilla de una escalera. 

El fallecido es Antonio CP. de 
45 años de edad, ignorándose 
las causas que hayan podido 
motivar el aparente suicidio. 

La Guardia Civil de Loeches 
(en Torres no hay cuartel) ins
truye diligencias por el hecho. 
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to el caso de esa agresión 
denunciada por Ocaña, si bien 
en un principio se abrieron 
varias lineas de investigación, 
alguna de las cuales tendría 
que ver con asuntos de su vida 
personal. 

Según la dirección general 
de la Policía, los dos hermanos 
ahora detenidos gestionaban 
el foro y el servidor donde apa
recían publicados los mensa
jes, concretamente la página 
web de la discoteca Radical, la 

Su viuda, María luisa de Mingo, todavía sigue esperando que se 
haga iusUcia v que el caso no se olvide 

la policía sigue si1 dete1er a 1uie1es matara• 
a patadas a u1 hombre e1 neves Católicos 
Cuatro de los presuntos autores de la muerte de Francisco Muñoz Barba en la medianoche del día 9 de mayo 
de 2000 fueron identificados gracias a la grabación de una cámara de vídeo de una entidad financiera. Sin 
embargo, todavía no ha sido detenido ninguno de ellos. Como se recordará, Francisco Muñoz Barba, de 45 
años de edad, falleció como consecuencia de la brutal agresión que sufrió cuando salia de un bar junto a la -
avenida de los Reyes Católicos, después de haber presenciado a1li un partido de fútbol por televisión. 

La viuda de Francisco Desde que ocurrió la agre- agresión y a partir de ahí no 
Muñoz, Maria Luisa de Mingo, sión, al filo de la medianoche, fue dificil la identificación. Así 
sigue esperando que se logre la hasta que los agentes de la se supo que los cuatro identi
detención de los autores de la Policía Nacional comenzaron a ficados son de nacionalidad 
muerte de su marido. Su per- recoger testimonios por la rnmana y al menos tres de 
sistencia le hizo al menos zona de Reyes Católicos hasta ellos vivian en un piso del 
conocer las investigaciones avanzar en la investigación lo número 4 de la calle San Frnc
realizadas por la policía una suficiente como para detener a tuoso, algo que no fue ningu
vez que se hubo levantado el los autores del crimen, pasó na sorpresa en el barrio. 
secreto sumarial. Fue así como un tiempo vital. Los presuntos El problema es que los pre
pudo llegar a saber que los agresores fueron captados por suntos agresores se evapora
presuntos agresores dispusie- la cámara de video de una ron el mismo dia 1 O de mayo. 
ron de un tiempo precioso para entidad financiera situada cer- Al parecer, dijeron a algunos 
poner tierra por medio y huir. ca de donde se produjo la otros compañeros que se mar-

chaban a Valencia a trabajar 
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_.,,,. 4a • Guardería para pájaros 

Te esperamos en: c/ Granada, 5 (zona Reyes Católicos) 
Telf.: 91 883 58 00 - ALCALA DE HENARES 

en la recogida de fruta. Cuatro 
días después volvieron a 
comunicar que se marchaban 
también de allí porque habían 
tenido problemas. A partir de 
ahí ya no se sabe más, a no 
ser que pudieron volver a su 
lugar de origen, concretamen
te a Alba Iulia (Rumania). 

Aún más, como pudieran 
haber salido de España, la 
policía española puso en cono
cimiento de la Interpol lo ocu
rrido pidiendo su búsqueda, 
captüra y extradición a Espa
ña, pero Maria Luisa sigue 
esperando que se los detenga 
y se haga justicia por la muer
te de su marido. Han pasado 
ya casi nueve meses y la viuda 
no ha tenido ninguna satisfac
ción al respecto. 

PUERTA de Madrid 



EICITROiN N~J 
TRES MOTIVOS PARA CELEBRARLO 

/ J==-...;:c=-----: 
Xsara n! 1 en Ventas. Campeón de España de Rallies 2000. Líder en Diesel. 

CITROElll XSARA PICASSO 

400.000+ ~120.000ms 
N.JEVO Pl.AN PREVER 

. NUEVO CITROllll ctnlOltN MXD 

500.000+ i120.DDDl'rAS 400.DOO+ i120.DDOFTAS 
N.JEVO Pl.AN PREllER l'l'A5. [J; AltllRl " 

CITROIN XANTIA 

HASTA sao. aa o+ ~120. oaof'llS 
FrAS. [J; A/tllRl. N.JEVO Pl.AN PREVER 

No • puede peclr más. Citroin Xsara • Nª 1 en wntu del mercado, Citroin • campe6n de España de ralliell 2000 y además, rlder 
indiscutible en Diesel. Tenemos tres grandes motivas para celebrarlo y por eso, le ofrecemos una promoci6n excepcianal en toda la gama 
Cmooiin para celebrar un año irrepetible . . y agradec6rselo a los auténticos protagonistas de tantos 6xitos, nuestros clientes. 

• 
*Ahorro r...,.::to al P.V.P., ambos rec:onaldados, (con 1.V.A. e Impuesta da Mat:riculaci6n incluido). No acumulable. Vilido para turismos en 
81:ock en Paninsula y BalMl'.es en loe puntos da venta que participen en 1a:operad6n. Datos matriculaciones D.G.T. acumulado nouiembre 2000. 
H9ta fin de m.. 

VENGA A VERLOS A: 

AUTOMOCION ALCALA S.L. concesionario Oficial Citroen 
Vía Complutense, 113. Tel.: 91 880 10 95. Alcalá de Henares CITROEN mc1TROEN 

N O TE I MAG I NAS L O Q U E C I T R O EN P UE DE HACER P O R TI 



sucesos 

Colisionaron contra un turismo v contra un vehículo policial 

la policía complutense consiguió detener 
a dos peligrosos atracadores 
Julián A.L., de 33 años de edad, y Arcides Antonio G.A., de 32, no son delincuentes cualesquie
ra. Por el contrario parecen ser tipos con mucha experiencia. Pero sus andanzas no concluyeron . 
favorablemente para ellos en la ciudad complutense, a la que vinieron desde Alcobendas y San 
Sebastián de los Reyes, municipios en los que respectivamente residen y donde son conocidos 
por sus robos con intimidación. En su camino se encontraron con los agentes de la dotación de 
un coche patrulla de la Policía Local de Alcalá, que a plena luz del día, a las 11' 15 horas del día 
17 de enero, vieron una maniobra extraña de un coche y procedieron a la identificación de los 
ocupantes de ese vehículo, un Seat Ibiza de color verde con matricula de la serie YT. 

Los hechos tuvieron su ori
gen sobre las 11' 15 horas del 
día 1 7 de enero en la calle 
Ponce de León. Los agentes 
policiales vieron que el Seat 
Ibiza ocupado por dos indivi
duos realizaba una maniobra 
extraña. Cuando con el coche 
radiopatrulla los policías· se 

pusieron a la altura del Seat 
Ibiza para ver qué ocurria, el 
conductor del mismo preguntó 
a uno de los agentes por dón
de se salía de Alcalá en direc
ción a Madrid. 

Pero mientras eso ocurría el 
otro agente se bajó del coche 
policial con la intención de 

proceder a la identificación de 
ambas personas. En esos 
momentos el conductor del 
Seat Ibiza dio un fuerte acele
rón al vehículo y comenzó la 
huida. 

Los dos agentes policiales 
comenzaron su persecución 
sin perderlo de vista. Por ser a 

los agentes de San Fernando interceptaron el coche 
cuando circulaba por la N-11 a la altura del kilómeuo 15 

Detuvieron a tres individuos con varias armas 
de luego y abundante munición 
Agentes de la Policía Local de San Fernando de Henares detuvieron en la madrugada del día 23 
de enero a tres individuos a quienes les fueron intervenidas varias armas de fuego. Los hechos 
ocurrieron sobre la l '30 horas cuando un vehículo Peugeot 205 con matricula de la serle SF de 
Madrid circulaba a la altura del kilómetro 15 de la nac .• onal 11. El vehículo fue visto por una patru
lla de la Policía Local de San Fernando de Henares cuyos agentes pudieron observar cómo el Peu
geot 205 realizaba una serie de maniobras extrañas. 

Concretamente, vieron cómo 
el coche salía de la N-II y 
tomaba un camino de tierra 
que existe junto al puente . de 
San Fernando. Lo que más lla
mó la atención de los policías 
fue que al entrar en el camino 
de tierra los ocupantes del 
coches apagaron las luces del 
mismo y continuaron la mar
cha durante unos metros por 
ese camino. 

Los policías se mantuvieron 
alerta, puesto que en esa zona 
son habituales los robos de 
camiones y naves industriales. 
Fue por eso por lo que realiza
ron un seguimiento del coche 
y vieron que los movimientos 
de sus tres ocupantes eran 
muy extraños. Entraban y 
salían del vehículo con una 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

M.L.G. 
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especie de bolsa y algo pareci
do a una escopeta. 

Los agentes pidieron refuer
zos a sus compañeros y proce
dieron a identificar a los tres 
individuos. Éstos, al percatar
se de la presencia policial, 
intentaron abandonar el cami
no saliendo hacia la N-II y cir
culando en dirección a Barce
lona, momento en el que fue
ron interceptados e identifica
dos. 

En concreto se trataba de 
Octavian Claudíu V., de 21 
años de edad, de nacionalidad 
rumana y vecino de Madrid, 
de Daniel V., de 25 años, de 
nacionalidad rumana y vecino 
de Madrid, y de Marian P., de 
21 años y de nacionalidad 
moldava, con domicilio desco
nocido. 

Los policías localizaron en el 
interior . del vehículo, detrás 

del asiento del conductor, una 
escopeta de caza. El hallazgo 
no quedó ahí: en el asiento 
posterior se encontró una bol
sa de deportes que contenía 3 
subfusiles del calibre 9 milí
metros y un revólver del cali
bre 22, armas supuestamente 
inutilizadas para su uso. Ade
más encontraron abundante 
muníción de diverso calibre, 
linternas, teléfonos móviles y 
guantes profilácticos. 

Con tal arsenal y con los tres 
detenidos los agentes policia
les se presentaron en la comi
saría de Coslada y San Fer
nando, donde se instruyeron 
diligencias y los dos rumanos 
y el moldavo quedaron deteni
dos después de la excelente 
operación realizada por los 
agentes de la Policía Local de 
San Fernando. 

medía mañana las calles esta
ban muy transitadas y había 
un tráfico constante con lo 
que la huida puso en todo 
momento en peligro la seguri
dad vial, tanto para los peato
nes como para los vehículos. 
De hecho el vehículo fugitivo 
se saltó varios semáforos en 
fase roja hasta que entró en la 
calle Núñez de Guzmán, don
de hizo un brusco giro y conti
nuó su fuga en sentido contra
rio al de la circulación. 

La huida continuó por varias 
calles próximas regresando el 
Seat Ibiza a la calle Ponce de 
León, donde el conductor 
reventó la rueda delantera 
izquierda con un bordillo. A 
pesar de ese contratiempo 
continuó la fuga hasta tomar 
la calle Nuestra Señora de 
Belén hacia la avenida de 
Madrid. Sin embargo, al llegar 
a ésta tomaron dirección hacia 
la capital pero en sentido con
trario, yendo a colisionar fron
talmente contra una furgoneta 
que aguardaba ante un semá
foro en rojo el paso. Cuando 
chocaron con la furgoneta, a 
la cual produjeron daños de 
consideración, el conductor 
fugitivo dio marcha atrás yen
do a chocar contra el vehículo 
policial que lo perseguía, al 
cual también causó daños. 

Fuerte resistencia 
No acabó ahí la cosa. Los 

dos fugitivos intentaron huir y 
presentaron resistencia a ser 
detenidos por los agentes que 
finalmente consiguieron redu
cirlos y esposarlos. Como con
secuencia de la colisión los 
dos policías sufrieron lesiones 
leves por las que tuvieron que 
ser atendidos en el hospital, 
recibiendo poco después el 
alta médica. 

Los policías supieron inme
diatamente que el Seat Ibiza 
había sido denunciado como 
sustraído el día 15 de enero 
pero la sorpresa fue que en el 
interior los dos individuos lle
vaban 100.800 pesetas en 
todo tipo de monedas y bille
tes. Además llevaban dos abri
gos, dos mochillas, 7 jeringui
llas y diversos objetos que se 
suponen botines de robos 
diversos, como por ejemplo, 
un teléfono móvil, lill walk
man, una cámara fotográfica, 
etc, así como pequeñas canti
dades de sustancias estupefa
cientes. 

La investigación policial ini
ciada a partir de estos hechos 
ha servido para averiguar que 
los dos individuos habían 
cometido varios robos con inti
midación en localidades ma
drileñas y que para huir habí
an utilizado ese coche. 

PUERTA de Madrid 
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se cree que fue golpeada con palos por dos compañeras de 
profesión que habitualmente se sttúan en la acera de enfrente 

una prostituta nigeriana de la antigua carretera 
nacional 11 sulrió una brutal agresión 
Una prostituta de nacionalidad nigerlana sufrió una brutal agresión con palos por la que tuvo que 
ser asistida por personal médico. Los hechos ocurrieron poco después de las diez de la noche del 
lunes 22 de enero junto a la glorieta de las 25 villas, más conocida por el nombre de la gasoline
ra que hay junto a ella, la denominada GESA. Debido a la gravedad de los hechos, agentes de la 
Policía Local hicieron una comparecencia en comisaria de Policía Nacional para dar cuenta de los 
hechos y realizar una investigación si procedía. 

Los agentes fueron enviados 
al lugar de los hechos adverti
dos de que se encontraba jun
to a la glorieta una persona 
tendida en el suelo. Cuando 
los policías llegaron a ese 
lugar observaron que en efecto 
había una mujer tumbada y 
sangrando, además de un gru
po de gente a su alrededor. En 
esos momentos la mujer esta
ba aparentemente sin conoci
miento. 

Estas personas relataron a 
los policías que momentos 
antes la víctima había sido 
agredida por unas mujeres 
que se sitúan habitualmente 
en la acera de enfrente para 
dedicarse a la prostitución. 
Estas mujeres se dirigieron 
hacia la víctima con palos con 
los que la golpearon repetidas 
veces. Después de golpearla la 
dejaron tendida en el suelo y 
se marcharon en un vehículo. 

Los agentes policiales pidie
ron la presencia de la UVI 
móvil del servicio de urgencias 
del INSALUD, cuyo personal 
atendió in situ a la mujer, la 
cual responde a las iniciales 
de Madalene O. , de origen 
nigeriano y con domicilio en 
Alcalá. La mujer se recuperó 
con la atención médica en ese 
lugar y no fue preciso trasla
darla al hospital. 

Mientras tanto los policías 
encontraron un tablón, dos 
palos y una barra metálica con 
la que los testigos dijeron que 
las agresoras habían golpeado 
a la víctima, la cual también 
se dedica habitualmente a la 
prostitución en ese lugar. 

Proliferación 
de prostitutas 
Las fechas navideñas lleva

ron a la avenida de Madrid un 
mayor número de prostitutas, 
las cuales también permane
cieron allí hasta más tiempo, 
bien entrada la madrugada. El 
hecho de manejarse más dine
ro por cuestiones comerciales 
dio mucho más trabajo a las 
prostitutas, que en su mayoría 
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son ya de origen nigeriano, 
toda vez que han desplazado a 
las nacionales y a las proce
dentes de países del Este. Las 
prostitutas suelen situarse a 
lo largo de todo el eje indus
trial de la antigua nacional 11 

en su entrada a Alcalá hasta 
la misma glorieta de las 25 
villas. · 

Este mayor número de pros
titutas también se ha venido 
incrementando con motivo del 
cierre de las dos salas Prívate. 

cavó desde una altura de dos metros 

Un albañil se fracturó el cráneo al caerse 
desde una escalera en Daganzo 
Un albañil de 53 años, que responde a las iniciales de A.F.R. 
sufrió un accidente laboral en Daganzo el lunes 22 de enero, 
cuando cayó desde una escalera situada a dos metros de altura. 
El trabajador sufrió una fractura en la base del craneo que le 
provocó una hemorragia cerebral de pronóstico muy grave. 

La UVI móvil del servicio de 
urgencias del INSALUD con 
base en el hospital 'Príncipe de 
Asturias' de Alcalá lo trasladó 
al hospital 'Gregario Marañón' 
de Madrid, donde quedó ingre
sado en la unidad de cuidados 
intensivos.Los hechos ocurrie
ron sobre las 16' 15 horas del 
lunes. El albañil se encontra
ba arreglando la ventana de 
una de las viviendas de una 
urbanización de Daganzo, 
detrás de la plaza de toros. Al 
parecer el trabajador estaba 
subido en una escalera, a una 

altura de dos metros, cuando 
por causas desconocidas cayó 
hacia atrás golpeándose la 
cabeza contra el suelo. 

Una persona que se encon
traba con el albañil pidió la 
presencia de una ambulancia -
para atender al herido. La UVI 
móvil de Alcalá se desplazó al 
lugar del accidente y estabilizó 
el estado del trabajador para 
realizar su traslado al hospital 
'Gregario Marañón' donde fue 
intervenido quirúrgicamente 
por el equipo de neurocirugía 
de guardia. 

Hemos cumplido 30 años 
l1Stllaci11es 11111me11e remadas 

el Goya, 2 • Alcalá de Henares 
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Parking público en e.e. ehampión: Horario de Almuerzo, excepto Domingo 
(El importe correrá a nuestro cargo). Información en el Restaurante. 

Con una placa 
en el Patio de Filósofos 

Homenaie 
a la Academia 
de Caballería 

El lunes día 29 de ene
ro, a las 12' horas, será 
colocada en la universi
dad una placa en home
naje a la Academia de 
Caballería del Ejército 
Español. La placa se 
situará en el Patio de 
Filósofos y supone un 
reconocimiento de la Uni
versidad de Alcalá y de la 
Sociedad de Condueños a 
este cuerpo castrense 
que hizo uso del edificio 
desde · 1851 a 1852. El 
texto de dicha placa reza
rá como sigue: "La Socie· 
dad de Condueños y la 
Universidad de Alcalá a la 
academia de Caballería 
del Ejército Español en 
recuerdo de su primer año 
de vida transcurrid.a entre 
estos muros 1851·1852". 

Acudirán al acto el rec
tor, Manuel Gala; el pre
sidente de la Sociedad de 
Condueños, Arsenio Lope 
Huerta; el general Ángel 
Matillanes, Director de la 
Academia de Caballería; 
el general Rivas Octavio, 
director del Museo del 
Ejército; y el general Sie
rra Tabuenca, de la Bri
gada Paracaidista. 

ENERO 
Día 18 ..... . ... 45.541 
Día 19 ......... 00.773 
Día 21 ......... 01.256 
Día 22 ........• 67 .358 
Día 23 ••..•..•• 76.041 
Día 24 ......... 41.050 
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4-1 
3 ...... 
6 S-0<7 

6-8 
7-1 
4-0 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Cajal, 1 • Tlf. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 
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Es el segundo libro de una colección que pretende abarcar todos 
los aspectos cunurales v monumentales de la ciudad complutense 

Una guía recoge el patrimonio religioso de Alcalá 
El salón de actos Gerardo Diego del Archivo Municipal. sit uado en el edificio Caracciolos 
de la plaza de San Julián. acogió el miércoles 17 de enero la presentación de la publica
ción "Guía del patrimonio religioso de Alcalá de Henares". guía monográfica que pretende 
ser un instrumento eficaz y de fácil manejo para cualquier persona interesada en el patri
monio monumental de Alcalá de Henares. Francisco Calles. concejal de Empleo. Economia 
y Turismo de Alcalá de Henares. fue el encargado de presidir el acto, ya que el alcalde 
Manuel Peinado. que un principio tenia prevista su asistencia. estaba en un reunión. 

Durante el acto de presenta
ción, al que acudió medio cen
tenar de personas, el concejal 
de turismo, Francisco Calles, 
estuvo acompañado por Enri
que M. Pérez Martinez, Julián 
Pérez Galán y Juan Carlos 
Palacios González, autores de 
los diversos textos de la guía 
presentada. 

Tras la publicación en el año 
1999 de la guia titulada "Alca
lá de Henares, Patrimonio de 

la Humanidad", editada en 
español, francés e inglés, se 
quiso que ésta no fuera la úni
ca guía de una colección en la 
que se marcó el objetivo de 
abarcar todos los aspectos del 
patrimonio monumental y cul
tural de la ciudad compluten
se. Y así se ha conseguido con 
esta "Guia del patrimonio reli
gioso de Alcalá de Henares", 
que se ha centrado en la pro
moción de este rico patrimonio 

María Jesús Barbera de Pablos euone sus meiores obras 

Acuarelas en la Sala Manolo Revilla 
Desde el sábado 20 de enero y hasta el próximo 4 de febre
ro. la Sala Manolo Revilla de la Mutual Com plutense acoge 
la exposición de acuarelas de la artista Maria Jesús Corrales. 

La artista Maria Jesús Bar
bero de Pablos nace en Navas 
de Oro (Segovia) en el año 
1952, trabajando y estudian
do durante años en el Patro
nato de Cultura de Madrid, 
ahora denominado Ministerio 
de Cultura. 

Casada y con dos hijos, vive 
en Alcalá de Henares desde 
1973, ciudad en la que ha 
pasado todo este tiempo tra
bajando y mirando a los alca
laínos, con sus aportación en 
emisoras, grupos de cultura 
y la delegación de algún dis
trito, que han conocido su 
forma de trabajar. Además de 
pintar, Maria Jesús también 
escribe y sus exposiciones de 
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cuadros, siempre en acuare
las, y sus escritos, han sido 
ponderados en varios puntos 
de España, así como en dife
rentes emi~oras su voz y esti
lo. 

Sus miras y deseos eran 
para que esta ciudad de Cer
vantes tuviera concordia en 
la política y la cultura, siem
pre trabajando y estudiando 
para ello, y la muestra de 
cuadros que ahora presenta 
es una prueba de ello. 

Esta artista, ya considera
da complutense, espera 
poder seguir llamando a esta 
ciudad plena de monasterios, 
iglesias y conventos, ciudad 
de la concordia, que es como 

con el que cuenta la ciudad. 
La nueva publicación, que 

ha sido editada por Lunwerg 
Editores, tanto por su formato 
como por su maquetación, 
diseño e idiomas (castellano, 
francés e inglés}, sigue el 
modelo de la primera guía. 

Las fotografias de esta nueva 
publicación han corrido a car
go de Óscar Masats, mientras 
que la coordinación de la edi
ción ha sido obra de Promo-

en su día se la denominó. 
Maria Jesús Corrales no 

sólo ha expuesto sus obras 
en la ciudad complutense, 
sino que también ha realiza
do otras muestras en locali
dades como Camarma, 
Navalcarnero o Coslada. 

ción Turistica de Alcalá. 
Esta guía monográfica, que

ha sido cofinanciada por la 
Dirección General de Turismo 
de la CAM y el ayuntamiento 
de Alcalá de Henares, consta 
de diez mil ejemplares. 

Los aficionados a este tipo 
de arte podrán ver la exposi
ción de lunes a sábados de 
19 a 21 horas, y los domin
gos y festivos de 12 a 14 
horas. La Sala Manolo Revilla 
se encuentra situada en la 
calle Nueva, número 10. 
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El convenio de anda para el desanollo de las 
ActiVidades Extnescolares es de 51 millones 

José lriona, coordinador de 
las Actividades Extraescolares 
Teresa Bachs, concejala de Educación, presentó el 
martes 16 de enero en la Sala de Prensa del ayunta
miento al coordinador de Actividades Extraescolares, 
José Arjona. La concejal de Educación aprovechó el 
acto para hablar sobre la organización de las mismas. 

El tema de las Actividades 
Extraescolares se puso en 
marcha, por la Concejalía de 
Educación, el curso pasado 
1999-2000 y estaba en rela
ción con la concesión de la 
jornada continuada. Teresa 
Bachs, concejal de Educa
ción, manifestó: "En vista de 
la amplitud y de la calidad 
que nosotros queríamos dar
le a estas actividades, pen
samos que era necesaria la 
figura de un coordinador que 
realmente estuviera volcado 
en este tema". 

El 16 de octubre, y antes 
de que se firmara el convenio 
por la Comunidad de 
Madrid, la Concejalía de 
Educación publicó unos cri
terios de selección para la 
contratación del coordinador 
de las Actividades Extraes
colares. La selección tuvo 
lugar a finales de noviembre 
y se realizaron tres pruebas 
selectivas. En una de ellas se 
analizaba el curriculum de 
las doce personas que se 
presentaban, de las cuales 
quedaron seis seleccionas 
para la segunda prueba, en 
la cual se analizaba el estu
dio y análisis de un proyecto 
educativo de actividades. A 
la tercera prueba sólo acce
dieron tres personas, a las 
que se les realizó una entre
vista personal. 

José Arjona fue la persona 
elegida para coordinar las 
Actividades Extraescolares 
dentro de la Concejalía de 
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Educación y se incorporó al 
ayuntamiento el 26 de di
ciembre. Teresa Bachs expli
có cuál era el plan de traba
jo que se estaba siguiendo: 
"El mapa escolar de Alcalá se 
va a dividir en cuatro zonas 
y dentro de estas cuatro 
zonas nuestra propuesta es 
la de contratar empresas que 
realicen estas Actividades 
con un criterio básico de ca
lidad. Pretendemos que las 
Actividades que proponga el 
ayuntamiento para los alum
nos ofrezcan una gran cali
dad en su servicio. Serán 
grupos de unos quince niños 
aproximadamente. Si todo 
sale bien, esperamos que es
tas actividades estén en mar
cha en el mes de febrero , el 
único problema que puede 
surgir es la aprobación defi
nitiva de los presupuestos 
municipales. De todas mane
ras ya está todo preparado". 

Los padres recibirán un 
folleto en el que podrán ins
cribir a sus hijos en la activi
dad extraescolar que deseen. 
"Hemos mantenido todo tipo 
de contactos con los cole
gios, profesores, responsa
bles de las Actividades Ex
traescolares dentro de los 
Consejos Escolares, Aso
ciaciones de Padres y 
Madres de todos los colegios, 
y de todos ellos hemos reci
bido apoyo para sacar el 
tema adelante. En el estudio 
que hemos realizado, hemos 
podido ver las buenas Activi-

José Arjona y Teresa Bachs durante la presentación 

dades Extraescolares que 
presenta cada colegio. Las 
Actividades que ofrece el 
ayuntamiento entran cuan
do todas las Actividades han 
comenzado, nuestra filosofia 
es volcarnos y apoyar las 
actividades que los padres 
vienen realizando en sus 
colegios. Nuestro plantea
miento en las reuniones que 
hemos tenido con cada uno 
de los 34 colegios era saber 
qué necesitaban y en qué 
podía ayudarles el ayunta
miento y esta nueva aso
ciación que se ha creado en 
la concejalía de Educación", 
manifestó José Arjona. 

"Hay una gran inquietud 
por parte de los padres, de 
que se desarrolle una activi
dad fuera del horario escolar 
bajo el epígrafe de Técnicas 
de Estudio, Apoyo Escolar. 
Esta actividad no va a para,r 
el fracaso escolar, y me ima
gino que será una actividad 
en la que los padres lleven a 
los niños de una forma obli
gada. Actualmente pagarán 
una cuota mensual de mil 
pesetas, este plan tiene un 
carácter flexible, es decir, 
que ellos mismos podrán ele
gir las sesiones a las que van 

a asistir. Habrá niños que 
tan sólo vayan un día a la 
semana y paguen 500 pese
tas, y aquellos que vayan 
todos los días pagaran una 
cuota de 2.500 pesetas al 
mes. Otra de las facilidades 
que se otorgan es que los 
niños podrán elegir el centro 
en el que desean realizar las 
actividades, siempre y cuan
do haya plazas en el centro 
solicitado y que forme parte 
del plan", explicó el coordi
nador de las Actividades Ex
traescolares, quien comentó 
que todavía estaban por ele
gir las empresas que iban a 
hacerse cargo de esta labor: 
"Cada empresa contará con 
diez monitores especializa -
dos y un coordinador de 
área. El convenio de ayuda 
para el desarrollo de las Acti
vidades Extraescolares que 
ha firmado el ayuntamiento 
con la Comunidad de Madrid 
alcanza los 51 millones, pero 
el coste real de las activida
des es superior a esos 51 mi
llones, ya que en esa ayuda 
no se contempla lo que su
pone el mantenimiento del 
colegio, calefacción, conser
je, instalaciones deportivas, 
etc." . 

RESIDENCIA GERIATRICA .. LAS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluqueria Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorto de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prtorttarto es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 1 7 años de expertencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
"'V' Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 

PUERTA de Madrid 



Luis Suárez Machota, que ejerció de anfitrión a las autoridades cubanas, 
acompañó al alcalde de Plaza de la Revolución a visitar el museo casa natal de Cervantes 

El municipio que forma pane de la Habana está hermanado 
con la ciudad complutense desde 1999 

El alcalde de Plaza de la Revolución visitó Alcalá 
El alcalde de Plaza de la Revolución, que como municipio y entidad propia forma parte de 
la ciudad de La Habana (Cuba), visitó el sábado 20 de enero la ciudad complutense, donde 
fue recibido por el primer teniente de alcalde, Luis Suárez Machota, que fue quien en 
noviembre de 1999 firmó el hermanamiento entre ambas ciudades. Orlando de la O Nava
rro, que vino acompañado por la delegada de relaciones exteriores del municipio, Tania 
Domínguez, fue agasajado con un almuerzo en la Hosteria del Estudiante en el que partici
pó el alcalde complutense, Manuel Peinado. El alcalde de Plaza de la Revolución conoció la 
ciudad con la que su municipio está hermanado y devolvió la visita de Luis Suárez Macho
ta en noviembre de 1999 cuando se formalizó el hermanamiento entre ambas ciudades. 

Orlando de la O Navarro fir
mó en el libro de honor de 
Alcalá donde escribió qúe se 
sentía muy feliz por las rela
ciones de su municipio con la 
ciudad que vio nacer a Cer
vantes. Poco antes de la recep
ción en el ayuntamiento com
plutense, el alcalde de Plaza 
de la Revolución tuvo ocasión 
de conocer el museo casa 
natal de Cervantes. 

La autoridad municipal 
cubana afirmó en declaracio
nes efectuadas a PUERTA DE 
MADRID que sentía un gran 
honor por haber entablado 
estas relaciones con Alcalá: 
"Para nosotros constituye un 
orgullo podernos hermanar 
con la tierra natal de Cervan
tes. Nos produce una extraor
dinaria satisfacción el tener 
esta relación de hermana
miento con la ciudad de Alcalá 
de Henares. En el ayunta
miento de Plaza de Revolución 
hay un vitral, o una vidriera 
como se dice acá, que repre
senta la batalla de Don Quijo-
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te contra los molinos de vien
to. La historia de Cervantes la 
llevamos muy dentro como 
parte nuestra, del pueblo 
cubano. Plaza de la Revolu
ción se siente muy satisfecho, 
muy alegre y orgulloso por 
estar hermanado con este 
pueblo que tan nobles ideas 
tiene y tanto ha ayudado al 
pueblo cubano en los momen
tos más dificiles y más com
plejos". 

Por su parte el primer 

teniente de alcalde compluten
se, Luis Suárez Machota, que 
ejerció de anfitrión a las auto
ridades cubanas hasta que se 
incorporó a la recepción el 
alcalde, Manuel Peinado, dijo 
a PUERTA DE MADRID que 
las relaciones de España con 
Cuba siempre han sido exce
lentes: "La salida al mundo 
exterior de los castellanos fue 
América. Cuba fue donde 
España puso el primer pie 
junto con Santo Domingo. En 

• co1Ctiones de muelles 
• Bases: canapés J somieres 
• camas articuladas J colchones de latex 
• Almohadas J tundas n6rdicas 
• SOiuciones a los problemas de espacio. 
Avda. de la Caballería Española 10. Telf: 91 889 13 68 
Libreros 24. Telf.: 91 882 65 26 
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la medida en que hoy España 
puede devolver con estos her
manamientos parte de lo que 
en otro tiempo le dieron las 
islas del Caribe, para nosotros 
es un orgullo y además, un 
deber y una obligación. Para 
nosotros es muy grato saber 
que de la histórica universidad 
de Alcalá salieron los primeros 
médicos que llegaron a Cuba. 
Volvemos por tanto a enlazar 
ese circuito histórico. Cuando 
uno está en aquel pais en
cuentra que está con el pueblo 
más hispano de todos los que 
hay en Hispanoamérica. Todos 
los pueblos de esta comarca 
tienen hermanamientos con 
otras ciudades de Cuba y el 
que nosotros tenemos con Pla
za de la Revolución fue apro
bado por unanimidad, por 
tanto nos sentimos muy orgu
llosos de ello". 

Suárez Machota añadió que 
Plaza de la Revolución es unQ 
de los municipios más impor
tantes de la ciudad de La 
Habana: "Es uno de los muni
cipios con más desarrollo ur
banistico. Alli está toda la es
tructura del aparato del esta
do y en consecuencia es un 
orgullo este hermanamiento". 

"Los alcalaínos 
tienen un carácter 
muy parecido al nuestro" 
Orlando de la O Navarro lle-

gó a comparar el carácter de 
los alcalainos con el de los ha
baneros: 'Te diré que anoche 
me escapé un ratico y dimos 
una vuelta por las calles de 
alrededor de esta grandiosa 
universidad de Alcalá de 
Henares. Hoy, junto al compa
ñero Luis y otros acompañan
tes, realizamos un recorrido a 
pie por las calles, que es como 
nos gusta conocer la tierra y 
sus gentes. Hemos conocido 
un pueblo muy vivo. En horas 
muy tempranas hemos visto 
mucho bullicio, mucha ale
gría. La juventud iba en gru
pos y hemos visto el saludo 
que es común en Cuba entre 
los vecinos y entre las amista
des. Hemos visto algo que for
ma parte del folclor social, de 
la vida de nuestro pueblo en 
La Habana y que también está 
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presente en Alcalá de Henares. 
En ese sentido los alcalaínos 
tienen un carácter muy pare
cido al nuestro". 

Orlando de la O Navarro 
siguió valorando lo que había 
conocido de Alcalá: "Su histo
ria, su arquitectura, sus 
monumentos y museos, cons
tituyen para nosotros un espe
jo lindo y divino que nos ha 
gustado y nos ha impresiona
do mucho. Llevamos en nues
tro corazón y en nuestra men
te el orgullo aquel no vanido
so, de la persona agradecida y 
noble, de haber visitado una 
ciudad que tiene en su sangre, 
en su cultura y en sus raíces, 
aquellas cosas que identifican 
a los cubanos y a los españo
les. Por nuestras venas vierte 
sangre, de españoles, de afri
canos y de nativos, lo que nos 
hace estar identificados en 
sentimientos, en nobleza y en 
los sentidos de humanidad 
que tenemos los españoles y 
los cubanos". 

173.000 habitantes 
El alcalde de Plaza de la 

Revolución explicó algunas de 
las características de su muni
cipio: "Como decía Luis, Plaza 
de la Revolución es uno de los 
municipios del centro de la 
capital de nuestro país. Es un 
municipio que por estas 
características tienen su sede 
en él prácticamente todos los 
organismos de la administra
ción central del estado, inclu
yendo el Consejo de Estado, el 
Consejo de Ministros, los 
ministerios. Se caracteriza por 
tener también la universidad 
de La Habana, el Teatro 
Nacional de Cuba, el Ballet 
Nacional de Cuba, dos escue
las nuestras de ballet, de 
música y pintura que han pro
porcionado las mejores figuras 
del país en estas vertientes de 
la cultura. Está también en 
nuestro municipio la propia 
plaza de la Revolución, que es 
un símbolo para el mundo 

PUERTA de Madrid 

Orlando de la O firmó en el libro de honor de Alcalá 

entero y los propios cubanos, 
con el relieve dedicado al Che 
Guevara y el monumento a 
José Martí, el libertador. Tam
bién están en nuestro territo
rio la inmensa mayoría de los 
hospitales nacionales y pro
vinciales. Tenemos 173.000 
habitantes, el mismo número 
que Alcalá, pero con una masa 
flotante de 60.000 a partir de 
las propias instituciones que 
yo decía que están en nuestro 
territorio y que hacen que 
mucha población del interior 
del país y del resto de la capi
tal afluya diariamente a nues
tro territorio. En Plaza de la 
Revolución están también los 
principales hoteles de turis
mo, lo que también contribuye 
a que haya una masa flotante 
muy grande". 

Un municipio 
necesitado 
Pero según su alcalde, Plaza 

de la Revolución es también 
un municipio necesitado: "Los 

rigores de la estrategia que ha 
seguido el gobierno de nuestro 
país desde el mismo día del 
triunfo de la revolución, que 
fue tenderle la mano al resto 
del país, que estaba abando
nado en época de la dictadura, 
han hecho que la capital y 
nosotros mismos estemos con 
dificultades, fundamen
talmente en la temática de 
mantenimiento y conservación 
de la vivienda, de las escuelas 
y demás. Éste es un proceso 
que en estos momentos se 
está recuperando en parte con 
la ayuda de muchos pueblos y 
de muchas comunidades de 
España. En estos momentos el 
país está teniendo un proceso 
de recuperación económica". 

Orlando de la O Navarro 
añadió lo siguiente: "Aunque 
necesitado, mi pueblo es feliz y 
contento, y que se siente 
acompañado, tanto por el pue
blo de Alcalá de Henares COJ!lO 

por otros de España. Ellos nos 
ayudan a mantener la fortale
za de resistir ante el embate 

del bloqueo de 42 años que 
tenemos en nuestro país, don
de no podemos ni siquiera 
regalarle medicinas a otros 
pueblos del continente, donde 
no podemos vender nada de lo 
que hacemos, donde a veces 
se nos niega la medicina y el 
alimento que necesitamos, 
medicamentos especiales para 
casos graves que tenemos en 
los hospitales. Pero no cejare
mos en la batalla y en la lucha 
por seguir avanzando. Hay 
representantes de otros pue
blos que se aúnan para crear
nos dificultades y problemas y 
para crear una mala imagen 
de nuestro país, de nuestro 
gobierno. Pero sabemos que 
los pueblos nobles son inteli
gentes e interpretan las reali
dades de las ideas. Por eso 
sabemos que el pueblo de 
Alcalá nos entiende y está jun
to a nosotros. Nos están ayu
dando materialmente y espiri
tualmente a librar la batalla 
que estamos librando". 
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Según los infonnes de las ONG, cada año 26.000 personas en el mundo son víctimas de las minas 

Mesa redonda en la Universidad de Alcalá sobre 
los efectos de las minas terrestres anunersonas 
La Sala de Arte 1-2-9-3 de la Universidad de Alcalá, acoge desde el día 4 de enero la exposición 
'Vidas Minadas' del periodista cordobés Gervasio Sánchez. El 18 de enero y coincidiendo con 
la exposición del fotógrafo español, se celebró una mesa redonda moderada por el periodista 
Miguel Ángel Aguilar, donde se debatió sobre los efectos de las minas terrestres antipersonas. 

La mesa redonda sobre el 
efecto de las minas terrestres 
antipersonas en el mundo, 
que se celebró en la Sala de 
Conferencias Internacionales 
de la UA, estuvo moderada por 
el periodista Miguel Ángel 
Aguilar. En el debate estuvie
ron presentes Maria Eugenia 
Lapeira y Jesús Iglesias, del 
club Rotary Internacional; An
tonio Quesada, en representa
ción del club Rotary en Alcalá; 
Maria Teresa de Febrer, espe
cialista en este tema en Manos 
Unidas; Fernando Moreno, 
profesor de la Universidad de 
Alcalá, y una representación 
de la Brigada Paracaidista. El 
debate coincidió con la exposi
ción del fotógrafo español Ger
vasio Sánchez "Vidas mina
das", que acoge desde el 4 de 
enero la sala 1-2-9-3. 

cereales que poco después son 
trampas mortales. 

'Vidas Minadas' es una 
muestra del trabajo realizado 
por el periodista cordobés en 
la última década por los cam
pos de batalla del mundo: 
Camboya, Afganistán, Angola, 
Sarajevo, El Salvador, Nicara
gua y Mozambique. La exposi
ción presenta los retratos de 
las víctimas más indefensas 
de las minas antipersonas, los 
niños y las mujeres. En la Sala 
de Arte 1-2-9-3 se expone 
material que se ha reunido 
durante dos años y que hace 
aflorar todo tipo de sensacio
nes y sentimientos, ya que se 
puede palpar la crueldad, el 
dolor, la injusticia y también 
la esperanza. 

La mirada del autor nos 

acerca a personajes con nom
bre propio, su visita a hospita
les y centros ortopédicos nos 
permite conocer a Sokheum, 
el niño camboyano que perdió 
una pierna cuando iba a la 
escuela o la bella afgana de 11 
años, Wahida, a la que una 
mina le arranco las piernas. 
Este proyecto fotográfico, den
tro de la campaña interna
cional para lograr la prohibi
ción total de las minas, 
galardonado este año con el 
Premio Nobel de la Paz, ha 
sido promovida por las ONG 
Manos Unidas, Intermón y 
Médicos Sin Fronteras. 

La exposición ha llegado a 
Alcalá gracias al Fundación 
General de la Universidad, la 
Fundación Colegio del Rey, el 
Decanato de la Facultad de 

.. 

Miguel Ángel Aguilar, periodista 

Filosofia y Letras, el Consejo 
de Estudiantes de la UA y el 
Club Rotaxy. Como ya viene 
siendo habitual en las exposi
ciones realizadas por la FGUA, 
se está llevando a cabo un 
plan didáctico con los colegios 
e institutos de la ciudad. Los 
centros visitan la exposición 
de forma gratuita y un grupo 
de monitores se ocupa de 
explicar y analizar con todos 
los escolares diferentes aspec
tos relacionados con las minas 
anti personas. 

Según los informes de las 
ONG cada año 26.000 perso
nas en el mundo son víctimas 
de las minas. Son fabricadas 
para herir o mutilar, pero no 
para matar. Estos artefactos 
desoyen cualquier plan de paz 
o armisticio y continúan arrui
nando vidas incluso años des
pués de finalizado un conflic
to. La mayoría de las víctimas 
son civiles inocentes e inde
fensos que a menudo tratan 
de reconstruir sus vidas tras 
el horror de la guerra. Pero 
más allá de las mutilaciones o 
la muerte, el sembrado indis
criminado de minas tiene efec
tos catastróficos para todos 
los países especialmente afec
tados, como hectáreas de tie
rra fértil donde antes crecían Afectados por las minas antipersonas realizan ejercicios de 
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"El huésped se divierte", 
estrenada en Londres en 
1964, es una obra sobre 
asesinatos, lujuria y amo
ralidad bisexual, en la que 
los deseos salvajes siempre 
están camuflados bajo un 
lenguaje impecablemente 
exquisito, y en la que se 
aprecia que Orton entendía 
la sexualidad como una 
poderosa fuerza, inexora
ble, pragmática y misterio
sa. En definitiva, una obra 
cruel, divertida, violenta, 
amoral, brillante e imperti
nente. 

Una obra de Joe onon, que llegó a Alcalá se disputan el afecto de su 
inquilino el Sr. Sloane, un 
personaje que está utilizan
do a ambos para su diver
sión. 

de la mano de la compañía Geografías Teatro 

"El huésped se divierte" Sloane es perverso, ha 
matado a un hombre, y 
matara a otro, que utilizan 
los hermanos para hacerle 
chantaje y disputar su afec
to sexual. Todo se compra, 
se vende y cualquier cosa 
es negociable en esta obra. 

en el Teatro Salón Cervantes 

En "El huésped se divier
te", Kath y su hermano Ed 

La compañía Geografias Teatro presentó los pasados 19 
y 20 de enero en el Teatro Salón Cervantes la obra de Joe 
Orton "El huésped se divierte", una obra que llega bajo la 
mano de su director Eduardo Vasco y la adaptación de 
Borja Ortiz de Gondra. Con una buena entrada en ambas 
sesiones, los aficionados complutenses al teatro pudie
ron disfrutar con una obra en la que se pone en escena 
una sátira mordaz de la sociedad. 

En el reparto se encuen
tran actores de la talla de 
Abel Vitón, Isabel Ordaz, 
Miguel Hermoso Arnao y 
Walter Vidarte. 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 21 de febrero de 2001 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Contra
tación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para contratar mediante 
procedimiento negociado el SUMINISTRO DE HOR
MIGONES PARA EL MANTENIMIENTO DE VÍAS 
PÚBLICAS. 

Precio tipo: 3.825.210.- ptas. 
(22.989,975.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 22 
de febrero de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 9 de enero de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

27 de enero de 200, 

Excmo. Anntamiemo 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 7 de febrero de 2001 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Contra
tación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para adjudicar mediante 
procedimiento negociado del SUMINISTRO DE 
CALZADO PARA EL PERSONAL MUNICIPAL. 

Precio tipo: 4.500.000.- ptas. 
(27.045,544.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 8 
de febrero de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial . 

Alcalá de Henares, a 9 de enero de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Anntamiemo 
de Alcalá de Henares 
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El nuevo entrenador alcalaíno, junto al secretario técnico, Juan Carlos Pedraza 

El entrenador argentino Gustavo Silva imentará Henr al Alcalá a su deseado obietivo 

''El reto es tratar de meternos en 
el 11avon v buscar el ascenso" 
La directiva de la R.S.D. Alcalá y el entrenador argentino Gustavo Silva llegaron en la tarde 
del jueves 18 de enero a un acuerdo que los une hasta final de temporada. Esa misma tarde. 
Gustavo Silva era presentado por el secretario técnico del equipo complutense. Juan Carlos 
Pedraza. en el salón de Trofeos de la Deportiva. Entre los objetivos marcados por este técni
co nacionalizado español, se encuentran el de conseguir una identidad de equipo. mejorar la 
faceta del manejo del balón en el mediocampo y dotarlo de una mayor solvencia defensiva. 

El secretario técnico del 
Alcalá, Juan Carlos Pedraza, 
fue el encargado de hacer los 
honores de la presentación del 
nuevo entrenador de la Depor
tiva, quien esa misma tarde 
había estado almorzando con 
el presidente del club para 
atar los últimos flecos. 

Gustavo Silva, nacido en 
Mendoza (Argentina) y de 53 
años de edad, tiene nacionali
dad española, llevando más de 
veinte años en España, donde 
tiene una constatada carrera 
como entrenador tras haber 
militado tanto en equipos de 
2ªA (el Cartagena C.F. al que 
subió desde 2 ªB, el mitico 
Elche C.F. , o el Atlético Marbe
lla) , como de 2 ªB (el Deportivo 
Lorca, la A.D. Ceuta y el Cace
reño C.P.). Silva también ha 
llevado las riendas de equipos 
extranjeros, como el Academia 
Viseu de la primera división de 
Portugal, o el Angers Soc. de la 
segunda división francesa. 

En su historial como juga-
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dor, ·Silva tiene como máximo 
logro haber jugado con el Gim
nasia y Esgrima de la primera 
división argentina, habiendo 
salido del Rosario central, 
conjunto en el que militó en 
sus categorías inferiores. Silva 
también tuvo un periplo como 
jugador en EE.UU., país en el 
que jugó con el Filadelfia 
Spartans y el Norristown se, 
ambos conjuntos de la prime
ra división de Estados Unidos. 

"El ascenso es 
la meta de todos, 
la mía también" 
Gustavo Silva, quien consi

guió su título nacional de 
entrenador en el año 1975, 
aceptó la propuesta de la 
R.S.D. Alcalá de hacerse cargo 
del primer equipo motivado, 
entre otras cosas, por el pro
yecto del equipo complutense. 
"En primer lugar que vivo en 
Madrid, en Madrid no había 

entrenado nunca, aqui está 
Juan Carlos, al que conozco. 
Además el proyecto, como 
todos ustedes saben, se habla 
de un proyecto bastante am
bicioso, y todas estas cosas 
me han llevado a aceptar el 
ofrecimiento del club". 

A lo largo de esta temporada 
el nuevo técnico alcalaíno ha 
visto al equipo en varias oca
siones. "Lo he visto jugar cua
tro o cinco veces este año y 
tengo una idea general del 
equipo, y como también dijo 
Juan Carlos a medida que uno 
vaya trabajando, va a ir cono
ciendo más a los jugadores. 
Una cosa es ver los partidos 
desde la grada y otra cosa es 
trabajar con el grupo. Cuando 
mejor se conoce a los jugado
res es trabajando con ellos". 

Uno de los aspectos que 
interesan al nuevo técnico es 
el banquillo. "Creo que todos 
los entrenadores del mundo 
saben que para que un equipo 
funcione bien, el vestuario tie-
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ne que ser una piña, si el equi
po no va a funcionar bien, en 
algún momento van a surgir 
los problemas. Los entrena
dores aparte de que imponga
mos nuestra forma de jugar, 
nuestro trabajo, sabemos que 
gran parte del éxito de un 
equipo se basa en que haya un 
buen vestuario". 

Silva aseguró que hay bue
nos mimbres en el equipo, 
pero que también ha visto en 
los partidos que ha presencia
do, que "hay problemas en el 
equipo, problemas de funcio
namiento, pero los entrena
dores cuando a veces asumi
mos la responsabilidad de tra
bajar, sabemos que tenemos 
que tener la capacidad nece
saria para tratar de solucionar 
los problemas del equipo. Yo 
creo que voy a solucionar 
algunos problemas de los que 
hay en el equipo, y sí creo que 
hay mimbres, por lo menos 
para jugar el playoff. El ascen
so es la meta de todos, la mía 
también, lo que pasa es que 
eso también depende un poco 
de la suerte". 

Para el argentino lo funda
mental en estos momentos es 
que el equipo logre una identi
dad de juego. "Lograr que el 
equipo juegue a algo seguro, 
independientemente de que en 
un partido juegue mejor o que 
juegue peor, pero que el equi
po tenga una identidad. Yo _ 
creo que se la podemos dar", 
aseguró Silva. 

Una identidad que hasta el 
momento cree que el equipo 
no ha tenido. "Cuando un 
equipo que aspira al ascenso 
no es capaz en una rueda 
completa de ganar un sólo 
partido por más de dos goles, 
cuando se gana con la soga al 
cuello, cuando se empata, 
cuando se pierde, yo creo, es 
mi opinión, que no se puede 
hablar de que ese equipo ten
ga identidad, porque se sufre 
demasiado. Hay que intentar 
buscar los efectos que tiene el 
equipo y lograr que el equipo 
sepa a lo que juega, que jue
gue siempre a eso. Ya lo dije 
anteriormente, no siempre se 
juega bien, hay día que vas a 
jugar mal, pero que siempre 
haya una estructura en el fút
bol. que haya un planteamien
to y que no se salga de ese 
planteamiento, porque es la 
única manera que los equipos 
funcionen. Yo no digo que las 
cosas se hayan hecho mal. no 
me interpreten eso, yo signifi
co solamente que un equipo 
en mi opinión tiene que tener 
una estructura y sobre esa 
estructura mejorar para lograr 
esa personalidad que requiere 
todo equipo que quiera estar 
por arriba. Si se quiere aseen-
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der. es incuestionable que 
habrá que mejorar, y que 
habrá que mejorar mucho". 

Lo que Silva va a buscar en 
su nuevo conjunto es que el 
"equipo sea más regular y en 
eso voy a estar", para lo que 
tendrá que mejorar, según 
comentó, algunos aspectos. 
'Todos los que estamos aqui 
hemos visto que al equipo le 
falta, sobre todo en el centro 
del campo, dominio del fútbol, 
dominio del balón". 

Para mejorar este apartado 
aseguró que "habrá que inten
tar hacer alguna modificación 
táctica, habrá que intentar ver 
otros jugadores de los que es
tán en la plantilla -en ese fun
cionamiento táctico nuevo y a 
partir de alú ver dónde llega
mos. Es indudable que en el 
fútbol si tú no tienes el balón, 
estás a expensas permanente
mente del contrario, y noso
tros vamos a tener como pre
misa tratar de tener el balón, 
porque a partir de alú, podre
mos hacer cosas, si no tene
mos el balón no podemos 
hacer absolutamente nada. 
También me preocupa que nos 
están marcando demasiados 
goles y eso es una consecuen
cia de no tener el balón. No 
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ser que los estamentos del 
club, el presidente y la gente, 
quieren un equipo en categorí
as superiores, pero los pasos 
hay que hacerlos cortos y fir
mes. Soñar es bonito, pero las 
cosas hay que hacerlas día a 
día y con los pies en el suelo." 

Las categorías inferiores 
también contarán 
para el nuevo técnico 
Gustavo Silva también con-

Gustavo Silva intentará llevar a la Deportiva al ascenso 

tará con la gente joven de los 
equipos inferiores de la De
portiva. "Lo que haya en juve
niles y en el equipo filial, lo 
vamos a ver, vamos a ver todo 
lo que haya que ver. Además 
es un aliciente para ellos, si 
ves que hay algún chico en di
visiones inferiores que esté 
funcionando bien, lo puedes 
subir y 10 puedes hacer entre
nar contigo". sólo hay que tenerlo, hay que 

saber tenerlo y hacer daño". 
En definitiva, el argentino 

buscará que "el equipo tenga 
mayor solvencia defensiva y 
mayor manejo del balón en el 
mediocampo, porque en la 
punta no hay problemas. pero 
el manejo del balón sí me pre
ocupa y eso lo vamos a inten
tar solucionar". 

Las expectativas de Silva no 
sólo se quedan en llevar al 
equipo a 2ª B, sino intentar 
que ascienda a la categoría de 
plata del fútbol español. "El 
reto es tratar de meternos en 
el playoffy de buscar el ascen
so. y después no quedarse 
dormido en la 2ªB, si uno tie
ne la suerte de ascender a 2ª 
B. Hay que intentar, parece 

Para Silva, la gente joven, 
que es el futuro de los equi
pos , debería estar siempre 
presente en todos los entrena
dores. "Todos los entrenadores 
tendrían que estar práctica
mente obligados a darles esa 
clase de cariño a la gente 
joven, porque es la gente del 
futuro". 
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La temporada no está sien
do nada fácil para el filial 
complutense, que tal y como 
sucediera en pasadas campa
ñas está luchando en una 
dura batalla por eludir las 
plazas de descenso en la cate
goría Regional Preferente. 

La vuelta de Paco Marin a la 
presidencia a finales del 2000, 
tras su dimisión la pasada 
campaña por diferentes desa
venencias, ha dado nuevas y 
renovadas ilusiones al joven 
equipo dirigido por José Luis 
Morcuende 'Chava·, que en su 
último encuentro disputado 
en el Municipal. del Val ante el 
Colmenar Viejo consiguió tres 
valiosos puntos que lo han sa
cado de las posiciones peligro
sas de la tabla. 

El objetivo de la temporada 
2000/2001 está claro. conse
guir, y con las menores com
plicaciones posibles, la per
manencia, y así evitar la in
certidumbre hasta el último 
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El filial complutense se reunió en una cena 
en la que brindaron por los próximos tñunlos 

la unión hace la tuerza 
Los jugadores, cuerpo técnico y directivos del segundo 
equipo de la R.S.D. Alcalá se reunieron el pasado vier
nes en el restaurante La Alcarria de la ciudad complu
tense, para celebrar así una cena que les había prome
tido su actual presidente, Francisco Marin, por la vic
toria en el último partido del año ante el Costada. 

momento de pasados campeo
natos de liga. 

Por este motivo, el equipo se 
reunió en un cena de confra
ternización con el presidente 
del club, Rodolfo Gómez, así 
como otros directivos. para 
brindar por los próximos e im
portantes triunfos. El brindis 
ya dio sus primeros resulta
dos el pasado domingo, con la 
citada victoria ante el Colme
nar. 

Al término del convite se dio 

paso al turno de intervencio
nes, en las que tanto Marin, 
como Gómez y Porras, ante
rior presidente del equipo, 
mostraron su más sincero 
apoyo a la escuadra de Chava. 
Por su parte el técnico del fi
lial y su capitán, José Cuis, 
agradecieron la colaboración 
de la directiva y prometieron 
trabajo e ilusión para sacar 
adelante al equipo. 

El ambiente en el vestuario, 
a pesar de la situación delica-

da, no puede ser mejor. Un 
. ambiente que se podrá ver de .. 
· nuevo en las próximas cenas · 
' que tanto Rodolfo Gómez 
como Antonio Porras prome
tieron a los jóvenes complu
tenses. 

El presidente del equipo ma
nifestó a PUERTA DE MA- -
DRID al término del encuen
tro del pasado domingo que 
en el Val "nos estamos hacien
do bastante fuertes y lo que 
hay que conseguir es algunas 
victorias fuera, y yo creo que 
ganando los puntos en casa y 
alguno que otro fuera, esta
mos más que salvados". 

Según Marin, los jugadores 
"están encantados y ellos lu
chan por el equipo, se les ve la 
motivación que tienen". 

Marin concluyó: 'Yo estoy 
con ellos a muerte. Los chava
les saben que estoy con ellos. 
que estoy cuando hay malos 
resultados y cuando hay bue
nos". 
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R. S. D. Alcalá "B" 

El filial sale de las posiciones de descenso tras vencer en una buena 
segunda mitad al Colmenar 

1-0, una victoria con sabor a gloria 
RESULTADO: R .S.D. Alcalá. 1 (Carlos. min. 72); Colmenar Viejo. O. 
R.S.D. ALCALÁ: Juan. ~squinas. Sergito. Jorge, David. Sergio J .. Mateo (Sergio Gómez. 
min. 85). Hurtado (J. Angel. min. 75). Carlos (Javi. min. 90). Ignacio y Chino (Bravo. 
min. 92). 
COLMENAR VIEJO: Pablo. Gerardo. Rico (Edu. min. 87). Fernando. Emiliano. Raúl. Paco 
(J.Pedro, min. 85). Sergio. Toni. Ballestas (Quique. min. 65) y Rubén (Israel. min. 85). 
ÁRBITRO: Carretero González. Amonestó a los locales Sergito , David. Mateo e Ignacio . 
Por parte del Colmenar vio la amarilla Rico. 
INCIDENCIAS: Unos 150 espectadores en el municipal del Val. 

La R.S.D. Alcalá B consiguió 
el pasado domingo tres puntos 
de oro que han dado un gran 
empujón para que el equipo sal
ga de las posiciones bajas de la 
tabla. La unión en el vestuario 
es indiscutible, pero los resulta
dos no están acompañando a lo 
largo de la temporada. 

Con la reentrada en la presi
dencia de Francisco Marin, el 
equipo ha tomado otro aire, ga
nando sus dos últimos partidos 
que ha jugado en casa, y consi
guiendo así seis valiosos puntos 
que lo alejan de las posiciones 
de descenso. 

El partido ante el Colmenar 
no fue un partido brillante, pero 
sí fue un partido de lucha y te
són por parte de los jóvenes ju
gadores dirigidos por Chava, 
que en todo momento pelearon 
por cada balón frente a los vete
ranos jugadores del Colmenar, 
un equipo descendido de tercera 
división en la pasada campaña. 

El Alcalá contó con un mayor 
número de ocasiones que su ri
val, pero sin embargo no sería 
hasta la segunda mitad cuando 
los complutenses se adelantari
an en el marcador, con el que al 
final sería el gol que diera los 
tres puntos. Carlos, tras jugada 
personal de Chino por la dere
cha, remató un pase de la 
muerte dado por el pequeño de-
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lantero alcalaíno. El Alcalá se 
animó con este gol y siguió bus
cando la portería del Colmenar, 
que en el tramo final del en
cuentro estiró lineas en busca 
del empate. No pudo ser, gracias 
en parte a la buena actuación 
de la defensa, que no echó en 
falta a su capitán José Luis, 
sancionado por la expulsión de 
la pasada jornada. 

Con estos nuevos tres puntos 
el filial se ha colocado en la de
cimotercera posición con 18 
puntos en su casillero, muy cer
ca de las posiciones de deseen-

so, pero fuera de ellas, lo que da 
moral al equipo complutense. 

Chava: "Han sido 
tres puntos muy 
merecidos 
y muy trabajados" 
Para el técnico del filial, el en

cuentro fue "muy competido 
contra un conjunto que es vete
rano, y tampoco es que haya 
habido un gran juego, pero en 
gran medida nosotros hemos 
llevado el peso del partido y al 
final hemos tenido la suerte de 

Colmenar Viejo 

marcar un gol. Las ocasiones 
más claras han sido nuestras y 
el fútbol que ha habido, para 
mi, ha sido casi siempre nues
tro". Tres puntos, "muy mereci
dos y muy trabajados". que han 
llevado al equipo a abandonar 
las plazas del descenso. 

Esta victoria ha dado muchos 
ánimos al filial de la Deportiva. 
"El ambiente es bueno y lo que 
nos hace falta es ganar un par 
de partidos seguidos. Ahora he
mos ganado éste y esperemos 
que la semana que viene gane
mos el otro en casa, y consiga
mos encarrilar esto", manifestó 
el técnico local. 

La próxima semana el Alcalá 
recibe nuevamente en el muni
cipal a otro de los equipos vete
ranos de la categoría, el Barrio 
del Pilar, que se encuentra si
tuado en la quinta posición de 
la tabla. Un partido que para 
Chava, va a ser igual de compli
cado y dificil que el partido ante 
el Colmenar. 

La victorias cortas y muy tra
bajadas van a ser para Chava la 
tónica de la temporada. 'Va a 
ser la tónica general de toda la 
temporada, ganar así, con mu
cho trabajo, mucho esfuerzo, y 
con los resultados muy apreta
dos, muy cortos, porque está 
visto que no conseguimos enca
rrilar los partidos enseguida, 
nos cuesta hacer gol y al final 
hoy hemos conseguido hacer 
uno y ellos ninguno. En defensa 
hemos estado bien". 

Chava concluyó: "Estoy satis
fecho sobre todo por los tres 
puntos, y luego por el trabajo de 
los chavales. Quién le va a ne
gar a un chaval de nuestro equi
po hoy, que no se ha dejado la 
piel en el campo, nadie. Otra 
cosa será que no hayan salido 
las cosas, pero los chavales 
como todo el año, quitando el 
partido del Rosillo, que fue el 
que no vi actitud, han tenido 
siempre ganas". 
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Un milagroso Carlos detuvo un pena máxima cuando el cronómetro 
señalaba el minuto 93 

2·2, el colista perdonó la vida en el Val 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá, 2 (Montero, min. 19; Polo, min. 75); At. Cerced.illa, 2 
(Cortés, m.in. 3; Jesús, m.in. 58). 
R.S.D. ALCALÁ: Carlos, Mario, Diego, Joselu, D. Benito, Toñín, Téllez, Juli (Damián, 
min. 70), Piru (Polo, m.in. 60), Esaú (Ricki, m.in. 81) y Montero. 
AT. CERCEDILLA: Roberto, Fraile, Jesús, Heredia, Sanchís, César (Espada, m.in. 83), 
~ortés, Mayor, Carlos (Romero, min. 90), Colon y De la Huz (Fauro, min. 84). 
ARBITRO: García Castán. Mostró la cartulina amarilla al local Montero y la roja a 
Joselu. Por parte visitante vieron la amarilla Fraile, Sanchís en dos ocasiones, y la 
roja Colon. 
INCIDENCIAS: Unos 800 espectadores en el municipal del Val. 

Un punto y gracias, ya que ce en el área del colista. Silva: "A nosotros 
el Cercedilla, colista del grupo El Alcalá insistiría hasta el nos falta algo que no 
VII de la tercera madrileña, final del encuentro, pero si- d h bl al 
perdonó al equipo compluten- guiendo la tónica de los 90 mi- pue O a ar, go 
se cuando el colegiado a pun- nutos no supo definir claras que es esencial"• 
to estaba de señalar el camino jugadas de ataque. Sin duda el El nuevo técnico alcalaíno 
de los vestuarios. jarro de agua fría llegó en el manifestó al término del en-

El Alcalá tiene mucho que minuto 93, cuando el colegia- cuentro que apenas habían 
mejorar y así se notó en la prí- do García Castán decretó una podido trabajar desde su lle
mera mitad, en la que a pesar pena máxima en contra del Al- gada. "Llevamos un día ha-
de contar con ocasiones· que cala' . que grac1·as a un afiortu- bl d · tan · · an o, porque m s1qmera 
no supo definir, demostró sus nado Carlos, no pasó a mayo- pudimos trabajar". 
carencias tanto en defensa res. Silva no se sorprendió del 
como en ataque. En la prime- El empate del Alcala· ha he- ultad - " 

ll d d 1 1 1 res o, y aseguro que yo 
ra ega a e os visitantes, e cho que Las Rozas, eqm·po que b' d ' d ti 1 
e dill bl - 1 o 1 sa ia on e me me a , o que 

erce · a esta ecia e - • venc1·0· en casa por la rmrum· · a d h b' 
d - - h 1 d al suce e es que a la otras per-

que ejo aun mas e ª 0 al Pegaso, haya arrebatado la sonas que pensaban otras co-
público que acudió al Val. Se- cuarta pos1·c1·o· n al equ1·po com- b ' d' d - M t - · sas, pero yo sa la on e me 
na on ero, como no, quien plutense, relegándolo así a la ti ll b conseguiría el empate 15 mi- me a , porque evo astante 
nutos después desde el punto quinta posición, fuera de las en el mundo del fútbol y sé 
de penalti. plazas que dan acceso a la li- cuándo uno puede ganar hol-

Un Alcalá muy cansado en la guilla de ascenso. De esta ma- gado y cuándo uno puede su
segunda mitad y sin el control nera, la Deportiva, con 37 frir, y yo sabía que iba a sufrir, 
del medio campo, fue cediendo puntos en su casillero, tendrá que acá hay mucho trabajo 
terreno a un Cercedilla muy que luchar por recuperar unas que hacer, eso lo tengo clarisi
luchador, que nuevamente sa- posiciones que tan sólo ha mo, pero me tiene que dar 
caria los colores al Alcalá en el abandonado en dos ocasiones tiempo para que trabaje. 
minuto 58, cuando Jesús es- en lo que va de temporada. Charlando y hablando se solu
tablecía el 1-2. En la vigesimosegunda jor- cionan algunas cosas, pero 

A partir de este momento, el nada el Alcalá se desplazará otras cosas no se solucionan". 
nuevo técnico complutense co- hasta el campo del filial geta- Según el hispano-argentino, 
menzó a mover el banquillo, fense , para luchar por tres "en el primer tiempo yo creo 
dando entrada a tres claros puntos ante un equipo al que que jugamos aceptablemente 
jugadores atacantes, Damián, ya se ha vencido en la presen- bien, que para mi ya es un 
Polo y Rilti, que dieron nuevos te temporada y que está reali- triunfo". 
aires al equipo complutense. zando una campaña muy irre- La verdadera catástrofe lle
Polo sería el autor del segundo guiar ocupando las posiciones garía en el primer tramo del 
tanto alcalaíno tras un recha- bajas de la tabla. segundo período. "Faltos de 
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piernas, faltos de reacc1on, 
nos ganaban todos los balo
nes, ellos empezaron a ser 
protagonistas, sin hacer cosas 
del otro mundo, pero pusieron 
mucha garra, tuvieron bastan
te orden y cuando atacaron, 
las dos o tres veces que lo hi
cieron, llegaron convencidos". 

En el tramo fmal el Alcalá 
intentaría la reacción, sin lle
gar a buen puerto. "Nosotros 
le echamos coraje. pero hay 
que ser bastante justos en el 
devenir del partido. Nosotros 
jugamos mal en el segundo 
tiempo, pero tuvimos que ha
ber ganado por dos o tres go
les, y casi perdemos. InclusQ 
jugando mal en el segundo 
tiempo, llegamos a portería". 

El equipo se mostró muy 
cansado en la segunda mitad, 
un problema al que Silva espe
ra dar solución. "Son chicos 
que han llegado, que no están 
entrenando, que no tienen 
fondo fisico , y tú cuando no 
tienes fondo fisico es dificil ju
gar al fútbol, porque un juga
dor mediocre con fondo fisico 
te supera, y eso es lo que pasó 
en el segundo tiempo en mu
chas fases del partido. Por eso 
digo que nosotros tenemos 
que trabajar muchísimo, mu
chtsimo, muchísimo, en todos 
los aspectos. En aspecto de
fensivo, no puede ser que lle
guen dos veces y nos marquen 
dos goles, segundo, tenemos 
que manejar mucho el balón. 
Nosotros tenemos que tener el 
balón en casa el 75 por ciento 
del tiempo, porque si no, no 
vamos a estar arriba. Yel pun
to número 3, tenemos que de
finir, si tienes cinco ocasiones 
de gol, tienes que definir. Hoy 
tuvimos once, doce corners a 
favor, eso quiere decir que el 
equipo sin jugar bien llegó". 

Silva aseguró que "el que 
crea que esto es coser y cantar 
está equivocado, y todos nos 
tenemos que concienciar que 
hay que trabajar muchísimo". 
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:s• Divisi6n 

Gustavo Silva se sentó por pri
mera vez en el banquillo de la 

R.S.D. Alcalá 

Para el nuevo técnico, no 
hay que mejorar mucho, si no 
"mucho multiplicado por 55, y 
ésa es la realidad . Hay cosas 
que faltan pero yo no las quie
ro decir, porque si no van a de
cir que yo me meto con Fulano 
o con Mengano, y yo no me 
quiero meter ni con Fulano ni 
con Mengano, yo vengo acá a 
mejorar el equipo, ojalá lo 
pueda mejorar, pero yo sé que 
me va a costar muclúsimo tra
bajo. Se lo dije a los jugadores 
cuando terminó el partido, va
mos a dejarnos de segunda A, 
de segunda B, de Champions 
League, y vamos a currar, a 
currar y a currar". 

El argentino quiere aumen
tar en las próximas semanas 
el volumen de trabajo del equi
po, al que ve que "está para 
pelear en la liguilla de ascen
so, si arreglamos todas esas 
cosas estamos para la liguilla 
de ascenso, y eso lo tenemos 
que hacer, tenemos que traba
jar más, vamos a trabajar los 
sábados también, y más volu
men de trabajo en la semana, 
y esto no lo tomen como una 
critica hacia nadie, tómenlo 
como que yo llevo en el mundo 
del fútbol bastante tiempo y sé 
lo que necesito para tener un 
equipo que corra, que salte, 
que anticipe". 

Silva afirmó que "a nosotros 
nos falta algo que no puedo 
hablar, algo que es esencial, 
que sin eso no se juega al fút
bol, y ojalá lo consiga", a lo 
que añadió: 'Tenemos mim
bres, pero a esos mimbres hay 
que mejorarlos y dejar de ha
blar que somos grandes, que 
somos unos fenómenos, y cu
rrar, y currar y currar, se aca
bó, llámese quien se llame, llá
mese Gabi Moya, llámese 
Montero, hay que currar y cu
rrar, y ser humildes". 

PUERTA de Madrid 

Fútbol .Juvenil • Dlvisi6n de Honor 

tas vishas a la ciudad complutense se han converudo en un verdadero 
escollo para los grandes de la categoría 

3· 1, el Alcalá devolvió la moneda del nanido de ida al Havo 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá, 3 (Álvaro, min. 42; Rober, min. 68; Fuente, min. 96); Rayo Vallecano, 1 (Lobo, min. 15). 
R.S.D. ALCALÁ: Javi, Alfonso, Freijo, Israel, Pepe, Fuente, Gilberto, Calleja (Cristian, min. 74), Juanma (José Luis, min. 95), Rober (Mena, min. 93) y Álvaro (Juanan, min. 83). 
~· VALLECANO: Simón, Movilla, Am.aya, Jiménez, Jorge, óscar, Lobo, Miki, Juan Delgado, Ángel y Millán. ARBITRO: Martinez Montoro. Amonestó a los locales Alfonso, Freijo, Israel, Juanma y Álvaro. Y a los visitantes Simón, Morilla y Jorge. 
INCIDENCIAS: Unos 300 espectadores en el Velódromo del Val. 

Sin lugar a dudas, el Juvenil 
dirigido por Pinilla ofreció en 
la tarde del pasado domingo 
una de las sorpresas de la jor
nada, más aún que el empate 
ante el colista del primer equi
po complutense. El joven con
junto de la Deportiva se en
frentaba al todopoderoso Rayo 
Vallecano, equipo que junto 
con el Real Madrid, Atlético de 
Madrid y Atlético Madrileño, 
son los gallitos del grupo V de 
la División de Honor Juvenil. 

El Alcalá esperaba muy mo
tivado este enfrentamiento, ya 
que en el partido de ida los ra
yistas le endosaron una con-

tundente goleada a los com
plutenses, un 5-1 que en su 
día escoció mucho a las filas 
de la Deportiva Juvenil. 

Por este motivo los complu -
tenses saltaron al Velódromo 
del Val dispuestos a luchar 
por una victoria, que además 
de revancha, servia para si
tuarse en una cómoda posi
ción en la tabla. Y así fue , el 
equipo de Pinilla realizó un 
trabajo de lucha y presión so
bre los jugadores visitantes, 
sabiendo remontar el gol en 
contra de Lobo en el minuto 
15. 

El empate para los complu -

tenses llegarla en un momento 
psicológico, en el ~uto 42, 
por mediación de Alvaro que 
se lanzó en plancha a por un 
balón. Con el empate se llega
ba al descanso. 

En la segunda mitad los lo
cales se hicieron con el control 
del mediocampo, superando a 
los rayistas que intentaban 
una y otra vez acercarse a la 
porteña rival con balones lar
gos. En el 68 Rober, muy aten
to, aprovecharía un fallo del 
portero para adelantar al Alca
lá en el marcador. En los mi
nutos finales, y tras los ner
vios por la excesiva prolonga
ción del colegiado, Fuente sen
tenciaba con el tercero de los 
locales. 

Con esta nueva victoria el 
Alcalá se aleja aun más de las 
posiciones bajas y peligrosas 
de la tabla, quedándose situa
do en la octava posición del 
casillero con 28 puntos en su 
haber. 

Este fin de semana los equi
pos de División de Honor de la 
categoria Juvenil descansan, 
para jugar nuevamente el pró
ximo 2 de febrero. Los juveni
les del Alcalá comenzarán el 
mes más corto del año enfren
tándose lejos del Val al San 
Federico, que ocupa la antepe
núltima posición con tan sólo 
14 puntos, los mismos que el 
Hércules y el Don Benito, que 
cierran la clasificación. 
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Atletismo 

bito de los corredores de la Escuela Municipal de Daganzo en 
el campeonato de Madrid de pista cubiena 

Sorava Almodóvar panicipará en 
el próximo Campeonato de España 
Dos medallas de oro. una de plata y dos de bronce fueron los resultados conseguidos el pasado 
fin de semana por los atletas de la Escuela Municipal de Daganzo. dirigidos por el entrenador Ha
mid El Korchi, en el Campeonato de Madrid de pista cubierta. Soraya Almodóvar y Esther Bolea 
consiguieron sendas medallas de oro en las pruebas de 300 metros lisos y 1000 metros lisos, res
pectivamente. El campeonato tuvo lugar en el Palacio de Deportes de la Comunidad de Madrid. 

La participación de la Cadete 
Soraya Almodóvar en el Cam
peonato de Madrid de Pista 
Cubierta fue toda una demos
tración de facultades fisicas de 
la joven atleta, que no sólo 
consiguió alzarse con la meda
lla de oro en la prueba de los 
300 metros lisos, sino que 
también consiguió la mínima 
para participar en el Campeo
nato de España que se dispu
tará el 3 y 4 de marzo, en esta 
prueba y en la de 60 metros li
sos. 

Con una marca de 43"2 , So
raya se impuso con autoridad 
en la final de los 300, superan
do así la mínima necesaria 
para participar en el nacional 
(43"3). 

En la prueba de los 60 me
tros, Soraya tras pasar a la fi
nal consiguiendo la mínima 
también para el nacional, sólo 
pudo conseguir la cuarta pla
za, ya que el cansancio fisico 
acumulado tras la final de 
300, no le permitió recuperar 
correctamente. 

Pero sin lugar a dudas, éste 
ha sido un gran éxito para esta 
joven atleta, que afronta con 
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Esther Bolea, Gullermo García y Soraya Almodóvar 

grandes ilusiones el Campeo
nato de España. Un logro que 
según El Korchi es muy com
plicado. "Ganar no es dificil, 
pero conseguir la mínima es 
muy complicado". 

Otra de las triunfadoras del 
autonómico fue la Alevín Est
her Bolea Carpintero, quien a 

sus 11 años de edad consiguió 
la primera posición en la prue
ba de los 1. 000 metros lisos 
con un tiempo de 3' 17", una 
marca que también la hubiera 
colocado entre las mejores de 
la siguiente categoria, la Infan
til. 

Esther no tuvo ningún pro-

blema para imponerse a sus ri
vales, y tras estudiar sus movi
mientos, dio el estirón cuando 
aún quedaban tres vueltas por 
correr. Desde ese momento la 
joven atleta fue en solitario, 
para entrar en la linea de meta 
de manera triunfal. Esther no 
podrá asistir al Campeonato 
de España, ya que esta compe
tición sólo se realiza a partir de 
la categoria Cadete. 

En la categoria Infantil Fe
menina, la Escuela Municipal 
de Daganzo estuvo representa
da por las atletas Débora Al
modóvar y Lorena Marcén, 
quienes participaron en la 
prueba de los 1000 metros li
sos. 

Con un tiempo de 3'20", Dé
bora consiguió la cuarta plaza, 
mientras que Lorena con dos 
segundos más, acabaría en la 
quinta posición. Ambas atletas 
corrieron juntas durante la 
mayor parte de la prueba, pero 
Débora decidiría pegar el tirón 
a falta de una vuelta. El sprint 
se le hizo demasiado largo y fi
nalmente la sobrepasaría la 
que a la postre fue la tercera 
clasificada. 

Lorena también participó en 
los 60 metros, donde después 
de pasar a la final como prime
ra de su serie, sólo pudo optar 
a la sexta plaza. 

En la categoría Cadete Feme
nino, Adelaida Muñoz Aguado 
conseguiría la cuarta posición 
en los 600 metros lisos con un -
tiempo de 1'54", una marca 
que según su entrenador hu
biera mejorado con un mayor 
volumen de entrenamiento. 

La sorpresa del campeonato 
para la Escuela de Daganzo, la 
dio el Cadete Guillermo García 
Sánchez, que en los 1000 me
tros lisos consiguió la medalla 
de plata, tras una carrera muy 
estudiada por el atleta. Gui
llermo, que realizó un tiempo 
de 2'54", no se cebó con el pri
mero y se quedó con el segun
do grupo, para llegar a la recta 
final e imponerse en el sprint. 
Su compañero Juan Luna, que 
fue al lado de Guillermo du
rante toda la prueba, acabó en 
la tercera posición. Un doble 
triunfo para la Escuela. 

En la categoría Veteranos A, 
Antonio Almodóvar, colabora
dor del El Korchi, consiguió 
buenas marcas en las pruebas 
de 200 metros y en la de 800. 
En la de 200 acabó en la quin
ta posición con un tiempo de 
27"5, mientras que en la de 
800 consiguió la medalla de 
oro con un tiempo de 2'20". 

El técnico marroqui Hamid 
El Korchi se mostró muy satis
fecho por los resultados obte
nidos. "Es un éxito para noso
tros y para la Escuela Munici
pal de Daganzo". 
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El 11me1 eSbln indeciso hasta la úlUma ronda 

Javier Gímez ganó el Torneo Social 
Javier Gómez ganó el torneo social en la séptima y última jornada al superar en la par
tida decisiva a su más directo rival: Fernando San José. Ambos llegaban encabezando 
la clasificación con cinco puntos cada uno, sintiendo en el cogote el aliento de Andrés 
Manzanares, que para quedar campeón necesitaba ganar, cosa que hizo a pesar de que 
le tocó enfrentarse al durísimo Iván Carrasco. Gómez y San José, conscientes de que 
el Bulchoz daría el título a Manzanares en caso de empate, jugaron su partida a ganar. 

Al final Gómez ganó la parti
da y el torneo, consiguiendo el 
86% de la puntuación. Los 
cinco primeros fueron: 

1 º Javier Gómez 6 
2º Andrés Manzanares 5,5 
3º Fernando San José 5 
4° Javier Ruano 5 
5º Javier San Frutos 4,5 

A continuación reproduci-
mos la partida de la 5ª jorna
da en la que Javier Ruano ce
dió el liderato a Fernando San 
José. 

Blancas: Javier Ruano (2005 
ELO) 

Negras: Fernando San José 
(1860 ELO) 

DEFENSA RUSA 
l. e4, e5. 
2 . Cf3, Cf6. 

La sólida defensa Petrov o 
rusa aumenta las posibilida
des de tablas pero disminuye 
las opciones de victoria negra. 
Karpov la usó copiosamente 
para evitar la apertura espa
ñola en sus duelos contra Kas
parov. 

3. d3?!, Cc6. 
4. g3?1, ... 

El planteo blanco es un poco 
dudoso y lento, ya que menos
precia el posible ataque negro. 
Lo habitual es 3. Cxe5, ... o 3. 
d4, ... 

4 ...• d6. 
5. Agl.. Ag4. 
6. c3, Ae7. 
7. 0-0, Dd7. 
8. Tel. h5. 
9. Cbd2, 0-0-0. 
10. b4, ... 

Empieza la carrera de ata
ques mutuos. En esta típica 
partida con enroques en flan
cos opuestos, vencerá el ata
que más rápido. 

Fernando San José, jugando una simultánea 
al gran maestro Juan Reyes {Torrejón 1998) 

10 .... , Tdg8. 
11. a4, g5. 
12. Cc4, h4. 
13. b5, Cd8. 
14. Ae3, hg3. 
15. fxg3, Ch5. 
16. Aa7, Th7. 

No es posible cercar el alfil 
blanco con 16. . .. , b6 por 17. 
Axb6, cxb6??. 18. Cxb6+, ... 
gana la reina. Por eso las 
negras deciden doblar las 
torres en la columna abierta. 

17. Dd2, Tgh8. 
18. a5, Cf4?? 
Más que dudosa. La apertu

ra de la columna h al fuego de 
las torres no compensa el 
sacrificio del caballo, como 
demuestra esta secuencia: 19. 
gxf4. Axf3. 20. Axf3, gxf 4. 
Ruano se equivocará ahora y 
no aceptará el regalo. 

19. a6?, Cxg2. 
20. axb7+, Cxb7. 
21. Axb6?! , ... 

Las blancas podían haber 
conseguido tablas con 21. 
Ae3, .. . 

21 ... , Dxb5. 
22. Txbl, Dxbl. 

El golpe defmitivo. 

23. Txbl , Axf3. 
24. Axc7, ... 

La ofensiva n egra es ya irre
sistible, por lo que las blancas 
intentan llegar antes al mate 
con este violento ataque que 
no escatima sacrificios. El 
apuro de tiempo aún concede 
alguna esperanza a las blan
cas. 

24 ... . Rxc7. 
25. Db2, Cc5. 

Elígelos, pruébalos y cómpralos con multiopcion en: 

Deysa 
Dealer y Servicio Post-Venta, S. A. 

lacuana 
Jornada de 111a 
no se dio bien 
en los equipos 

alcalaínos 

26. Db6+, Rd7. 
27. Cxe5+, de5. 
28. Da7+, Re6, 
29. Tb6+, Ad6. 
30. Dc7, Cb7. 
31. Dc4+, Rf6. 
32. Txb7, Te8. 
33. Dd5, Te6. 
34 d4, Ce3. 
35 dxe5, Axe5. 
36. Dd3, g4. 
37. Dxe3, Td6. 
38. Dc5???, ... (0-1) 

El propio Javier Ruano se 
dio cuenta de este estrepitoso 
error y abandonó en este 
momento. En esta posición el 
lector debe encontrar un jaque 
mate en tres jugadas. La solu
ción es: 38 . .... Tdl+. 39. 
Rf2+, Txh2+. 40. Re3, Te2++. 

En cuanto a la liga madrile
ña, la cuarta jornada no se dio 
bien a los equipos alcalaínos. 
El de preferente recibió al Ala
meda de Osuna, perdiendo 
por 2 ,5 - 3,5. Cierra la clasifi
cación con seis puntos de 
veinticuatro posibles. 

El de primera división cayó 
en La Prosperidad por 4-2 y 
sigue en medio de la tabla con 
once puntos de veinticuatro 
posibles. 

En segunda división el equi
po A empató a tres en Torrejón 
y encabeza la clasificación con 
once puntos. El B recibió al 
Santa Marta y también empa
tó a tres, con lo que continúa 
el último con cinco puntos de 
doce posibles. 

El conjunto A de tercera 
división sufrió un descalabro 
en Barajas, donde perdió 6-0, 
mientras que el B recibió y 
venció al Alcobendas por 3 ,5-
2 .5 . El B va el primero y el A 
está en la mitad de la tabla. 

Jesús CABELLOS 
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Voleibol 

las senior del C.V. Alcalá se complican mucho la vida 

vuelta a la calma del senior masculino 
A diferencia de la semana pasada. en esta ocasión fueron los chicos los que consiguieron la 
victoria en su dificil desplazamiento a Ciudad Real, en concreto a Miguelturra, de donde se 
trajeron una valiosísima victoria que los vuelve a centrar desde el punto de vista psicológi
co; por el contrario lo de las senior es más que psicológico de psicólogo. ya que juegan una 
vez sí y otra no. y es esta irregularidad la que los está marcando en toda la temporada. 

Senior Masculino: 
A.D. Miguelturra O 
C.V. Alcalá 3 

De siempre la salida al 
campo del equipo de Miguel
turra era temida por sus 
equipos rivales, y no sólo 
por tener un buen equipo, 
sino también por el ambien
te que consiguen crear tan
to en la grada como en la 
propia cancha; sin embargo 
desde hace un par de años 
las cosas han cambiado, y 
ahora se trata de un equipo 
que se encuentra normal
mente en la zona media baja 
de la tabla de clasificación. 
En cuanto al partido dispu
tado el pasado sábado por la 
tarde hay que destacar que 
se acudía al mismo con las 
bajas por problemas labora
les de Fernando y Tomás, 
más las lesiones de Raúl 
(que tuvo que jugar de libe
ro) y de Óscar que, con mo
lestias, Álex prefirió darle 
descanso. A pesar de las le
siones los que actuaron en 
puestos nuevos lo hicieron a 
la perfección, tanto Raúl de 
hoero como el juvenil Fer
nando en la posición de 4 , 
por lo que apenas sí se no
taron las numerosas bajas. 
Señalar que a pesar del 3 a 
O, los sets en sus comienzos 
marcharon con una gran 
igualdad, hasta que se llega
ba mediado el set, en los 
que los alcalaínos apreta
ban el acelerador y se los 
adjudicaban; además el sa
que flotante de los rivales 
creó problemas en la recep
ción al principio, hasta que 
los alcalaínos se habituaron 
a éste y lo aprovecharon 
para jugar más rápido. 

Senior femenino: 
C.V. Pinto 3 
C. V. Alcalá 2 

Las de Germán necesita
ban ganar este partido para 
comenzar a pensar en que 
la lucha por una plaza para 
la fase de ascenso no estaba 
tan alejada, pero al menos 
de momento el sueño se ha 
esfumado. Lo cierto es que 
la cancha del C .V. Pinto es 
complicada por la falta de 

27 de enero de 200t 

iluminación y , en este caso, 
sumada a que el árbitro, Sr. 
Mena, al igual que en otras 
ocasiones realizó un lamen
table arbitraje, situando el 
limite de permisividad en 
cuanto a los toques a un ni
vel muy bajo, no apto para 
tratarse de un arbitraje de 
división nacional, lo que fa-

voreció a las jugadoras del 
Pinto, que son bastante in
feriores técnicamente a las 
jugadoras alcalaínas. Al 
margen de dicho arbitraje, 
no hay que dejar de lado 
que las principales culpa
bles de la derrota fueron las 
jugadoras complutenses, 
que parecen no superar el 

PUBLICACION 
Hasta el día 30 de enero de 2001 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Contra
tación de este Ayuntamiento, proposiciones para to
mar parte en la licitación para adjudicar mediante 
procedimiento negociado la asistencia técnica para 
realizar los Talleres que a continuación se indican del 
Centro Asesor de la Mujer. 

•TALLER DE DIBUJO Y PINTURA ARTÍSTICA 
Precio tipo: 741.600.- pesetas (4.457.- euros) 

•TALLER DE LAS MUJERES Y LA LITERATURA 
Precio tipo: 988.800.- pesetas (5.942,80 euros) 

•TALLER DE RESTAURACIÓN DE MUEBLES 
Y ACABADOS EN MADERA 
Precio tipo: 800.000 pesetas (4.808,096.- euros) 

•TALLER DE ARTES DECORATIVAS 
Precio tipo: 741 .600.- pesetas (4.457, 105.- euros) 

• TALLER DE ANIMACIÓN A LA LECTURA 
Precio tipo: 741.600.- pesetas (4.457,105.- euros) 

Los expedientes pueden examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 31 
de enero de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 12 de enero de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcma. bllntamiemo 
de Alcalá de Henares 

parón navideño, al igual que 
en temporadas anteriores; 
en esta ocasión perdieron 
ante un equipo como el de 
Pinto que más bien se limi
taba a pasar balones al 
campo visitante, para que 
fueran nuestras jugadoras 
las que perdiesen el punto. 
Cuando la efectividad de los 
ataques alcalaínos subía, el 
equipo se ponía por delante 
y conseguía el set, por lo 
que se deduce que más bien 
fueron las jugadoras alcala
ínas las que perdieron el 
partido, más que lo ganasen 
las de Pinto. Ahora a espe
rar qué hacen contra tres 
"cocos" de la categoría: Aris
tos, INEF y Coslada. 

Juvenil Femenino: 
C.V. Alcalá 3 
C.V. Costada 2 

Comienzan con muy buen 
pie la segunda fase las pupi
las de Ángel ante una de las 
rivales directas para luchar 
por una de las plazas de 
fase de ascenso. La victoria 
se fraguó ante todo con un 
saque muy contundente, so
bre todo a partir del 4 º set, 
ya que tuvieron que remon
tar un 1 a 2 en contra. Sin 
embargo la muy buena de
fensa a la que nos tienen 
acostumbrados los equipos 
cosladeños no pudo en esta 
ocasión con los saques y 
ataques contundentes. Aho
ra a esperar dos victorias 
consecutivas ante dos riva
les más asequibles como 
son Sanse y Fuenlabrada. 

Cadete Femenino: 
C.V. Alcalá 1 
C.V. Sanse 3 

Tras la derrota ante el 
Coslada de la semana pasa
da las de Raquel en esta 
ocasión sí hicieron un más 
digno papel, ya que se jugó 
un partido de tú a tú ante 
uno de los favoritos al titulo 
en la categoría. De esta ma
nera sí se puede perder, ya 
que el partido se podría ha
ber decantado para cual
quiera de los dos equipos, y 
es más, de haber jugado así 
la semana anterior ante el 
Coslada seguramente no se 
habrían traído una derrota 
de El Olivo de Coslada, y 
ahora no estarían con el 
agua al cuello para conse
guir una de las dos prime
ras plazas para jugar las se
mifinales para el titulo final. 
A seguir trabajando hasta el 
final toca. 

PUERTA de Madrid 



[ Karate 

Celebrado el pasado sábado en el pabellón Europa de teuanés 

El karate alcalaíno brilló en el Trol eo de 
Invierno de la Federación Madrileña 
El pabellón Europa de Leganés acogió el pasado 21 de enero el Trofeo de Invierno de la 
Federación Madrileña de Karate, trofeo previo al Campeonat o de Madrid, en el que los 
karatecas del gimnasio Pablo Armenteros obtuvieron unos excelentes resultados. 

.Judo 

ción, Jonathan Pinto la segun
da y Francisco Carmona y Ro
berto Pérez, la tercera. 

En Infantil Femenino tam
bién se consiguió el podio con 
Noemi Carrasco como campeo
na, seguida de Ana de las He
ras y Nuria Elices en tercer lu
gar. 

En la categoría Juvenil Mas
culino, Ramiro Pinto se alzó 
con el triunfo, mientras que en 
la categoría femenina, su com
pañera Lourdes Elices también 
conseguiría el primer cajón del 
podio. 

En la jornada de tarde se dio 
paso a los karatecas con cintu
rón azul hasta negro en las 
distintas categorías. Este gim
nasio alcalaíno colocó nueva
mente a dos de sus alumnos 
entre los puestos de honor. 

En la categoría Infantil Mas
culino, el joven alcalaíno Enri
que García Ventura consiguió 
una excelente tercera posición, 
dado que era su primera com
petición tras el cambio realiza
do en la presente temporada. 

Por último, en la categoría 
Infantil Femenino, la competi
dora Esther Jiménez consiguió 
también un estupendo tercer 
puesto. 

Con estos resultados el gim
nasio Pablo Armenteros co
mienza una nueva temporada 
en el que se auguran nuevos e 
importantes triunfos tanto a 
nivel local, provincial y na
cional, al igual que en pasadas 
campañas. 

Por la mañana tuvieron lu
gar las pruebas en las distin
tas categorías hasta cinturón 
verde-azul, obteniendo los si
guientes resultados. En la ca
tegoría Alevin Femenino, el 
gimnasio Pablo Armenteros 
obtuvo podio completo con So
nia García Ventura, seguida de 
sus compañeras, Lorena Elices 
y Esther Hernández, en la se
gunda y tercera posición res
pectivamente. 

Guadalupe Amores, 

En la categoría Infantil Mas
culino se conseguiría de igual 
manera ocupar las tres plazas 
del podio. Aarón Hernández 
conseguiría la primera posi-

al Campeonato de España 
Una alcalaína VIaJará a 

Vigo (Pontevedra) para reu
nirse durante los días 26, 
27 y 28 de enero con las 
mejores en el campeonato 
de España de la categoria 
senior. 

En representación del 
gimnasio Alcalá 2000 rra 
Guadalupe Amores, en la 
categoría de más de 78 kg. , 
que gracias al segundo 
puesto conseguido en la 
fase sector, opta a la posibi-

lidad de volver a conseguir 
la medalla de bronce o una 
superior. Tendrá como má
ximas rivales a Susana So
molinos y a lnma Vicent 
(Campeona en el Campeo
nato de Madrid). 

N\AtR\CUlA 
GRAllS 

• Sauna 
• Baño de vapor 
Taquillas gratuitas 

LAS MAYORES Y MEJORES INSTALACIONES EN ALCALÁ DE HENARES TOTALMENTE CLIMATIZADAS 
* MÁS DE 250 APARATOS PAA LA PRÁCTICA DE TU DEPORTE FAVORITO * PROFESORES TITULADOS 

e/ Río Tajuña, s/ n (C.C. Nueva Alcal'J Telefs.: 91 881 77 96 - 91 881 77 57 - ALCALÁ DE HENARES 

ABIERTO TODO EL DÍA Lunes a Viernes de 9 a 23 h . Sábados, de 10 a 14 h. 

27 de enero de 2001 PUERTA de Madrid 



Conferencia: 
·11enezuela: 
la resistencia 
a la mundlalizaclón" 

Democracia Nacional ha 
organizado para el sábado 
día 27 de enero, la confe
rencia que llevará el lema: 
"Venezuela: la resistencia a 
la mundialización, que será 
impartida por el profesor 
Norberto Ceresole, asesor 
personal del Presidente de 
Venezuela, Hugo Chávez. 

El acto tendrá lugar en la 
sede de Democracia 
Nacional de Alcalá de 
Henares (c/ Capuchinos, 
2) , a las 19'00 horas. 

Asociación de 
Viudas Geras 

La Asociación de Viudas 
Geras de Alcalá de Henares 
comunica que el viernes 
día 2 de febrero, con motivo 
del día de la Candelaria, 
tendrá lugar en los locales 
de la parroquia de San 
Francisco, una chocolatada 
a las cinco y media de la 
tarde. A las siete de la tar
de se celebrará la misa. 

Rechal de Poesía 
El Taller de Poesía Grupo 

Cero organiza para el sábado 
27 de enero, a las 20'30 h . 
en la Casa de la Juventud, 
un recital de poesía en el que 
se leerán poemas de Sergio 
Aparicio, Raquel Fernández, 
Antonio Fernández, Ángela 
Gallego, Gregorio Lopesino, 
Mónica López, Alicia Martin, 
Carmen Ortigosa y Alejan
drina Pardo. 

Donación de sangre 
El próximo miércoles día 7 

de febrero el equipo del Ban
co de Sangre del Hospital 
Principe de Asturias organiza 
una jornada de donación de 
sangre que tendrá lugar 
entre las 16 y las 20 horas en 
la sala de rehabilitación 
(planta baja) del Ambulatorio 
Virgen Val, sito en avenida de 
Castilla, s/n de Alcalá de 
Henares. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve dias. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

R.S .J. 
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la Junta de Comunidades nnancla con 300 mlllones de pesetas 
1ane de las obras de la Escuela de Ma1isteño de Guadalaiara 

Acuerdo entre la Universidad de Alcalá 
v la de Castilla- la Mancha 
Mediante el acuerdo firmado entre la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y la Uni
versidad de Alcalá, la Junta se compromete a financiar parte de las obras de la Escuela de 
Magisterio de Guadalajara aportando la cantidad de 300 millones de pesetas, lo que supone 
un 17' 48% del total de la actuación. Por lo tanto la Universidad de Alcalá financiará el 
82'52% restante, que asciende a 1.415.834.225 pesetas. 

La firma del Convenio de 
Colaboración entre José Val
verde Serrano, Consejero de 
Educación de la Junta, y 
Manuel Gala, rector de la Uni
versidad de Alcalá, tuvo lugar 
el jueves 18 de enero, a las 
11 '30 horas en la Delegación 
de la Junta de Castilla-La 
Mancha en Guadalajara, 
situada en la Plaza San Este
ban número 1. 

Mediante la firma de este 
acuerdo, la Junta de Comuni
dades de Castilla-La Mancha 
fmancia una parte de las 
obras de acondicionamiento y 

ampliación de la Escuela de 
Magis terio en Guad alajara, 
que está llevando a cabo la 
Universidad de Alcalá. La Jun
ta se compromete a aportar 
para dichos trabajos la canti
dad de 300 millones de pese
tas, lo que supone un l 7'48% 
del total de la actuación. La 
Universidad de Alcalá finan
ciará, por tanto, el 82'52% res
tante, que asciende a 
1.415.834.225 pesetas. 

Esta contribución económi
ca por parte de la J unta de 
Castilla-La Mancha supone un 
respaldo para las múltiples 

actuaciones en materia de 
infraestructuras que la Uni
versidad de Alcalá está llevan
do a cabo en Guadalajara, 
provincia en la que tiene a su 
cargo todas las actividades 
universitarias y en la que 
mantiene Centros y Titulacio
nes oficiales. La Consejería de 
Educación de la J unta tendrá, 
por otro lado, la potestad de 
hacer, mediante las inspeccio
nes y petición de informes que 
considere oportunos, un 
seguimiento para comprobar 
la efectividad de la inversión 
prevista en el convenio. 

Un cemenar de personas presenciaren el concieno del cuaneto de SUolones Vüalca 

Música clásica en la sala Margarita liruu 
El Cuarteto de Saxofones ''Vijulca" actu6 el pasado domingo 14 de enero en la sala Mar
garita Xirgu, más conocida como sala de CC.00., ante un centenar de espectadores que 
disfrutaron con las piezas ofrecidas por los componentes de este joven grupo. 

Tres alcalaínos, Víctor 
Manuel de Diego Rojas -saxo
fón soprano-, Juan José Za.pi
co Fuero -saxofón alto- y Juan 

Villar Pérez -saxofón tenor- , y 
un ribereño, Carlos López Ruiz 
-saxofón baritono-, son los 
integrantes del Cuarteto de 

APIDSA, como miembro de la federación de organizaciones 
en favor de personas con retraso mental (FEAPS Madrid). apo
ya la convocatoria de manifestación para el dia 30 de ene
ro a las 12 de la mañana en la Puerta del Sol de Madrid, 
por la e1iminaci6n del acuerdo de gobierno sobre los pre
cios públicos en centros para personas con discapacidad. 

Y por ello invita a la opinión pública a participar en la defen
sa de la gratuidad de los servicios sociales al igual que ocurre 
con la educación y la sanidad. 

Saxofones 'Vijulca", conjunto 
que el pasado domingo encan
diló en la sala Margarita Xirgu 
con sus diferentes y variadas 
piezas musicales. 

La primera parte del progra
ma se compuso de las siguien
tes obras: "The Entertainer" de 
Scott Joplin, "Ave Verum" de 
W.A. Mozart, "Réverie" de R. 
Schumann, "Arrivée de la Rei
ne de Sabbat" de Haendel, 
"L'Arlésienne" de G. Bizet, y 
"Rosa y Nieve". de Germán de 
Bustos y Calvo del Río. 

Tras un breve parón, el 
Cuarteto 'Vijulca" reanudó su 
actuación con la obra de C. 
Debussy, 'The Little Negro", a 
la que la siguieron "Minuetto" 
de L. Boccherini, "Sevilla" de 
Albéniz, "Minuet du Prin
temps" de L.V. Beethoven, 
"Sud-America" de Lino Floren
zo, para concluir con "Dial 22-
22" de Armando Trovajoli. 

Espectáculo musical 
en el teatro la Balera 

Los días 2 y 3 de febrero 
tendrá lugar en el Teatro La 
Galera (calle Santo Tomás) , 
el espectáculo musical "Ca
rrusel", de la compañía "El 
tercer gesto". 

PUERTA de Madrid 
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Marca el horaño oncial en una estera, 
ven otra 1Darca uno uenuina1Dente alcalaíno 

El reloi del avuntamiento 
tiene las horas cambiadas 

El ayuntamiento de Alcalá 
vive con las horas cambiadas. Al 
menos el reloj de la casa consis
torial, el más importante de los 
relojes cgmplutenses, ofrece 
una sorpresa- para quien quiera 
consultarlo y saber en qué hora 
vive. ¿De qué esfera se fia uno? 
Está la que marca el horario ofi
cial, por el que nos regimos 
todos los españoles. ¿Pero cuál 
de ellas es? Si uno lo observa 
detenidamente se 'puede com
probar que las manecillas de 
una de las esferas está comple
tamente parada, que no funcio
na. 

El portavoz del PP, Bartolomé 
González, llegó a decir que al 
ayuntamiento se le había para
do el reloj, una metáfora para 
demostrar lo que a su juicio es 
la mala gestión del gobierno 
municipal. Pues bien, la metáfo
ra no lo es tanto porque en efec
to el reloj se ha parado, al 
menos en una de sus esferas. 

Total, que al mirar el reloj se 
asiste a un espectáculo curioso, 
que las horas no coinciden en 
las esferas, y por tanto no sea 
fiable y no se cumpla la fmali
dad que tiene un reloj en teoría, 
la de informar con la mayor 

exactitud posible de las horas. 
Eso, al margen de metáforas po
líticas y chistes fáciles sobre el 
tiempo en el que vive el gobierno 
municipal, sobre si sus horas 
están cambiadas o no, o de si es 
un equipo que funciona con la 
precisión de un reloj suizo. 

j 

•• 

Calle Sant iago , 18 • Al ca lá de Hen ares 
Ubicado en el antiguo Colegio-Convento de Capuchinos. 

Siendo inaugurado al cumplirse el 111 Centenario 
de la concesión del Título de Ciudad a la Villa de Alcalá de Henares, 

168711987 

Menú lspecial Jornadas Gastronómicas 
Revuelto de setas - P imientos de piquillo rellenos - Queso de oveja 

-•-
Gran Mariscada surtida 

-•-
S olomillo del Colegio a las anchoas 

-•-
Milhojas de Crema -·-Vinos del Convento 

-•-
P an -·-Café 

Precio: 4.500 Ptas. 
(IVA incluido) 

PUERTA de Madrid 
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Adquisición de 
nueva barredora 

La limpieza de las calles 
del municipio, la recogida 
selectiva de residuos, la 
concienciación de los vecinos 
y la conservación de las 
zonas verdes, son algunas de 
las principales preocupacio
nes de la concejalía de Medio 
Ambiente. 

Por ello, la limpieza de 
calles que antes se realizaba 
de forma manual, es decir, 
por los operarios de limpieza 
del Ayuntamiento, pasa aho
ra a realizarse de forma 
automática. Esto es, se ha 
adquirido una nueva barre
dora municipal, financiada 
al cien por cien por la Direc
ción General de Administra
ción Local de la Comunidad 
de Madrid; esto es, con coste 
cero para el Ayuntamiento. 

Ahora, con una velocidad 
de barrido de 5 kilómetros 
hora, las calles del municipio 
podrán limpiarse diariamen
te, con el consiguiente aho
rro de coste de personal que 
ello supone. 

Adquisición de dos 
nuevos vehículos 
para la Policía local 

La Dirección General de 
Protección Ciudadana, de
pendiente de la Consejería 
de Medio Ambiente de la 
Comunidad de Madrid, hizo 
entrega al Ayuntamiento de 
Torres de la Alameda del 
nuevo vehículo para la Poli
cía Municipal. 

Este Ayuntamiento, con 
cargo a la subvención recibi
da por importe de dos millo
nes y medio de pesetas para 
la adquisición de vehículos 
para la Policía, ha dotado a 
las fuerzas de orden público 
municipales de 2 nuevos 
vehículos que reforzarán así 
la dotación actual de la Poli
cía Local para dar un mejor y 
más eficaz servicio al ciu
dadano. 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
Santo Domingo de Silos 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica • Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
Autorizada Comunidad de Madrid 

Nº de registro C-1.550 

PRECIOS ECONOMICOS 
POZUELO DEL REY 

(a 15 minutos de Alcalá) 
Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. l '500 

Tifs.: 91 873 51 84 - 91 873 53 07 
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la Asociación de HHos v Amigos de Alcalá organizó este tradicional acto 

La Hoguera de San Antón 
iluminó la Puerta de Madrid 
La Asociación de Hijos y Amigos de Alcalá organizó el pasado viernes 19 de enero la tra
dicional hoguera de San Antón. que año tras año reúne a numerosas personas en torno 
al fuego para degustar sangría y los sabrosos torraos. Ésta no es la única hoguera que 
la asociación realiza a lo largo del año, ya que· en el pasado mes de diciembre también 
realizaron la Hoguera de Santa Lucía. La plazoleta situada junto a la Puerta de Madrid, 
fue el escenario escogido por los miembros de la asociación para realizar el acto. 

Pasadas las 19 horas de 
la tarde los miembros de la 
Asociación de Hijos y Ami
gos de Alcalá daban los úl
timos retoques para dar co
mienzo a un hoguera muy 
arraigada en diferentes 
puntos del territorio na
cional. 

Poco a poco, y conforme 

27 de enero de 200t 

las llamas iban subiendo al 
son de los cohetes lanza
dos, numerosos transeún
tes que por allí pasaban se 
iban uniendo a esta fiesta, 
que no sólo contó con fuego 
y cohetes. Una deliciosa 
sangría y los tradicionales 
torraos fueron degustados 
bajo el calor de las llamas 

en una fria noche. 
Ésta ha sido una de las 

numerosas actividades que 
la Asociación tiene prevista 
realizar a lo largo del año, 
entre las que se encontra
rán la exposición de foto
grafia de Baldomero Perdi
gón, autor del libro "Alcalá 
Blanco y Negro", que se 

presentará hoy viernes 26 
de enero, y la exposición de 
Gregorio Ramírez, que ten
drá lugar en Semana Santa 
y en la que se mostrará la 
visión de tan significativa 
fecha a través del objetivo 
de este fotógrafo. El quinto 
centenario de la fundación 
de la Parroquia de Santiago 
será otro de los temas de 
los que versará una de las 
exposiciones que se realiza
rán a lo largo del 2001. 

PUERTA de Madrid 
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Soledad García v Feli Ferníndez serán alcaldesa 
v mavordoma por un día con moliVo 
de la tesliVidad de Santa Auueda 

"Ahora mismo no es ninguna 
novedad que las muieres 
lleven el bastán de mando" 
Soledad García y Feli Fernández mandarán por un día como 
alcaldesa y mayordoma con motivo de la festividad dedica
da a Santa Águeda, una tradición que surgió del Rey Alfon
so Vlll, que confió el Alcázar de Segovia a las mujeres du
rante un día entero. El acto tendrá lugar el domingo 4 de fe
brero y será el octavo año consecutivo en que tendrá lugar 
esta tradicional fiesta en la ciudad de Alcalá. 

El Rey Alfonso VIII fue 
quien confió y dio la oportu
nidad a las mujeres de que 
un día al año mandaran y 
fueran guardianas del Alcá
zar de Segovia. Esta bonita 
tradición ha sido seg~da por 
la Cofradía de Santa Agueda 
del Centro Castellano-Leonés 
de Alcalá de Henares. Sole
dad García, alcaldesa, y Feli 
Fernández, mayordoma, se
rán las encargadas de man
dar por un día, aunque am
bas reconocieron que para 
ellas no era una novedad lle
var el bastón de mando: "Las 
mujeres tenemos un don, y 
es que sabemos coger muy 
bien el punto débil del hom
bre y siempre solemos hacer 
lo que queremos. Las muje
res mandamos durante todo 
el año, pero es bonito recibir 
el bastón de mando de la ciu
dad y figurar que mandamos 
durante todo el día, pero 
sigo diciendo que para muy 
pocas mujeres es una nove
dad mandar". 

llegar finalmente a la Plaza 
Cervantes y al ayuntamien
to. A lo largo del trayecto se 
irán haciendo paradas para 
bai!ar las típicas jotas a San
ta Agueda, las cofrades esta
rán acompañadas por los 
dulzaineros del Centro Cas
tellano y por Lucio, que toca
rá canciones de Salamanca 
con la gaita y el tamboril. 

Soledad García, alcaldesa, y Feli Fernández, mayordoma, 
llevarán el bastón de mando de la ciudad durante un día. 

La festividad de Santa 
Águeda lleva celebrándose 
desde el año 94, siendo por 
lo tanto el octavo año conse
cutivo en el que los alcalaí
nos disfrutan de esta tradi
cional celebración. El acto, 
como viene siendo habitual, 
tendrá lugar el domingo 4 de 
febrero y comenzará a las 
once y media de la mañana 
con una misa castellano-leo
nesa en el salón Alcalá del 
Centro de Comunidades, en 
el antiguo matadero de re
ses. A las doce y media, y 
tras finalizar la misa, las co
frades invitarán a todos los 
asistentes a sus populares 
pastas; a la una menos cuar
to dará comienzo la proce
sión con destino al ayunta
miento. La comitiva con la 
imagen de Santa Águeda 
desfilará por la calle Pesca
dería hacia la calle Empeci
nado y desde allí llegarán a 
la plaza de los Santos Niños 
para tomar la calle Mayor y 
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A la una y media el alcalde, 
Manuel Peinado, recibirá a la 
alcaldesa y mayordoma, y les 
hará entrega del bastón de 

mando de la ciudad como 
símbolo de su autoridad. 
Una vez celebrado el acto 
institucional, en el que Sole
dad García recibirá el poder 
municipal, la comitiva bajará 
a la plaza Cervantes para 
bailar a Santa Águeda. A 
continuación volverán al 
Centro de Comunidades por 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 21 de febrero de 2001 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Contra
tación de este Ayuntamiento, proposiciones para to
mar parte en la licitación para adjudicar mediante 
procedimiento negociado el ALQUILER DE MAQUI
NARIA DE OBRAS PÚBLICAS Y CAMIONES PARA 
TRANSPORTE DE MATERIALES EN OBRAS DE 
MANTENIMIENTO DE ALCANTARILLADO. 

Precio tipo: 2.431.164.- ptas. (14.611,59.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 22 
de febrero de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 9 de enero de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

las Calles Trinidad, San Ju
lián y Pescadería, y a los dos 
y media celebran su tradicio
nal comida de hermandad en 
el restaurante Foguet. Al fi
nal de la comida el alcalde de 
Alcalá recogerá de nuevo su 
bastón de mando, que cedió 
a la alcaldesa para ese día. A 
partir de las siete de la tarde, 
regresarán al Centro de Co
munidades, donde habrá 
baile. 

Soledad García manifestó a 
este semanario la alegria y la 
ilusión de ser alcaldesa por 
un día: "Este año no había 
voluntarias, así que escribi
mos todos los nombres en un 
papel y los metimos en una 
urna, para elegir primero a la 
alcaldesa y luego a la mayor
doma. A mi no me disgusta
ba la idea de salir elegida, 
pero mi trabajo me ocupa 
todo el día y voluntaria no 
me ofrecí. El salir alcaldesa 
te supone mucho trabajo ex
tra, ya que tienes que prepa
rar toda la festividad de ese 
día, escribir cartas, solicitar 
permisos, etc. Tengo a mis 
hijos, a mi marido, mi traba
jo, y la verdad es que tengo 
poco tiempo para hacerme 
cargo de más cosas, gracias 
a que Feli me está ayudando 
muchísimo. Pero bueno, he 
salido elegida y estoy muy 
contenta e ilusionada con 
ese día". 

Feli Fernández, al salir ele
gida su compañera, decidió 
presentarse voluntaria para 
mayordoma: "Me hacía mu
cha ilusión y al salir Soledad 
como alcaldesa, ser muy 
amigas y ambas de León, me 
animé y me presenté volun
taria para acompañarla en 
ese bonito día. Todas nos lle
vamos de maravilla pero me 
apetecía compartir el mando 
con alguien de mi tierra". 

27 de enero de 2001 



"Es una lev promovida por el actual gobierno que viene a negar 
los derechos v llbenades como penona humana" 

Asociaciones de inmigrantes, contra la lev de Exlraniería 
Las asociaciones inmigrantes alcalaínas, encabezadas por el Centro Europeo Iberandino 
con su portavoz Carlos Jara, dieron el pasado martes 23 de enero una rueda de prensa para 
manifestar ante la ciudadanía complutense y sus instituciones su posición ante la entra
da en vigor de la Refonna de la Ley de Extranjería en esa misma jornada, así como para 
instar al alcalde de la ciudad a que las reciba y atienda sus reivindicaciones, entre las que 
se encuentra la creación de una comisión permanente sobre inmigración y la convocato
ria para el Foro para la inmigración, una petición hecha meses atrás. Al día siguiente, y 
para mostrar nuevamente su descontento con la entrada de la nueva ley, las asociaciones 
de inmigrantes alcalaínos se encerraron en el consistorio de Alcalá de Henares. 

El Centro Europeo lberoan
dino, la Asociación Hispano
Cubana, la Asociación Hispa
no-Dominicana, la Asociación 
de Inmigrantes Markasa
Perú, la Asociación de Integra
ción del Pueblo Rumano, la 
Asociación de Inmigrantes 
Ecuatorianos y la Asociación 
Hispano-Chilena, mostraron 
en la rueda de prensa celebra
da en el nuevo local del Parti
do Socialista su total desa
cuerdo con la entrada en vigor 
de la Reforma de la Ley de 
Extranjería, que, según estas 
asociaciones, es una ley pro
movida por el actual gobierno 
que viene a negar sus dere
chos y libertades como perso
nas humanas. Una reforma 
que está trayendo una larga 

Encierro en el avuntamiento 
Los inmigrantes alcalaínos manifestaron su más enérgico recha
zo a la Ley de Extranjería, aprobada recientemente por el actual 
gobierno, Partido Popular, encerrándose en el ayuntamiento el 
miércoles 24 de enero. El colectivo de inmigrantes de Alcalá de 
Henares recibió todo el apoyo del alcalde, Manuel Peinado, y de 
su equipo de gobierno, de los partidos políticos PSOE e IU, de 
los sindicatos, UGT y CCOO y demás fuerzas vivas de la ciudad. 

El colectivo de inmigrantes 
de Alcalá de Henares, que 
representa entre otros aJ cen
tro Eúropeo Ibero Andino, al 
centro Rumano, Ecuatoriano, 
Guinea Ecuatorial. ... se 
manifestó contra la ley de 
extranjería del actual gobier
no del Partido Popular apro
bada recientemente en el 
Congreso Nacional, encerrán
dose en el ayuntamiento de 
nuestra ciudad el miércoles 
24 de enero. El jueves 25 de 
enero, en la sala de Comisio
nes del ayuntamiento, mani
festaron su desaprobación en 
un marco rodeado de pancar
tas con escritos como "No me 
llames inmigrante porque 
haya nacido lejos o porque 
tenga otro nombre la tierra de 
donde vengo": 

El colectivo de inmigrantes, 
según confirmaron los mis
mos, ha recibido el apoyo del 
alcalde, Manuel Peinado, y su 
equipo de gobierno. de los 
partidos políticos PSOE e IU. 
de los sindicatos, CCOO y 
UGT. y demás fuerzas vivas 
de la ciudad. 
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Según manifestaron repre
sentantes del colectivo de 
inmigrantes la nueva ley de 
extranjería niega derechos y 
libertades fundamentales 
como el derecho de aso
ciación, manifestación, sindi
calización, residencia y el 
derecho a la reagrupación 
familiar. Carlos Suero explicó 
la profunda inquietud que 
sufren todos los inmigrantes 
por la nueva ley de extranje
ría: "Queremos hacer un lla
mamiento para que se ponga 
de manifiesto la intranquili
dad y el nerviosismo por el 
que están pasando todos los 
inmigrantes. Los inmigrantes 
no deben soportar el absolu
tismo de un partido político. 
Esta ley de extranjería permi
te con esto la explotación en 
condiciones de esclavitud 
para el inmigrante sin papeles 
favoreciendo con ello la apari
ción e impunidad de las 
mafias dedicadas al tráfico de 
inmigrantes". 

El colectivo de inmigrantes 
alcalaínos comunicó que en 
diversas partes del territorio 

• 

nacional están movilizándose 
ante esa ley, que tan sólo está 
trayendo el miedo y la ilegali
dad de más inmigrantes: "Lla
mamos a todas las fuerzas 
políticas, sociales, sindicales 
y demás instituciones del 
pueblo español a rechazar 
esta reforma de la Ley de 
Extranjería, ante la cual exis
te total indefensión para la 
inmigración poniéndonos en 
condiciones de sujetos caren
tes de derechos y expulsándo
nos sin ninguna garantia jurí
dica en 48 horas del territorio 
nacional. También queremos 
demandar al actual gobierno 
una inmediata regularización 
de los trabajadores inmigran-

cola en los últimos días, con 
manifestaciones y encierros 
por parte de los inmigrantes 
que no están regularizados en 
el territorio nacional. Un 
encierro que también vivió el 
pasado miércoles 24 de enero 
el consistorio alcalaíno por 
parte de las asociaciones de 
inmigrantes, que quieren 
mostrar su desacuerdo contra 
esta reforma. 

Una ley que entró en vigor el 
pasado martes tras ser apro
bada por mayoría absoluta en 
el Parlamento con votos de PP. 
CIU y Coalición Canaria, entre 
cuyos aspectos principales 
destacan la falta de derechos 
sociales de los "sin papeles". 
como son el derecho a la reu
nión, asociación, manifesta
ción, sindicación y huelga, así 
como la expulsión para los 
que no estén regularizados, 
pasando de dos a cinco años 
el periodo de estancia para 
poder regularizar su situa -
ción. En la rueda de prensa 
ofrecida por las asociaciones 
de inmigrantes, Carlos Jara 
hizo una demanda urgente al 
consistorio alcalaíno para la 
creación de unas reivindica
ciones realizadas hace ya 
meses por el comité perma
nente para la inmigración y la 
convocatoria para el Foro para 
la inmigración. 

tes actualmente en España". 
Luis Suárez Machota mani
festó su apoyo en nombre de 
todo el equipo de gobierno: 
"Cuando a alguien se le niega 
el derecho a la asociación, a 
la manifestación, etc, se les 
están negando derechos 
humanos. Esto en la historia 
de la política es el incremento 
de las actitudes autoritarias y 
el incremento de actitudes 
prefascistas". Suárez Macho
ta comunicó que ellos colabo
rarían en todo lo que les fuera 
posible: "Nosotros vamos a 
seguir empadronando a todos 
aquellos que acrediten que 
viven en Alcalá de Henares". 

PUERTA de Madrid 
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zanla, que tuvo que abandonar el cargo tras un año v medio al trente 
del gobierno, asegura que ha habido "intereses privados" 

Cinco tránsfugas v un independiente 
llevan adelante la moción de censu-ra 
contra la alcaldesa de Nuevo Baztán 
La localidad de Nuev o Baztán ha sido el centro de at e nción en las últimas fechas, 
en las que cinco concejales tránsfugas (dos del PSOE, do s de l PP y uno de IU), uni
dos a otro independiente, llevaron a adelante en sesión ple naria del jueves 18 de 
enero, una moción de censura contra la alcaldesa socialis ta Esther Zavala, quien go
bernaba con el apoyo de dos ediles independientes del grupo Cambie , a los que la 
ex-edil agradece su colaboración. Para Zavala la moción de c ensura se h a debido a 
la búsqueda de intereses propios de los nuevos miembros de l e quipo de gobierno. 

Tras la fuga de sus diferentes 
partidos, al frente del ayunta
miento ha quedado la ex-edil de 
IU, Mercedes Iglesias, apoyada 
por los dos tránsfugas del PP. los 
dos del PSOE, y el edil indepen
diente Manuel López, completan
do el número de concejales el PP y 
PSOE con un representante, y el 
grupo independiente Cambie con 
dos. 

Para la alcaldesa saliente, Est
her Zavala, la moción de censura 
se debe a la búsqueda por parte 
del nuevo equipo de gobierno de 
"liberaciones e ilegalidades que 
tiene otro, y al que se estaba em
pezando a decir que no podia ser". 
Unas liberaciones que en la pre
sente legislatura no existían, se
gún Zavala por el bien del pueblo, 
que se encontraba inmerso en 
una fuerte deuda. 

Según Zavala durante el año y 
medio que ha estado al frente del 
gobierno, "en todas las actas de 
las sesiones de plenos que hay, no 
hay ni una sola propuesta política 
de cosas para el pueblo, solamen
te durante este año y medio se 
han dedicado a decir el PP. que no 
a todo, IU a partir de diciembre, 
que no a todo, y cuando le pre
guntaba yo, 'pues diganme uste
des, hagan una propuesta políti
ca', decían, 'es que no nos gusta, 
váyase, no nos gusta su cara, vá
yase', es que mira, que no os gus
te no es motivo, se está haciendo 
una gestión y se está realizando 
un buen trabajo". 

En la sesión plenaria en la que 
se aprobó la moción de censura, 
la primer edil entrante dio los mo
tivos por los que se llevaba a 
cabo. Unos motivos que para Za
vala tienen poca base. "La que 
ahora mismo es alcaldesa, cuan
do tuvo que hacer la intervención, 
lo único que dijo es que era por
que no se le daba información, 
cosa que no es cierta, porque la 
información está en las oficinas 
munictpales y en la secretaria del 
ayuntamiento, se les ha dado fo
tocopias de todas las actas y de 
toda la documentación que ha ha
bido en los plenos, la documenta
ción además es preceptiva por ley, 
Y en eso se ha cumplido a rajata
bla". 
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Según Závala cada. partido polí
tico tiene sus ideas y "no puedes 
tener la misma política que ha te
nido el Partido Popular anterior
mente, dejando esa deuda, yo 
creo que eso no es lo correcto. Yo 
creo que lo correcto es que si el 
Partido Popular, y ahí está la enti
dad de conservación a la que le 
hemos devuelto 4 7 millones de 
pesetas en recibos prescritos, yo 
creo que si eso en las urnas le 
quitaron la mayoría absoluta al 
PP. gestiones como ésas, y las 
cuestiones que estuvo realizando 
durante cuatro años, no estamos 
para hacer la misma gestión no
sotros, estamos para mejorarla, y 
arreglar aquellas cuestiones que 
el Partido Popular hizo mal". 

La ya ex-alcaldesa ha dedicado 
durante este año y medio de man
dato muchas horas al ayunta
miento. "A título político yo le es
taba dedicando de doce a catorce 
horas al ayuntamiento, sin co
brar, los otros dos concejales 
igual, imaginate. Si hueles hoy en 
mi casa, huele un poco a barniz, y 
es que tema unos muebles, por
que yo restauro mis muebles, y 
estaban ahí un año y medio espe
rando, pues puedo ir haciendo 
aquellas cosas que había dejado a 
medias. Yo sali de una operación 
el día 24 de noviembre, y a los 
tres o cuatro días ya estaba en el 
ayuntamiento". 

Para Zavala lo curioso "es que 
tampoco han hecho propuestas 
políticas, rú han dicho por qué us-

ted ha gestionado esto mal, ni 
han hecho propuestas porque us
ted no ha hecho esto, y vamos a 
hacer nosotros esto". 

Las gestiones del equipo de go
bierno encabezado por Zavala, 
habían conseguido disminuir en 
gran medida la deuda dejada por 
el anterior gobierno. "Se había 
conseguido que el director general 
de urbanismo viniera para solu
cionar el tema en Eurovillas, más 
apoyo desde la administración, de 
todos los alcaldes de los pueblos, 
se había pagado 100 millones en 
operaciones de tesorerías y prés
tamos, los bancos también nos 
apoyan. En defirútiva dentro de 
dos años las urnas hablarán". 

Los intereses privados han sido 
según Zavala el principal motivo. 
"Aqui había dos concejales libera
dos con un sueldo de casi cinco 
millones, y al no haber ahora nin
guno, los que iban en política, 
ellos querían tener sus sueldos, 
de hecho el que no tiene oficio ni 
beneficio a lo mejor piensa que la _ 
política es la manera de llegar a 
tener un sueldo y un beneficio, y 
yo me niego totalmente a que la 
política sea para ponerse un suel
do. Creo que en política hay que 
tener un sueldo cuando las infra
estructuras lo permiten, mientras 
que un pueblo tenga un déficit 
grande, creo que es antimoral, 
porque te ofreces a estar ahí para 
tu pueblo y por tu pueblo, para 
trabajar y sacar eso adelante. 
Además es curioso que solamente 

Esther Zavala, alcaldesa 
saliente de Nuevo Baztán 

va a apoyarles gente que anterior
mente ha tenido intereses con 
esta gente, que ha tenido un 
puesto de trabajo, o puestos de 
confianza" . 

A nivel personal a la ex-edil so
cialista le ha dolido, porque 
"cuando entras ahí, tú sabes que 
estás porque te han puesto, y te 
duele un poco que no hayan sido 
las urnas, que hayan sido las ma
rliobras de los intereses particula
res". Intereses entre los que se en
cuentran los del edil independien
te, que según Zavala, busca la 
concesión de licencias ilegales. 

Zavala se siente impotente sa
biendo que "quizás todo el trabajo 
que has hecho no salga. Si fueran 
medianamente inteligentes apo
yarían eso y lo sacarian adelante. 
Las obras que están realizando en 
la sala deportivo escolar, que se 
han adjudicado por valor de 35 
millones y que tienen que estar a 
punto de terminar, las obras de la 
plaza de la Cebada, que están fi
nanciadas al 100 por cien por la 
Comunidad, habrá que terminar 
de hacerlo, el colegio, que se ha 
hecho y que no me ha dado tiem
po a inaugurar. Es trabajo que 
queda ahí y que se va a ver". 

Unos logros entre los que se en
cuentran la construcción de la 
Casa de los Niños, de la Casa de 
la Cultura, la construcción para 
el Centro de DIA de la tercera 
edad, la pavimentación de calles, 
así como un Centro de Salud sub
vencionado al cien por cien por la 
Comunidad. 

Esther Zavala concluyó man
dando un mensaje a la población 
de Nuevo Baztán. "Que no olvi
den, que juzguen y que en las 
próximas elecciones procuren dar 
la mayoría absoluta a aquel que 
se la sepa ganar, que no lo vuel
van a dejar colgado para que lue
go se pueda ver otra marliobra de 
intereses privados dañando el 
ayuntamiento. Lo mejor en la vida 
es sentarse, mirar y esperar. Todo 
llega, dice el refrán que a cada 
cerdo le llega su San Martín". 

27 de enero de 2001 



ESPECTACUlOS - EXPOSICIONES 

2ª SEMANA DE AZAÑA 

TEATRO SALÓN CERVANTES 
Viernes, 26 - 20'00 horas 

MÚSICA 

Pacolbáñez 
.. Me queda la palabra" 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 1.800 pts. (10.82 €). Buta
ca de Anfiteatro: 1.600 pts. (9,62 €). 
Silla de palco: 1.400 pts. (8.41 €). 

@) 

Sábado, 27 y Domingo, 28 
20'00 horas 

TUTRO 

Teatro de la Abadía 
presenta: 

.. Azaña, 
una pasión española" 

Dirección e Interpretación: 
José Luis Gómez 

Selección de textos y adaptación: 
José María Marco 

Sobre una dramaturgia: 
José Luis Gómez 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 1.800 pts. (10,82 €) . Buta
ca de Anfiteatro: 1.600 pts. (9,62 €) . 
Silla de palco: 1.400 pts. (8,41 €) . 

-----@) -----

Viernes, 2 y Sábado, 3 
de Febrero - 20'00 h. 

CABUET 
lavi e Bel Teatro 

presenta: 

ºCabaret Caracol" 
Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 1.800 pts. (10,82 €) . Buta
ca de Anfiteatro: 1.600 pts. (9,62 €) . 
Silla de palco: 1.400 pts. (8,41 €) . 

@) 

Domingo, 4 de Febrero 
20'00 horas 

MÚSICA 

José Antonio labordeta 
enconcleno 

CINE-CLUB 
TEATRO SALÓN CERVANTES 

ENTRADA GRATUITA 

Miércoles, 31 de Enero 
21'00 horas 

ºilv, Carmelar· 
Dirección: Carlos Saura 

Guión: 
Rafael Azcona y Carlos Saura, 
basado en la obra de teatro del 

mismo título 

Intérpretes: Carmen Maura, An
drés Pajares, Gabino Diego, 
José Sancho, Miguel Rellán, 
Manolo Millán. 

España, 1990 - 102 min. 
Versión original encastellano 

* * * * * 
Jueves, 1 de Febrero 

18'30 horas 

ºlas bicicletas 
son para el verano" 

Dirección: Jaime Chávarri 

Guión: Lola Salvador, 
basado en la obra de teatro 

homónima de 
Fernando Fernán Gómez 

Intérpretes: Agustín González, 
Amparo Soler Leal, Victoria 
Abril, Alicia Hermida, Gabino 
Diego. 

España, 1984 - 103 min. 
Versión original en castellano 

* * * * * 
Miércoles, 31 de Enero 
y Jueves, 1 de Febrero 
18'30 y 21 '00 horas 

·11ena v Ubertad" 
Dirección: Ken Loach 

Guión: Jim Allen 

Intérpretes: lan Hart, Rosana 
Pastor, lcíar Bollaín, Marc Mar
tínez, Frederic Pierrot. 

España, Reino Unido, 1985. 
104 min. Versión original en 

inglés y castellano 
con subtítulos en castellano 

----------®-----------
Servicio Municipal de Archivos v Bibliotecas 

Biblioteca Central: Edificio Caracciolos (Plaza de San Julián, 1) 

Hasta el 17 de Febrero - Muestra Blbllográlica 

"Azaña en el Ateneo cienttnco v lheraño de ladñd" 
Fondos Bibliográficos relacionados con la obra y la figura de Manuel 
Azaña en la Biblioteca del Ateneo de Madrid. 

CONFERENCIAS 
Lunes, 29 Enero - 19 h. 

.. IZlña, 
lnteleeblal y ateneísta" 

D. José Esteban 
socio Bibliotecario del Ateneo 
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Miércoles, 31 Enero - 19 h . 

.. Elltenee 
de Manuel IZlña" 

D. Carlos París 
Presidente del Ateneo 

EXPOSICIONES 

CAPlllA DEl OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Hasta el 28 de Enero 

.. la Sociedad de Condueñn 
una hlstoña c1mpartida" 

* * * * * 
Del 2 al 18 de Febrero 

Inauguración: 
Viernes 2 - 13'00 horas 

.. ladñga Gii de Hontañín, 
un araunecto enue el 

Gídco v el lenacimienta" 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 

Tardes de 1 7'00 a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

----®-----
CASA DE lA ENTREVISTA 

(Calle San Juan, 1) 
Hasta el 25 de Febrero 

Voluntarios 
delalibenad 

Coincidiendo con la Semana de 
Azaña esta muestra, organizada 
por la Asociación de Amigos de 
las Brigadas Internacionales, 
pretende acercar a las genera
ciones más jóvenes la historia y 
la leyenda de los voluntarios de 
las Brigadas Internacionales. 
Gráficos, fotografías, carteles, 
publicaciones, objetos reales, 
dan a conocer "uno de los ges
tos más solidarios y utópicos 
que concitó en todo el mundo la 
guerra civil española". 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 

Tardes de 17'00 a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

----- @) -----

Del e g a c l ó n Dlstñto IV 
.. Rafael Alberli" 

(C/ Río Entrepeñas s/n) 

Hasta el 28 de Enero 

Euosición colectiVa 
de Jóvenes Creadores 
IDlllJl-ClllC · ClllClllW 

Horario: 
De Lunes a Viernes: de 18 a 21 h. 

Sábados: de 12'00 a 14'00 h. 

i1i i ;t:fJ:tij i ,q i 1J:!1] ti 
Foros 200012001 

Panoqula de San ISidro 
Sábado, 27 de Enero 

19'30 horas 
Ermita de San Isidro 

.. El Evangelio 
de los Pobres" 

Intervienen: 
Domingo y Chila 

EXPOSICIONES 

SAlA MAllOlO REVlllA 
Mutual Complutense 

(Calle Nueva, 10) 

Hasta el 4 de Febrero 

María Jesús 
Barbero de Pablos 

llCIUEllSJ 
Horario: 

Laborables: de 19'00 a 21'00 h . 
Domingos y festivos: 
de 12'00 a 14'00 h. 

11 i i ;t:fJ:tij i ''J ! 11:! 1] ti 
mNED CUlTUW 1' DE llYD 
Sala Margarita llrau 

(Vía Complutense, 19) 

Domingo, 28 - 18'00 horas 

TEATRO INFANTIL 

compañía R. Gascat 
presenta: 

ºMundo de Fantasía" 
El sueño de la protagonista la 
llevará a un mundo imaginario 
de ilusiones acompañada de 
múltiples personajes rodeados 
de música y color. 
"Mundo de Fantasía" enlaza tea
tro, danza, circo y música con 
una rica escenografía. 
Precio de las localidades: 700 
ptas. General; 600 ptas. a estudian
tes, tercera edad y parados, entida
des culturales y ciudadanas, ami
gos de la Fundación y niños meno
res de 14 años; 500 ptas. a socios 
del Ateneo y afiliados a CC.00. 

Horarios y atención al público: De 
lunes a jueves de 10 a 13'30 y de 17 
a 19'30 horas. Viernes de 10 a 
13'30 h. Días de función: 2 horas 
antes del comienzo del espectáculo. 

----- ® -----
A. P.. l. S. E. P.. 
VII Ciclo de 

Conterenc1as-co101u10 
Miércoles, 31 de Enero 

18'00 horas 
Salón de Actos de la 
Cámara de Comercio 
(Plaza de la Victorta, 1) 

ENTRADA LIBRE 

1IS 11Dble111S de ansiedad 
v su reperclSiía 
e la Vida diaña" 

Ponente: 
Carlos Bernabé Jiménez 

{Enfermero. Centro de Salud 
"Fronteras" Torrejón de Ardoz) 

Modera: 
Angélica Robles Gutiérrez 

{Alumna de 32 de Enfermería) 

PUERTA de Madrid 
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---- CUTELERA- CINES 
Programación del 26 de enero al 1 de febrero de 2001 

ALCALA MULTICINES 
ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "Anita no pierde el 
tren". (Tolerada). Todos los 
días: 5'45, 8 y 10'30. Viernes y 
Sáb., sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "Cherry Falls". (13 
años). Todos los días: 6'00, 
8'10 y 10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "El protegido". (13 
años). Todos los días: 5'20, 
7'50 y 10'20. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "You,re the one". 
(Tolerada). Todos los días: 
5'20, 7'50 y 10'20. Viernes y 
Sáb., sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "Little Nicky". (To
lerada). Todos los días: 6'00, 
8'15 y 10'30. Viernes y Sáb., 
sesión especial: 00'40. 

Sala 6: "Pokemon-2". (To
lerada). Todos los días: 5'45. 
"Memento". (13 años). Todos 
los días: 8'00 y 10'20. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 00'40. 

----- @) -----

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-11, km. 33'3 
Teléf. de informaci6n: 883 17 16 

Sala 1: "Al diablo con el Dia
blo". Lab.: 17'45, 20'00 y 
22'30. Sáb. y Domingo: 18'15, 
20'15 y 22'30. "El Dorado". 
Sáb. y Domingo: 16'30. 

Sala 2: "Náufrago". labora
bles: 18'30 y 21'30. Sáb. y Do
mingo: 16'30, 19'15 y 22'15. 

Sala 3: "El protegido". To
dos los días: 17'30, 20 y 22'30. 

Sala 4: "La bendición". 
Todos los días: 17'30, 20'00 y 
22'30. 

Sala 5: "Family Man". To
dos los días: 17'15, 19'45 y 
22'15. 

----- @) ~----

MUL TIC INES CISNEROS 
Plua de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de información: 
880 27 51 

Sala 1: "Los padres de ella": 
Lunes, Martes y Jueves: 18'30 
y 21'00. Resto de los dias: 
17,45 (excepto Sábados y 
Domingos), 20 y 22'15. 
"Manuelita". Sábados y 
Domingos: 17'45. 

Sala 2: "La Comunidad". 
Lunes, Martes y Jueves: 18'30. 
Resto de los días: 17'45. "Láza
ro de Tormes". Lunes, Martes 
y Jueves: 21'00. Resto de los 
Días: 20'00 y 22'15. 

Sala 3: "Lo que la verdad 
esconde". Lunes, Martes y 
Jueves: 18'30. Resto de los 
días: 17'45. "The Body". 
Lunes, Martes y Jueves: 
21'00. Resto de los días: 
20'00 y 22'15. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Parque Conedor 
Teléfono infonnaci6n: 

91656 8110 

"Al diablo con el diablo". 
(Tolerada). Todos los días: 
18'00, 20'10 y 22'15. Sábados 
y Festivos: también a las 16'00. 
Viernes y Sáb, pase de madru
gada: 00'30. 

"Operación Reno". (18 
años). Todos los días: 20'05 y 
22'25. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Viernes y 
Sábados, pase de madrugada: 
00'45. 

"Dinosaurios". (Tolerada). 
Todos los días: 18'00. Sábados 
y Festivos: también a las 16'00. 

"The Body". (13 años). Todos 
los días: 18'25, 20'40 y 22'55. 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'10. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 01'10. 

"Náufrago". (Pendiente cali
ficación). Todos los dias: 19'00 
y 22'00. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Viernes y 
Sábados, pase de madrugada: 
00'55. 

"Los padres de ella". (Tole
rada). Todos los días: 18'15, 
20'30 y 22'45. Sábados y Festi
vos: también a las 16'00. Vier
nes y Sáb, pase de madrugada: 
01'05. 

"El protegido". (13 años) . 
Todos los días: 18'15, 20'30 y 
22'45. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Viernes y 
Sábados, pase de madrugada: 
01'00. 

"Cherry Falls". (13 años). 
Todos los dias: 20'00 y 22'20. 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'35. 

"Little Nicky". (7 años). 
Todos los dias: 18'10. Sábados 
y Festivos: también a las 16'10. 

"Family man". (Tolerada). 
Todos los días: 17'25, 19'55 y 
22'30. Viernes y Sábados, pase 
de madrugada: 01'05. 

"La bendición". (13 años). 
Todos los días: 18'25, 20'40 y 
22'55. Sábados y Festivos: 
también a las 16'05. Viernes y 
Sábados, pase de madrugada: 
01'10. 

Precios: Laborables: 750 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 850 ptas; 

Jueves (Día del Espectador): 650 ptas. 
Descuentos: Carnet Joven, 650 pts. 

Carnet Estudiante Universitarto y Carnet 
Mayores 65 años: 650 ptas (La V). 

Venta anticipada de entradas, 
Telf.: 902 488 488 

Internet: www.cinebox.es 

El sábado, 21 de enero en el Audhorio Municipal 

11 Muestra de Folclore 
Castellano-Manchego 
El sábado 27 de enero tendrá lugar, a las 19'00 horas, en el 
Auditorio Municipal de Alcalá de Henares (c/ Ntra. Sra. del 
Pilar, s/n}, la "II Muestra de Folklore Castellano Manchego", 
que ha organizado la Federación de Comunidades Origina
rias de Castilla-La Mancha en la Comunidad Autónoma de 
Madrid, con la colaboración de la concejalía de Juventud de 
Alcalá de Henares. El progama es el siguiente: 

19'00 h.: Grupo de 
Coros y Danzas "Flor de 
Azafrán", perteneciente a 
la Casa de Castilla-La 
Mancha en Getafe: Jota de 
Torfja (popular), Jota del 
Azafrán (popular). Fandan
go Villanueva de los Infan
tes (popular) , Jota de los 
Quintos (popular). 

19'20 h.: Grupo "Aires 
Manchegos", perteneciente 
a la Casa de Castilla-La 
Mancha en Alcobendas: 
Jota de las 4 calles (popu
lar), Fandango de Mora 
(popular). Pregón del 
Labrador (popular), Jota de 
Pi.cadillo (popular). 

19'40 h.: Grupo "Hidal
guía", de la Casa de Casti
lla-La Mancha en Madrid: 
Fandango del "Tío Tío" 
(popular), Jota de la Enre
dá de "Villarta de San 
Juan" (popular). Rondeña 
Manchega (popular). Jota 
de la Vendimia (popular). 

20'30 h.: Grupo invita
do: "Grupo Ibérico de Pulso 
y Púa": Rubores (pasodo
ble de Marquilla), Preludio 
de la Verbena de La Paloma 
(T. Bretón), Cádiz (Serena
ta, de Isaac Albéniz), Los 
Bateleros del Volga (popu
lar rusa), Dos guitarras 
(popular rusa), Preludio de 
la Torre del Oro (G. Gimé
nez). 

21 '00 h.: Entrega de 
Diplomas a los grupos par
ticipantes. 

CIAUSURA de la Mues
tra con la intervención de 
la Federación de Comuni
dades Originarias de Casti
lla-La Mancha en la Comu
nidad Autónoma de 
Madrid y autoridades asis
tentes. 

21 '30 h.: CENA de clau
sura en el restaurante 
Tupamaro, sito en la calle 
Federico Mompou, 12 en 
Alcalá de Henares. 

La[iJ Pllmltlva 
Jueves. 18 de enero: 2 - 8 - 13 - 22 - 24 - 41 

C-19 R-9 
Sábado. 20 de enero: 2 - 6 - 25 - 27 - 30 - 37 

C-18 R-9 

Domingo, 21 de enero: 2 - 1 o - 11 - 39 - 41 - 4 7 
C-6 R-4 

Bono(•] Loto 
Lunes, 22 de enero: 22 - 25 - 28 - 29 - 35 - 46 

C-12 R-6 
Martes, 23 de enero: 29 - 39 - 41 - 45 - 46 - 4 7 

C-24 R-8 
Miércoles. 24 de enero: 4 - 16 - 30 - 40 - 44 - 49 

C-13 R-8 

< 
27 de enero de 2oof 



Concesionario .RENAUI:I' 

AUTO CARPE 
Paseo de los Curas, 19-21. Tel.: 918 824 200. 

Polígono Azque, parcela 11. Tel.: 918 892 389. 
Ctro. Comercial El Vall, c/ Zaragoza, s/n. Tel.: 918 881 999. 

Paseo de la Estación, 2. Tel.: 918 881 915 
ALCALA DE HENARES 


